Кут Хуми

Сердюк Виталий

**Учение Синтеза**

****

**Отцовский Синтез**

**Ивдивости Должностной Компетенции**

**Изначально Вышестоящего Отца**

88 (02)

Воскрешение Аватаров Синтеза Савелий Баяна Изначально Вышестоящего Отца

Воскрешённый Метагалактический Синтез

ИВ Аватаров Синтеза

21-22.03.2020

ИВДИВО Ставрополь

## Содержание

[**1 день 1 часть** 5](#_Toc38128281)

[Важность перестройки каждого на Взгляд Человека Высокой Цельной Метагалактики 5](#_Toc38128282)

[Коронавирус – это защита Планеты от войны 6](#_Toc38128283)

[«Умали, не прикасаясь» – вырасти внутренне и помоги человечеству 8](#_Toc38128284)

[Активация внутреннего потенциала и перевод человечества на более высокую ступень 9](#_Toc38128285)

[Преодоление ситуации повышенной концентрацией Синтеза 11](#_Toc38128286)

[Новое стяжание углубляет в вас проверку ваших записей 13](#_Toc38128287)

[Синтез-физичность – это масштаб освоения внутренней материи, которая потом из внутренней переходит во внешнюю 14](#_Toc38128288)

[Первый шаг Космической Культуры – это глубина внутреннего мира 15](#_Toc38128289)

[Схема посвящений пятой расы 17](#_Toc38128290)

[Что такое внутренний мир? 19](#_Toc38128291)

[Старый мир рухнул 20](#_Toc38128292)

[Новый внутренний мир 23](#_Toc38128293)

[**Практика 1. Завершение в каждом и в Человечестве Землян в целом старого Мира. Стяжание Внутреннего Мира каждого на явление 1 392 640 видов организации материи синтезом четырёх Метагалактик 16-ти Миров с Миром Человека на первой ИВДИВО-Цельности в развитии Физического мира ИВДИВО-Цельности 27**](#_Toc38128294)

[Первый вид Космической Культуры – явлением Космического Синтеза Человека внешнего природного Бытия 29](#_Toc38128295)

[Второй вид Космической Культуры – явлением Космического Синтезацивилизованностью 30](#_Toc38128296)

[Третий вид Космической Культуры – явлением 8-рицы ИВО в разнообразиях Бытия и действий 31](#_Toc38128297)

[Четвёртый вид Космической Культуры - ИВДИВО Метагалактические Компетенции 31](#_Toc38128298)

[**Практика 2. Первостяжание. Стяжание четырёх видов Космической Культуры, стяжание Позиции Наблюдателя нового Внутреннего мира на 1 392 640 видов организации материи 33**](#_Toc38128299)

[Комментарий после практики 35](#_Toc38128300)

[**1 день 2 часть** 36](#_Toc38128301)

[Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца 36](#_Toc38128302)

[О частях Человека 38](#_Toc38128303)

[**Практика 3. Первостяжание. Стяжание Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца явлением 262144-рицы в синтезе реализующейся в тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца с Человеком Высокой Цельной Метагалактики. Стяжание Физического тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Физической Иерархической Цельности Истинной Метагалактики 40**](#_Toc38128304)

[Физическое Тело Посвящённого Новой Эпохи 42](#_Toc38128305)

[Волна Тонкого мира – это Тонкий мир новой эпохи 44](#_Toc38128306)

[Монада Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. 46](#_Toc38128307)

[В центре Монады Эталонный Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца 46](#_Toc38128308)

[**Практика 4. Первостяжание. Стяжание Монады Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ядра Огня Жизни с Огнём Репликации Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-ричной Печати Изначально Вышестоящего Отца Судьбы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Воскрешения Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Монадой Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 47**](#_Toc38128309)

[**2 день 1 часть** 49](#_Toc38128310)

[Три рекомендации по Цивилизованности 49](#_Toc38128311)

[Практика 5. Первостяжание. Стяжание Синтез Генезиса Инсайта Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Генезиса Парадокса Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Генезиса Характера Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Генезиса Позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца 60](#_Toc38128312)

[Что есмь Космический Синтез 62](#_Toc38128313)

[Иммунная культура цивилизованности 66](#_Toc38128314)

[**Практика 6. Первостяжание. Стяжание Синтеза иммунитета на цельную концентрацию Синтеза с иммунитетом вирусов, бактерий и любых иных выражений с возможностью иммунитета преодолеть их, включая уже действующие или перспективные болезни, или медицинские выражения. Стяжание Космического Синтеза репликацией иммунитета Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Воскрешения иммунитета, Иммунитетом Изначально Вышестоящего Отца собою 67**](#_Toc38128315)

[**2 день 2 часть** 69](#_Toc38128316)

[Нам надо быть оптимистами 69](#_Toc38128317)

[О Статусах и подготовках в четырёх Метагалактиках 72](#_Toc38128318)

[**Практика 7. Первостяжание. Стяжание Первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Синтезного мира ИВДИВО Октавы Бытия в концентрированном явлении 3 276 800 Начал Творения Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их, и явления концентрации Созидания Космической Культуры собою 74**](#_Toc38128319)

[Конфедеративность Служащих Созиданием 75](#_Toc38128320)

[Статусный выразитель это – Лидер, Дипломат, Создатель, Архитектор 77](#_Toc38128321)

[**Практика 8. Первостяжание. Стяжание Первого Статуса Служащего ИВО. Стяжание Архитектора ИВО Статусно, Создателя ИВО Статусно, Дипломата ИВО Статусно, Лидера ИВО Статусно. Вхождение в Статусное Воскрешение ИВО 83**](#_Toc38128322)

[Цивилизованный Генезис 85](#_Toc38128323)

[Практика 9. Первостяжание. Итоговая. Стяжание пяти внутренних и пяти внешних реализаций цивилизованности Космической Культуры Синтез Генезисом ИВАС Савелия Баяны. Воскрешение ИВ Аватарами Синтеза Савелием Баяной глубиной Синтез Генезиса ИВО. Стяжание стандартов 88 Синтеза ИВО 88](#_Toc38128324)

1 день 1 часть

## Важность перестройки каждого на Взгляд Человека Высокой Цельной Метагалактики

Всем доброе утро! Мы начинаем Ипостасный круг подготовки. Мы продолжаем Изначально-Отцовский круг подготовки или Отцовские Синтезы и начинаем 88 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, который называется Изначально Вышестоящее Воскрешение Изначально Вышестоящих Аватаров Савелий Баяна. И, соответственно, наше Воскрешение Метагалактическим Синтезом в этом состоянии, в этом явлении.

Поэтому мы продолжаем этот курс, продолжаем разработку этих возможностей. И отсюда у нас сегодня такой разнонаправленный вид работ, потому что мы должны завершить какие-то новые стяжания, которые у нас сложились по другим Синтезам.

Соответственно, нам надо будет где-то чуть подальше разобраться с нашим строением и деятельностью. Мы спланировали с Владыкой Синтез так, чтобы мы поэтапно в это вошли. Речь идёт о стяжании Высокого Цельного Человека Метагалактики 262 144-ричного. Я понимаю, что некоторые из вас публикация на сайте была сделана, это могли стяжать. К сожалению, некоторые из вас не могли это стяжать, потому что у вас нет соответствующей подготовки. И мы решили на тех Синтезах, что я веду, тем более Отцовский курс, седьмой самый вершинный, обязательно стяжать этот вид Человека и объяснить, почему, что и как там происходит. Потому что общее стяжание мы провели, мы так спонтанно туда выбежали, а детально мы это не рассматривали.

С вашего Синтеза, на вашем Синтезе мне поручено рассмотреть это детально – мы два раза уже стяжали, устоялись в этом, – и доработать явление этого Человека в вас. Соответственно, все последующие Синтезы после этого мы поведём ракурсом этого Человека. Здесь важность не самого стяжания, которое вы могли лично провести, а здесь ракурс перестройки вас на Взгляд Человека Высокой Цельной Метагалактики.

И задача курса, так как он седьмой итоговый, а Человек Высокой Цельной Метагалактики у нас появляется теперь, как вершина Человека Изначально Вышестоящего Отца, Человек, на котором будут фиксироваться посвящения. Следующий Человек, это 1 миллион 48 тысяч выражений. Такое у нас пока невозможно, ваше тело пока не выдерживает этого. И соответствующим образом итоговый курс, седьмой, должен вестись ракурсом самого высокого состояния Человека. То есть если до этого у нас был Человек Изначальной Вышестоящей Метагалактики, имеющий внутреннюю подготовку на 65536 выражений, то, соответственно, следующий вид Человека это 262144 выражения. И отсюда у нас возникает ряд практик, где-то три, и ряд стяжаний, которые переводят вас в функционирование этим Человеком.

Я подчёркиваю, некоторые из вас могли это стяжать. Вопрос ракурса вашей подготовки, как вы стяжали. Мне нужен… (*показывает руками Столп*). Никто не отменял, что вы индивидуально стяжали, что ценно. Вам Владыка это зафиксировал, вам Владыка это сложил. Вопрос, какой огонь в этом стяжании вы смогли вызвать на себя? Есть такой простой ответ, с чего начинались Синтезы: подобное притягивает подобное. Как бы мы с вами не крутились, по каким бы методам мы не действовали, как бы наш Разум не говорил, что «я всё могу», он прочёл текст и говорит: «Я могу». Он может. Текст прочёл, он это понимает, знает, но вызвать на себя соответствующий огонь, вызвать на себя соответствующие условия или сложить соответствующий Синтез внутри тела, чаще всего мы не особо можем. В итоге даже правильные моменты, когда мы стяжаем по методике и говорим «есть практика» и стяжаем, очень часто мы упираемся в то, что практика правильная, а когда Человек работает в этой практике, он вызывает огонь по своему подобию. Откровенно будем говорить.

Даже в Метагалактики Фа, где у нас более-менее разработаны все явления, мы вызываем огонь по своей подготовке. И говорить о том, что в Метагалактики Фа у нас работает 4 096 Частей пока невозможно. Соответственно, говорить о том, что у нас в Изначально Вышестоящей Метагалактике на эти части работает хотя бы две тысячи Прав Созидания, мы их стяжали при этом, или там 2 048 Изначально Вышестоящих Синтезов тоже до конца невозможно. К сожалению, мы их стяжали, но в практическом варианте мы не всегда их применили. Соответственно, когда мы расширяем с четырёх тысяч Частей, которые не совсем работают на 16 тысяч, вроде бы, мы расширяемся и вызываем их на себя, и у кого-то это могло получиться, сразу говорю. То есть тут нельзя сказать, что нельзя или не получиться. А у кого-то могло не получиться. У кого-то получилась смесь, как я выясняю за последние две недели. Что-то в Высокой Цельной. Что-то Изначально Вышестоящей. Что-то в Метагалактики Фа. И начинается Высокий Цельный Человек, который перемешивает свои состояния в трёх Метагалактиках. Это мы наблюдаем за последние две недели.

Поэтому готовясь к вашему Синтезу вчера, я вышел к Владыке и Владыка принял решение, что мы всё-таки с вами стяжаем это, хотя я говорил, что не хочу этим заниматься. Вы должны сами это делать. И Владыка сказал:

- Надо.

- Почему?

- Надо именно подтянуть все ваши Части на Изначально Вышестоящие Цельности Высокой Цельной Метагалактики. Иначе в новых условиях вы перестанет развиваться, как Посвящённый.

Потому что **новые посвящения в новой эпохе Отец утвердил** **минимально**. Просто минимально в **Истинной Метагалактике в четвёртой**. То есть во всех остальных – в Метагалактике Фа, в Изначально Вышестоящей Метагалактике, в Высокой Цельной Метагалактике эти посвящения будут подготовительные. Я бы даже сказал, предварительными.

Вот такая Парадигма, смена концепции взгляда Отцом осуществлена, и мы должны её просто исполнять. Опять же не исполняем, просто в это не войдём. Проблема в этом. Поэтому сейчас есть лица, которые напрягаются. Мне звонили двое, один с юга России, но не с вашего региона, и говорили: «Мы чуть ли не своими системами, своим образованием, – это служащий Аватар, – чуть ли не распространяем коронавирус», и всё остальное. Усиляем его, потому что эти стяжания, мы не должны идти выше Изначально Вышестоящей Метагалактики. Есть масса цивилизаций, которые против этого, что мы пошли выше. И даже грозили нам военными действиями».

Но мы пошли выше, потому что мы знаем, что, если в человечестве идёт сложная ситуация, а в человечестве на самом деле очень сложная ситуация, это в России более-менее спокойно. На самом деле с медицинским обслуживание во многих странах «Ах» или очень дорого. Там тест на коронавирус стоит от 500 долларов.

## Коронавирус – это защита Планеты от войны

В некоторых городах - 1600 долларов США. Естественно, люди, которые бедные заплатить не могут, а живут скученно. Дальше понимаете, что там сейчас, то есть ожидается в этих странах массовая эпидемия. Не знаю, как у них получится, может они выкрутятся. Всё-таки температура повышается – коронавирус угаснет, но не факт, что это будет быстро. Поэтому, чтобы передавить эту тенденцию, в том числе по планете, мы обычно привыкли стяжать более высокое состояние там, или Человека, или Дома, или каких-то других показателей.

Вот, ситуация до наоборот, как понимают наши Аватары, потому что именно более высокое состояние Человека вводит в планету более высокий тип огня, так как предыдущим типом огня, раз возник коронавирус, мы не смогли преодолеть это. А предыдущий тип огня – это 65536-рица. И этим, более высоким типом огня, попытаемся, если не задавить, то хотя бы создать фон огня, который несильно распространяет эту гадость. При этом вчера на Совете меня спрашивали, наша служащая: «Коронавирус, надо против него бороться» – и всё остальное.

Вы знаете, есть одна проблема, вернее три, которая возникли за последние годы. У нас идёт, я это говорил много раз, страшнейший экономический кризис, с 2008 года. Правительство держит на плаву. На самом деле он никуда не делся, как говорят эксперты. То есть мы его, мягко говоря, отсрочили. По всем предыдущим историям планеты, любых, древних стихий, любой экономический кризис заканчивается войной. Чем крупнее кризис, тем мощнее война. Если учесть, что кризис должен захватывать всё население планеты, то такая война называется третья мировая. И мы очень активно и быстро бежали в сторону войны.

Так, на всякий случай, это из известных фактов, пока мы готовимся к дню Победы 9 мая, вокруг нас должны были быть самые крупнейшие учения после окончания второй мировой войны, фактически несколько танковых дивизий возле наших границ. То есть в любой момент, по приказу, они просто переходят границу. А дальше идут обмены ракетными ударами. Это так, чтобы вы не думали, что это иллюзия. Благодаря коронавирусу, эти учения отменены. И все, кто прибыли в Европу, плавненько сейчас на кораблях плывут в обратную сторону. Не шучу, официально. Такие же учения отменены в Африке, и начинается срочный вывод контингента из Ирака и Сирии, где тоже, может быть, то же самое, там с медициной сами понимаете, после войны полный швах. Пока ещё с Ираком, Сирией, они не до конца решили, но, думаю, решат, потому что, как только там пойдёт вся эта активация, и оттуда побегут.

Поэтому на самом деле, коронавирус – это защита Планеты от войны. Причём это не моё мнение, мнение экспертов. И плюс, мы вышли и спросили у Отца: «Коронавирус, люди в панике, зачем это?» Он говорит: «Два варианта: или вы начинаете войну или коронавирус. Вы просили, чтобы войны не было». Нам Отец Отец просто сказал: «Вы просили, чтобы войны не было. Войны нет! Но коронавирус есть». Корона-вирус – это сбитие короны. А корона – это у нас, мягко говоря, вообще-то символ демонства, символ рогов – корона на голове. Коронавирус – демонский вирус. Это сбитие рогов с демонской власти по планете. И так как у нас таких качеств и свойств у отдельных человек достаточно, и как мы тут выясняли, даже медики говорят, что коронавирус сжигает, вслушайтесь, пустоту в человеке.

На самом деле, частями, системами, аппаратами, мы в человеке эту пустоту заполняем новой человечностью – частями, системами и аппаратами. Соответственно, те люди, которые не имеют таких вариантов, не занимаются хотя бы Душою, пусты, без Души, не занимаются Сердцем, без Сердца пусты, и так далее, по списку, они же пустые. Некоторые люди просто злобные. Он сжирает эту пустоту. А пустота – это космическое зло.

Поэтому, с одной стороны, коронавирус – это плохо, печально, что гибнет много людей. У нас, ограничение границ начинается и всё остальное. А с другой стороны, с учётом того, что коронавирус сжирает пустоту – это хорошо. На планете становится меньше зла в тех людях, которые были его носителями. Вот это печально говорить, но по факту это так.

В итоге мягко говоря, коронавирус работает «в нашу степь». Подчёркиваю, это плохо. Но сам вирус сжирая пустоту, на самом деле на планете понижает количество зла. Я подчёркиваю: я обобщаю сейчас все ответы Владык и плюс общение с отдельными экспертами. В итоге мы должны понимать, что с одной стороны – это печальная трагедия, с другой стороны, видно, количество зла настолько накопилось на планете, что понадобился вирус, чтобы понизить зло и человечество выжило.

*-* *И избежать войны.*

Да, и избежать войны.

*- Ещё говорят, надо переболеть коронавирусом, чтобы выработать иммунитет.*

Пусть говорят что угодно, я не советую вам заболевать, потому что неизвестно, выработается ли иммунитет. Правительства не зря закрывают границы, потому что есть непредсказуемые последствия. То есть это мутирующий вирус, который даже вирусологи не всегда понимают.

То есть те тенденции, которые мы привыкли использовать для вирусов предыдущего формата, допустим, гриппа, у этого вируса иногда не работают. А значит, выработаете вы иммунитет, или нет, бабушка надвое сказала, как говорят у нас.

И (*чихает*), точно. Точно, так выразился. В итоге какие-то люди смогут выработать, а какие-то не смогут выработать. У нас есть как выздоровевшие, в том числе в России, так, извините, могущие выздороветь. А в Китае нашли дамочку, которая выздоровела, через две недели тест, и опять заболела, то есть иммунитет не выработала, потому что, если она выздоровела, иммунитет должен быть. А если её ещё раз протестировали и опять заболела – значит, иммунитета не было. Значит, уже есть сигналы, если мы всё-таки с вами образованные, в России, то люди образованные, мы должны понимать, что, если человек заболевает второй раз, иммунитета нет. Значит, он не выработался. А раз он не выработался, мы столкнулись со странным вирусом, который не изучен,не однозначен, с точки зрения вирусологов, которые лечили эту дамочку. Вот и всё.

А то, что лучшие врачи там лечили в этом Ухане людей, это всем известно, раз лучшие врачи не выработали, значит, есть в этом крипе вопросы, которые мы с вами не знаем. Но и поднимать панику, тоже большой вопрос. Конечно, продуктовым магазинам от паники хорошо, они навёрстывают то, что мы не купили на Новый год. То есть у нас сейчас продажи выросли в десятки раз, Новый год просто «отдыхает» на фоне современных продаж. То есть паника всегда помогает магазинам выжить.

С другой стороны, нельзя сказать, что это не поможет людям. Потом все равно будет спад продаж, потому что им потом всё это надо будет съесть. И магазины всё равно останутся без денег, поэтому тут тоже вопрос такой качелей. С третьей стороны, люди привыкли к этому, и действительно, неизвестно, как что повернётся. С одной стороны – паника, с другой стороны, вон, сейчас показывают с утра по телевизору, как в Европе арестовывают тех, кто вышел в магазин. А что ты будешь кушать, если у тебя продуктов нет, и ты не затарился до этого?

*- Помереть без того коронавируса.*

Да, можно же и с голода умереть, коронавирус здесь вообще не поможет тогда. И не всякий может две недели протянуть без еды, потому что денег нет, еды-то нет в доме. И всё, тут палка о двух концах: с одной стороны, панику поднимать не надо, а с другой стороны, если скажут не выходить из дома, а там еды на два дня, а дальше что? Вот такая сложная ситуация.

Поэтому здесь мы наконец-таки цивилизацией вошли в ту систему, которая нами непредсказуема. Как сказал сейчас один очень интересный, умный человек, он говорит: «Цивилизация давно выработала механизмы против ядерной войны, договора и всё остальное, но ни разу не вырабатывала механизмы против вируса». А пандемия на нашей планете, это в принципе, с учётом глобальности перелётов, залётов, это лёгкий процесс. Вон китайцы вылетели из Уханя, полетели куда? В Италию отдыхать. Италия сейчас закрыта. В Италии сейчас смертность выше всего. Часть из них полетела в США. Сейчас до США дошло, что они-то принимали всех, и часть с Уханя просто вернулась на учёбу в США, в разные университеты. И там теперь такой же коронавирус, как в Италии, фактически. Только Италия сообщает. США пока не сообщают.

## «Умали, не прикасаясь» – вырасти внутренне и помоги человечеству

Допустим, показали вчера одного губернатора штата, который сказал, что в их штате, возможно, 25 миллионов заболевших. И Китай, и Италия – все «отдыхают» в одном штате. Там 50 штатов. Но в этом штате очень много людей, живущих на улице буквально в палатках. Это не особо показывают. И если эти люди заболеют, у них нет денег, ни страховок – ничего. И они вообще не узнают, что заболеют, потому что никогда, давно уже много лет не ходили ни к каким врачам. Поэтому здесь вот такая ещё есть ситуация. И губернатор это понял, а что он сделает? Он же не будет их сгонять в резервации, где все всё равно заболеют. Да и они не особо пойдут. Там у населения оружия столько, что армия может никуда не согнать никого.

А армию сгонят, если все достанут свои револьверы, и ружья, и автоматические винтовочки. Поэтому в этой стране хуже всего пока ситуация. Вот и всё. Поэтому нет у нас ответов на эти вопросы. **Мы не рекомендуем** **нашим служащим**, я хочу на камеру это сказать, **заниматься коронавирусом.** У нас есть безголовые люди, которые сообщают: «Сейчас мы его Огнём задавим»

Если Отец разрешил этот коронавирус, чтобы не было войны, – не задавим. Понимаете, да? То есть, если **Отец сказал:** «**Или война или коронавирус»** ипослал коронавирус, значит, там есть Воля Отца, на которую огонь наш не будет действовать. Нам не хватит подготовки, чтобы действовать огнём на Волю Отца. Сообщаю так, точно-точно. Поэтому на сегодняшний день, мы можем предпринять не давить на коронавирус, он всё равно будет бегать. А можем предпринять другие превентивные меры, **вырасти внутренне**. Вырасти внутренне, даже если один сделал или команда сделала - сделали все. И таким образом повлиять на ситуацию, подтянуть человечество в более высокий класс внутренних отношений, чем человечество привыкло.

Вот это, кстати сказать, наше культурное с вами будет действие, так как ваше подразделение Ставрополя занимается Космической Культурой. И как только мы раскрутим внутреннюю подготовку в более высокий масштаб, чем был до коронавируса, соответственно, мы человечество поднимем выше. И хотя бы, таким образом, человечеству сделаем защиту.

Не влияя на коронавирус, а есть такой принцип Мории «умали, не прикасаясь» – с коронавирусом надо действовать та – умалять, не прикасаясь ни к вирусу, ни к этой ситуации, и ни в коем случае не давить огнём. У нас была ситуация в 90-е годы, начало 2000-х, когда у нас на границах Ставрополья шла чеченская война. Я предупреждал наших служащих. Мы зарегистрировали один факт, когда одна наша команда активно начала направлять туда Любовь. Уже на договоре, что боевые действия прекратились, после того, как это команда начала направлять Любовь, они возобновились через сутки. Причём всей команде сказали: «Ни с чего. Им как «башню снесло», боевикам» Просто подняли оружие и тупо начали стрелять. Потом одного поймали, спросили: «Зачем вы это сделали?Мы договорились, чтобы вы не гибли»

- Не знаю, нам как «долбануло», мы как начали поливать всех свинцом, а вы нам ответили. Незнаю.

И ещё тогда я не успел среагировать, просто тогда группы у нас были не в такой соподчинённости подразделению, каждая работала сама, как хотела. Мне пришлось звонить, требовать, чтобы они прекратили эту практику.

- А ты чё, мы же Любовь посылаем.

И там была такая ситуация, что они, может быть, и направляют Любовь. Уточню, по своей подготовке, но любовь по своей подготовке тоже бывает разная. Допустим, Любовь, но если у людей, стоящих с оружием нет любви, то эта любовь у этих людей вызывает ненависть. Яркая любовь, очень легко переходит в яркую ненависть. Мы это и по жизни знаем, если в семье случается трагедия, то вчера любили, сегодня друг друга «сильно любят, кулаками». То есть ненавидят, попросту. То же самое, оказалось у этих боевиков. Всё, они любовь взяли, как ненависть. Причём мы это знали и нашим сказали, но они решили сделать по-своему. Вот был такой неприятный эпизод. То же самое может быть и с коронавирусом. Мы направим огонь на уничтожение, а он скажет: «Новая зарядка пришла».

**Подзарядится от нас. Огонь же ещё и подзаряжает. Мы же не знаем его структуру. И ещё сильнее начнёт. Понятно. Мы не знаем, как это действует, понимаете? С учётом того, что он ест зло – значит он против зла, а в сегодняшнем мире против зла только огонь. А если мы его поддавим огнём, он может подзарядиться, конечно, больше съест зла, но человечество умрёт намного больше, а это не хорошо, потому что мы должны сохранить цивилизацию, чтобы будущие поколения воспроизводились не средневековьем. А от вирусов очень много цивилизаций падало и возвращалось в глухое средневековье.**

**Я не шучу. Это история. Это именно после вирусных вот этих пандемий было. Поэтому здесь вопрос, если вымрет довольно серьёзная часть человечества, можно вернуться в средневековье. Мы знаем, экономическое средневековье сейчас начинается, не технологически. Пускай. Поэтому я просил бы не трогать этот вирус ни огнём, ни Любовью, ни Мудростью, не всеми остальными делами, которые наши служащие могут применить. А работать наоборот, внутренне, активировать внутренний потенциал каждого служащего и перевести человека и человечество на более высокую ступень активации.**

## ****Активация внутреннего потенциала и перевод человечества на более высокую ступень****

**Вот этим мы сейчас с вами занимаемся. Две недели я уже занимался на предыдущих Синтезах. И вот этим мы сейчас займёмся с вами, на вашем Синтезе. Тем более как раз тема, где это можно сделать, это Воскрешение. Иначе, мы попробуем воскресить человечество в более высоком выражении, чем оно имело до этого. Соответственно, получить соответствующие результаты. Вот такая у нас будет наша первичная тематика. Это внутренняя работа с человечеством и с самим собой. И это ответ на коронавирус, потому что все ждали, когда же мы что-то скажем. Мы ничего не говорили, мы смотрели за фактами и наблюдали, что происходит. К сожалению, происходит «ни шатко, ни валко» Подчёркиваю, ИВДИВО все защиты вокруг Планеты поставило. Воздействие на Планету, если оно было, а оно было, прекращено. А внутри Планеты, человечество должно само справиться с коронавирусом. Такая проблема. И мы смотрим, как мы справимся. Всё.**

**Третье. В России паниковать не надо, как и в других странах, в том числе, где ведётся Синтез и Огонь. Дело в том, что Синтез управляет Огнём и даже, если коронавирус поддерживается Огнём, он не может поддерживаться Синтезом. А Синтез управляет Огнём. Значит, повышенная концентрация Синтеза в теле может выработать иммунитет. Более того, мы можем стяжать синтезированный иммунитет в каждом служащем, в сопротивлении этому и новым вирусам, потому что этот вирус может мутировать. Нам пока об этом не сообщают, то есть этому и новым вирусам. При этом мы не знаем, как он действует, но вчера российские учёные расшифровали этот код. Вирусный код. Россияне расшифровали, а значит, то, что сделал один человек, знают все. Значит, этот код уже, по генотипу нам известен. Значит, стяжать концентрацию Синтеза на выработку иммунитета против этого и последующих вирусов мы имеем право.**

**Лучшая защита. Соответственно, концентрация Синтеза по разным частям, а не только в физическое тело, системам и создаст нам некую защиту. При этом опять же здесь, бабушка надвое сказала. С одной стороны, концентрация Синтеза будет создавать иммунитет, а с другой стороны, есть организм индивидуально каждого, который с разной скоростью Синтеза будет переводить в иммунитет. Но я надеюсь, что все наши служащие успеют выработать нужный иммунитет и иметь концентрацию Синтеза против этого действия.**

**Сразу скажу, эту методику я проверял на себе. То есть я занимался повышенной концентрацией Синтеза, чтобы выходить из разных болячек, которых хватало. Охладился, переохладился, было минус 10, прилетел – плюс 16, потом перелетел – минус 20. Это у меня, по разным регионам летаю и разная температура. В итоге тело в шоке иногда от этого за месяц. И ты повышаешь концентрацию Синтеза в теле, чтобы передавить все эти функционалы, куда ты попал, по необходимости работы.**

Получалось это передавить, и тело после концентрации Синтеза и восстанавливалось, и иммунитет включался. Это не значит, что я только концентрацией занимался, там есть разные комплексы упражнений и концентрации, которые это всё подтягивают. Но принципиально это возможно. Чуть попозже мы попробуем эту методику с вами активировать. У нас будет тема с Монадой, и после этого, после Монады, мы попробуем активировать концентрацию Синтеза на иммунитет. Это наш будет ответ коронавирусу. Всё. Вот такое вступление.

Я хотел бы ответить на коронавирус, потому что некоторые смущаются, некоторые боятся, некоторые в отдельных городах думают, приходить на такое массовое мероприятие, не приходить. Как бы, всё зависит от вас. Но есть такой закон, с одной стороны, на Отца надейся – сам не плошай. А с другой стороны, Отец не выдаст – свинья коронавируса не съест, так выразимся. Поэтому, если Отец держит нас в защите Синтеза, то на этих мероприятиях он возникнуть не должен. Я так корректно выражаюсь, потому что лапши на уши можно навешать сколько угодно. Всё.

Я считаю, что, если мы верим Отцу и проникаемся Отцом Синтезом, где здесь среда Синтеза внутри вас создаётся час-два, потом вы все в среде Синтеза, сюда просто извне ничего не может пробиться. Тем более из вас выдавливается в этот момент вся гадость, включая медицинскую. Поэтому здесь есть пережигание, которое включает, в том числе, некоторые вирусные тенденции отдельных лиц, приезжающих на Синтез. Это у нас есть, мы просто пока не знаем, как это с коронавирусом сработает. А с другими вариантами это сработает, и это работало. Поэтому мы должны понимать, что эта концентрация, она позволяет вашему телу перестроиться. Попробуйте увидеть. Что делает концентрация у нас Синтеза? Но это ж концентрация идёт ядерная. Спасибо большое.

*- Более высокая запись идёт даже.*

Вот! И концентрация ядер, она, во-первых, повышает концентрируемость Синтеза в каждом ядре. На каждое ядро начинает идти более высокая запись. На более высокую запись организм начинает перестраиваться, и иммунитет организма срабатывает на более высокую запись. Потому что, когда биологически по всем рецессивным признакам, есть такое понятие в биологии, в школьной биологии мы это изучали. Как только в организме вырабатывается более высокая запись, все системы организма и особенно иммунитет к ней адаптируются. У вас сейчас идёт 88‑я запись в ядрах.

Плюс, мы стяжаем более высокую концентрацию Синтеза в ядро. Что происходит с вашим телом? У вас включаются все биологические системы, чтобы переработать эти записи по всем ядрам. Синтез этих биологических систем: система дыхания, кишечная система и так далее, сердечно-сосудистая система – синтез этих систем перемалывается этой записью во что? В иммунитет. Вдумайтесь, организм должен выработать, вслушайтесь, иммунитет к этой записи Синтеза. О, вы меня поняли.

То есть организм вырабатывает к этой записи Синтеза новый иммунитет. А раз он вырабатывает на Синтез иммунитет к этой записи Синтеза, то вообще-то мы опять прокручиваем на этом Синтезе, что? - нашу иммунную систему, то есть её перезагружаем, грубо говоря. Прокручиваем – перезагружаем иммунную систему. И на каждом Синтезе мы фактически сознательно занимаемся перезагружением иммунной системы. Мы никогда это не рассказывали, потому что у нас никогда не было паники от происходящих событий, в том числе у некоторых наших служащих. Почему? Это сложно проверить. Плюс перезагрузка идёт по-разному: у кого-то за два часа, у кого-то и за два месяца. То есть организм ослаблен, больной. Некоторые говорят: «А я болею». Вот тот молодой человек мне звонил, он говорит: «Мы идём выше, это создаёт коронавирус». Есть другой вариант. Если бы мы не работали в ИВДИВО и не шли выше, он бы ещё быстрее распространился.

Вы заметьте, зона России, Украины и советских республик в минимальном фоне затрагивается коронавирусом. Что Казахстан, что Украина, что Беларусь, что Молдова – это зона наших действий. Молдавия из них пока выпадает, но и то они слишком часто в Румынию мотаются, где далеко не советская система медицины, и намного сложнее ситуация с медицинским обслуживанием населения. Это не публикуют. На самом деле это по факту так. Хотя считается, что Румыния там часть Евросоюза, а медицинская система – «швах» для большинства населения. И всё, там чисто эта проблема – не закрытие границ с Румынией.

А в принципе, сейчас по статистике все эти и республики, и страны как-то выживают. То есть там, где более-менее работают концентрировано несколько подразделений, даже несмотря на отсутствие здравой медицины, допустим, на Украине сейчас развалили здравую медицину, всё равно как-то коронавирус эти страны чуть-чуть обходит. И чаще всего люди приезжают из Италии или Китая, из других стран, и тогда возникают заболевшие. Местные пока не особо хотят заболевать.

Значит, даже по этим наблюдениям, которые сделали, специалисты, кстати, удивляются, почему именно зона советских республик меньше всего подвержена заболеваниям. С одной стороны, говорят, хорошая медицина осталась в наследство. А с другой стороны, почти все республики у нас насыщаются и насыщены огнём. Пробиться труднее. То есть, если конкретный носитель сдуру не привёз с собою в теле, то просто волной пробиться по воздуху уже крайне сложно. Можно, я не могу сказать, что нельзя, я не знаю этих механизмов, но крайне сложно. И плюс, мы, перерабатывая свой иммунитет на Синтезе, мы вообще-то влияем на иммунитет окружающего населения. Грубо говоря, у нас стоит Столп в Ставрополе, стоят Ядра Синтеза, постоянно эманируют Синтез. Население к этой эманации привыкает, и этот Синтез вообще-то заставляет иммунную систему человека тоже – что? - перерабатывать всё это. Вот и всё. Поэтому подумайте по-другому.

Я подчёркиваю, мы никогда эти механизмы не публиковали. У нас не было задачи тут медицинской. Почему? Потому что, когда на Синтезе начинаешь публиковать медицинскую информацию, сюда сбегаются больные и говорят: «Сейчас мне восстановят иммунитет». У меня в одном сибирском городе собирали людей на новый Синтез просто – вас там вылечат. В итоге на перерыве ко мне подходили, рассказывали диагнозы и спросили, как это лечить. Я, конечно, понимаю, что Синтез помогает выздоравливать, но он вообще-то не ставит целью лечение.

Потом мы, кстати, и организовали Школу Здоровья, чтобы всех в нужную систему отправлять. Просто, когда человек перекладывает заботу о своём здоровье на Синтез или на других, а сам не заботится, не факт, что он от этого вылечится. Здесь тебе ничего не поможет, если ты сам прёшься в болячку – свобода воли, ты сам прёшься. **Но Синтез перезагружает иммунитет человека**. Внимание! Вопрос только в концентрации Синтеза. **Чем сложнее вирус, тем выше должна быть концентрация Синтеза**. Услышьте меня, пожалуйста. Потому что наши служащие к этому относятся прострационно, так выразимся. Они считают, что Ядра Синтеза сами создают концентрацию. Создают, но фоновую. Ядра Синтеза фонят Синтезом, а как твой организм усвоит этот фон, зависит от тебя.

## Преодоление ситуации повышенной концентрацией Синтеза

Чтобы помочь преодолеть эту ситуацию, нужна повышенная концентрация Синтеза. Грубо говоря, **идёшь к Отцу и стяжаешь на твою подготовку в количестве там всех посвящений, всех статусов, всех частей, и по списку всего, что ты имеешь, повышенную концентрацию Синтеза. И даже просишь преодолеть какие-то иммунные барьеры, выработать новыйиммунитет и защитить от вируса**. Увидели? Вплоть до того, что можно преодолеть какую-то болячку. Можно. У нас люди вылечились Синтезом с четвёртой степенью рака. Человек до сих пор живёт, два даже, один я знаю, а второй просто в другом городе, потерялся. Он не служит у нас, он исполнил и ушёл. Но, две недели назад на снимках четвёртая степень рака, через две недели: «Мы, ошиблись».

Официальное заключение врачей. Потому что после этого не выживают, они знают, а она выжила. Пришла, сказала: «Ну, я ж выжила». Диагноз врача итоговый: «Мы ошиблись, видно у вас было что-то другое. Но, здесь миазмы есть, здесь миазмов нет. Может, вам не ту фотку дали? Не бывает так». То есть он скукожился и ушёл.

Поэтому я настолько уверен в концентрации Синтеза, что у нас были такие результаты. Был результат, когда пришла возрастная женщина на Синтез со всем букетом, таким относительным букетом возрастных болячек. Начала упорно заниматься Синтезом, она до сих пор служит сейчас, ей сейчас 80 с чем-то лет. Служит, активничает, всё остальное. Потом она активно работала именно по всем методикам Здоровья. Все методики нашла в Синтезе, я не знаю, что у неё там было, и пошла на поправку. Врач поднял записи, она рассмеялась: «С учётом возраста у вас состояние младенца». Это заключение врача. То есть с учётом возрастных изменений там, к 80-ти с чем-то годам, так выглядят младенцы в возрасте.

Это не значит, что она сейчас иногда там, не попадает на разные болячки, потому что, организм всё равно стареет и то-то, то-то подхватывает, называется. Но, то, что она себя поддерживает и даже то, что она подхватывает, далеко её не хватает, и она это преодолевает, борется. И то, что она пришла уже с букетом, а не поддерживала себя до этого, человек даже…

У человека после этого проснулась вера, после этого диагноза. Активная, сейчас активно работает, несмотря ни на какой возраст и ездит и всё остальное делает. Понимаете, такие показатели у нас есть, причём подтверждённые медиками. Не абстрактные показатели.

*- У нас женщина 13-й Синтез прошла один день с раком головного мозга, потом просто приходит на занятие здоровая. Один день всего была….*

Да, тут вопрос. Понимаете, некоторые люди болеют, болеют, болеют, они приходят на Синтез, и Синтез даёт уже толчок перезагрузке иммунной системы. И очень часто у человека просто идёт оздоровление, потому что, он нигде в окружающей жизни не мог найти необходимую концентрацию этой перезагрузки. Один из примеров, который, в том числе, как-то складывается. Поэтому давайте, мы сейчас завершим эту тему. Я чуть её раскрыл, чтобы все видели, что в Синтезе мы не выпадаем из этой тематики. Единственная подсказка: у нас есть служащий, который, несмотря на все эти слова, тоже продолжает болеть. И даже мы иногда обращали внимание, на что они болеют. Приходят на погружение и всё остальное, всё равно болеют. Причём иногда болеют теми болезнями, которые люди преодолевают за два дня, этот не может несколько год, лет. Ну, не получается у него. И когда мы выясняли, почему все не болеют или выздоравливают, а этот – нет, вот этот конкретный – нет, мы находили очень интересную запись, называется «записки охотника». Там, где поставить ударение, там будет и правильно.

В Духе человек напортачил, ему вписали отработку, и он отрабатывает, «*болэя*». Причём он может выздороветь, но тогда закончится отработка и начнётся проблема по жизни. А человек говорит: «Можно мне по жизни, проблем чтобы не было, деньги были, семья была, всё хорошо было, но я отработала ещё раз свою гадость за прошлые воплощения?» – «Можно». Деньги есть, семья есть, всё есть – болеет.

Допустим, у молодой дамы температура была 37 и 7 два с половиной года. Врачи говорят: «Ты здорова» – у неё температура. Врачи говорят: «Ничего не можем сделать, не понимаем, что с вами». Прошла все тесты, всё остальное, деньги есть, прошла всех профессоров, говорит: «Не знаем, что у тебя такое». Два года у неё повышенная температура со всеми рецидивами, ей плохо там, температура сама по себе не пройдёт, всё остальное сохраняется. Таких у нас было три человека в Синтезе. Они перерабатывали всю свою запись Духа температурой. И когда она возмущённая дошла до меня и говорит: «Даже Синтез не помогает!» Я говорю: «Чего ты хочешь? У тебя такая запись, тебе же объяснили в погружении?» – она сама мне казала. Я говорю: «А теперь представь, температура, но нет рецидивов или температура и есть рецидивы. Что выгоднее?» Она говорит: «Нет рецидивов». Я говорю: «А если Синтез помогает, что у тебя нет рецидивов, но отработка идёт хотя бы температурой, таблетки пить не надо – всё равно температура. У мужчин такое бывало». Она подумала, подумала, говорит: «Тогда это выгодно». Я говорю: «Ты взрослый человек. Ты ж попробуй говорить не о том, что тебе надо сбить температуру. А за что она у тебя? Важна причина: ты почему заболела?»

И даже те, кто заболели коронавирусом, есть причина, за что. Есть причина: за что? Это прикол последней ситуации этой недели. В Москве умер первый, заболевший коронавирусом. Ну, не первый, один из заболевших, бабулька в 76 лет заболела коронавирусом от своих, её сразу стали лечить. Она умерла не от коронавируса, у неё тромб оторвался.

*– Это как последствие могло быть.*

Нет-нет, не как следствие, у неё был букет своих болезней. Она всё равно в духе должна была отболеть. Тут не хватало ей, а тут рядом коронавирус, и он ещё подтянулся. То есть она своим организмом. Там так и написано «был букет болезней». Слово «букет», это когда человек живёт такой жизнью, что на себя натягивает любую болячку, которую встретит на улице. Это называется, «букет». То есть, чтобы отработать своё «гэ» я болею всем, чем можно. И чем больше «гэ», тем сильнее болею. Это обидно признавать особенно тем, кто болеет, но это честно. Если в Духе эта запись, не поможет даже концентрация Синтеза, пока Отец своей Волей эту запись не снимет или поможет, по чуть-чуть уменьшая эту запись. Поэтому у нас даже есть формула «прошу, перевести негативные записи на отработку служением». У нас многие этим пользуются, но, потом же, ты должен служить! А у нас перевели на служение и ничего не делают. А как перевели в эту сторону, так вернули и в обратную. Ты ничего не сделал! То, что ты сидишь где-то там, на занятиях и сам ничего не делаешь, это не служение, это отсидка в служении. Давайте так, логично. Разобрали ситуацию?

Я просто вчера на Совете понял, что у некоторых лёгкая паника от этого и поэтому хотел бы разобрать эту ситуацию и для вас, и для всех служащих. Давайте, реально понимать. Поэтому если у нас запись негативная в Духе, а Дух – есмь жизнь физически, то мы будем отрабатывать эту болячку до тех пор, пока эта запись не снимется. Или пока наш организм в этой жизни справляется с преодолением этой записи. Так печально скажу, но честно.

Внимание! Если в этой жизни не справимся, в следующей жизни будем также справляться! И так до тех пор, пока не найдём ту запись в Духе и не поменяем её на правильное. Не сделаем правильно. То есть проблема не в болезни, а записях в Духе. Вот это мы должны понимать. То же самое с вирусом. То же самое с вирусом. Если внешне ты приятный и хороший, культурный и чистый, а внутри злобный, вирус пришёл кушать злобность. Он не видит твою внешнюю улыбчивость. Он видит внутреннею злобность и, побежал, вы ж ничего с этим не сделаете? При этом, некоторые приходят к нам служить, такие. Вы скажете: «Зачем они служат?» Чтобы преодолеть злобность. Здесь он хотя бы сможет это преодолеть, а там, где он это сделает?

Поэтому у нас служащие есть разных форматов и добрые, и злые внутри. Ну, и что? Они всё равно пытаются служить, а значит, преодолеть свою накопленность, так выразимся. Вы увидели? Поэтому мы попозже сделаем практику на концентрацию Синтеза, на иммунитет. Но, я опять же говорю, что вопрос в записях вашего Духа, увидели. Увидели.

И последняя ситуация, чтоб уже обобщить окончательно все эти вопросы. У нас есть такая ситуация, она вылазит у всех. Вы стяжали новые посвящения. Страшилка - по итогам этого Синтеза мы стяжаем новый Статус.

## Новое стяжание углубляет в вас проверку ваших записей

В прошлый раз, Посвящения Изначально Вышестоящего Отца. Сегодня – первый Статус Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-Цельности. Любое новое стяжание углубляет в вас проверку ваших записей. И то, что раньше было не видно, если ты вырос выше, со дна поднимается наружу. Если там всё чисто – всё нормально. А если там есть записки, которые мы не всегда видим, то они оттуда вылазят.

Поэтому у нас есть у Служащих другая проблема. Они говорят: «До Синтеза не болел, сюда пришёл периодически заболеваю. Плохой Синтез. Болеть заставляет». На самом деле Синтез болеть не заставляет. Он наоборот купирует. И в Синтезе ты минимизируешь, то, что могло быть вне Синтеза.

Но если ты получил новое Посвящение и там вскрылись записи негативных масштабов, то извините, ты их должен отработать. Если ты не успеваешь это отрабатывать на служении, после посвящения чаще всего дают шанс отработать служением. Занятия провести, с новенькими поговорить, ещё что-нибудь сделать. А если человек ничего не сделал в служении, запись переключается на здоровье.

Некоторые говорят: «Я делал служением, но у меня всё равно запись переключилась на здоровье». Есть такие четыре буквы - мало делал. Для твоей записи этот масштаб не есмь деятельность. То есть запись негатива у тебя полновесней, чем то лёгкое служение, пришла, поговорила и ушла. Вопрос же в записи. Какая она там по массе негатива? Чтобы была примерно по массе. У нас один служащий был. Активно рос. Вёл Синтезы. Был - он ушёл после этого. Он не выдержал. И всё хорошо было, и рос хорошо, такие надежды возлагали. И он получает одну высокую подготовку. Сам долго шёл. Я ему говорю: «Рановато». Он упорно дошёл, вошёл. Папа дал. Рухнули все его подготовки вниз на проверку, и всплывает запись, что он когда-то уничтожил больше двух миллиардов людей. Планета погибла с разумной жизнью Галактики. Как вам такая запись в Духе? Всплыла.

Чем после этого он только не переболел, занимаясь Синтезом. Владыка Синтеза. В каких только госпиталях не лежал - ничего не помогало. Врачи вылечивают одно, вылазит другое. Ему вылечивают другое, вылазит третье. А потом. Вот это такое вышел. В итоге он матом всё покрыл - вышел. Снял с себя все полномочия. До сих пор жив. Отрабатывать-то надо.

Я теперь не знаю его медицинские показания, мы не общаемся. Я об обиженных, потому что Синтез не пережёг всё это. Извините, за два миллиарда пережечь. Это надо ещё суметь. Я так ещё, я так оптимистично спросил: «А вдруг это первая запись из последующих?» Если ты дальше будешь восходить выйдут остальные. Естественно он ушёл. Он понял меня. Потому что, если он пойдёт дальше, не факт, что помрёт. Понимаешь, проблема в том, что ему помереть не давали. У него были такие болячки, что врачи говорили: «Помрёт». А он, оказался не умирает. На него так врачи так смотрели, что воскрешается. Выходит, из болячки, выходит из следующей. Они говорят: «Так не бывает». Он говорит: «У меня бывает».

*- Следующая запись может быть положительная? Скажем так, отработанная.*

Я об этом же. И дальше начинается вопрос Веры. А какая запись - неизвестно. Может быть хорошая. А уже страшновато, потому что эта была плохая. И тут у него начали проверять Веру Отцу. То есть с одной стороны он верит Отцу, а с другой стороны, когда болеет тело - верить сложнее.

Мы верим, когда всё хорошо. Когда всё плохо с Верой у нас тоже плохо. Причём Вера впереди плохого бежит. Убегает. Когда всё плохо, мы посылаем всех и виноваты все, и Отец в первую очередь. Хотя мы не хотим признать, что это наши записи Духа. Вы увидели? Здесь никакой Синтез не поможет. Почему? Синтез-то от Отца идёт. А если сделал своей свободой Воли эту запись. Синтез же идёт от Отца. Он стимулирует это преодоление. Но ты должен крутиться я не знаю, как, чтобы это преодолеть.

На всякий случай, я не отвлекаюсь от темы. У нас же Синтез Воскрешения. А чаще всего воскрешают здоровье. Или воскрешаются все, коллективно, здесь на Синтезе. Но Отец выделяет некую зону вашей болячки, которую воскресить нельзя, потому что, если она воскреснет… Есть два варианта. Или вы вылечитесь или умрёте. Воскрешение. Как говорится - болячка не может воскреснуть, а вы воскрешаетесь. Соответственно, или вылечиваетесь, или умираете, или Папа купирует эту болячку. Вы воскресли, потом это открывается, и вы опять болеете. Некоторые говорят: «Это невозможно».

Мне несколько Владык Синтеза сообщали. Они болеют. Приезжают на Синтез. За пять минут всё прекращается. Они счастливы. Начинают Синтез, думают, что выздоровели. На второй день заканчивается Синтез. Выходят с аудитории. Доходят куда-то, берут вещи и заболевают. И чувствуют опять, температура начинает повышаться. Опять надо идти к врачу. И так каждую неделю пока он ведёт Синтез каждую неделю. Пока не вылечится. Подходит к Синтезу - симптомы падают. Выходит, из Синтеза - симптомы возвращаются.

У нас одна дама ездила на Синтезы. И уже устала. Говорит: «К выходным оздоравливаюсь. После выходных, после Синтеза, опять лежу. Оздоравливаюсь – лежу. Оздоравливаюсь – лежу. До тех пор, пока она не преодолела эту ситуацию, у неё была болячка. Ни на Синтезах, ни Синтезом, ничем она не находила, почему она заболевала. За несколько недель нашла. Запись оказалась опять в Духе. Запись оказалась очень с занозой, позиция наблюдателя от этого была специфическая. Вроде бы она её отработала, а оказалось – ещё есть. Вроде, уже давно не так себя ведёт, а запись внутри была. Ещё, когда она себя так вела. И эта вот гонористость её постоянно вводит в болезнь. Всё.

Я ей сделал оптимистический прогноз. Она сразу же нашла запись. Врачебный прогноз. Гонорея. Исходит из такой записи, как гонор. *Гонор-ея*. Я говорю о медицинских фактах. Я не имею ничего плохого. Всё идёт по медицине. Это официальное название. Я же ничего, там тонкости. Поэтому я говорю лучше болеть температурно, как ты вирусом. Кто гриппует и это, чем выйти на настоящую болячку гонора. Так будет хуже.

Тогда человек решил меня и услышать и на третий раз понять. И согласился, что это от гонора. До этого в упор его не видел. Простая девушка. Всё нормально, никакого гонора. И даже согласилась, что он может быть. Через две недели болезнь всё равно нашла, что он есть. В записи Духа. Не смогла преодолеть. Страх – великая вещь. Намекнул, что может закончиться тоже болезнью гонора, человек сразу начал искать глубже, чем искал. Просто раскопки. Нашёл.

Может я плохо что-то сказал, кому-то не понравилось. Но мы должны понимать, что просто так, понятно. Вначале было слово. Случайностей не бывает. Это плохая штука. А что делать? Слова как-то совпадают. Понятно. Закончили на этом? Такой интересный расклад. Поэтому концентрацию Синтеза на обработку иммунитета мы сделали.

## Синтез-физичность – это масштаб освоения внутренней материи, которая потом из внутренней переходит во внешнюю

А эти дополнительные факторы – это лично ваше всё, имейте в виду. То есть **Синтез не имеет права вмешиваться в свободу воли и ваши записи Духа.** Услышьте это, пожалуйста, не имеет права. Туда Отец не вмешивается, Синтез от Отца. Но при этом, если вы правильно начинаете действовать, служить Синтезом, то эти записи перерабатываются. Вопрос, какие они? Какая ваша Вера? Какая ваша подготовка? И по списку, тут такая палка о двух концах. Но не бывает таблеточки, которая вылечивает сразу от всего. Ты ж должен расти, а преодолением мы растём. Если ты не будешь преодолевать эти болезни или состояния, как ты вырастешь? А если ты преодолеваешь болезни, значит, мало до этого преодолевал какие-то свои негативы. Давайте будем честными. Мало преодолевал. Ты считаешь, много, но раз ты заболел, значит мало. Здесь есть последняя проблема. Честность к самому себе. Нам легче обвинить кого угодно – соседей, что они виноваты, что мы заболели, чем признать, что ты сам не преодолел ситуацию и заболел. А Посвящённый признаёт всё сам. Вы увидели?

Почему я так ещё рассказываю? Мы к концу Синтеза будем стяжать Статус, а Статус – это Начала Творения. Он состоит из Начал Творения. А Начала Творения – это как ты Начала Творения применяешь по жизни, в том числе, по здоровью. Если ты их применяешь неправильно и заболел – Статус ты, конечно, получишь, но с Началами Творения придётся что-то делать. Если не знаешь, что с ними делать и заболеваешь. Ты сам себя вводишь в жалость: «Я не знаю, что надо сделать». Мы все хорошие перед Отцом. Ладно.

У нас первая тема, первая практика. Я думаю, я всю объяснил ситуацию. Мы ещё раз посинтезировали разные ситуации с разных Синтезов, чтоб мы имели такой обобщённый взгляд на ситуацию. Вот такой маленький прогноз на будущее, что делать и как делать. Волны кризиса, не только коронавирусные – экономические, финансовые будут действовать по планете где-то два года. Это прогноз. Любой экономист знает, что перестройка экономической системы идёт два года, чтобы было понятно, что это не только теория. Но на эти два года накладывается вирус. Он может закончиться, может опять волной начаться. На эти накладывается финансовый кризис, накладывается ещё ряд управленческих кризисов, когда наши управленцы не умеют управлять. Я очень корректно выражаюсь.

Не наши российские, а в некоторых мировых столицах, создавая сами панику, просто создавая у населения панику вместо того, чтобы преодолевать болезнь. Поэтому эти два года будут годы турбулентности, так называются. Но при этом в годах турбулентности преодолением мы можем хорошо вырасти. С другой стороны, человечество без турбулентности уже не перестраивается. Если мы загасим эту турбулентность, такой шанс есть, то мы загасим эту турбулентность как в 2008 году. Опять загасим, и через несколько лет к 2028-му она ещё раз повторится. И так до тех пор, пока человечество не поменяется.

Но мы просили Отца, чтобы и цивилизация, и культура, и население планеты выжило, и мы могли дальше развиваться, расселяясь по космосу. Для этого нужно много людей. Эта турбулентность, периодически возникающая, как кризис экономический, финансовый, а сейчас и медицинский, и военный, сейчас и военный кризис, к сожалению, создаёт усиление турбулентности. И так до тех пор, пока человечество не поменяется. Поэтому не рассчитывайте, что за месяц два, то есть с вирусом может быть и справятся в нашей стране, но экономическая турбулентность, которая началась на рынках, может действовать два года. Может опять купироваться за несколько месяцев. По нашим вариантам, где-то два года. Опять же это такое, предварительное. Имейте это в виду. Посмотрим, как это получится.

## Первый шаг Космической Культуры – это глубина внутреннего мира

**Первый шаг**, который мы сейчас сделаем, чтобы поддержать всех и преобразить самого себя, называется Внутренний мир. Когда мы готовились и думали, из чего состоит Космическая Культура, а Ставрополь – это Дом Космической Культуры, **первый шаг Космической Культуры – это глубина Внутреннего мира.** Отсюда я вам задаю вопрос: «Ваш Внутренний мир по глубине, как вы видите? Не по качеству не по свойству, масштаб внутреннего мира - это как?» Видите, я задал вопрос, даже некоторые в группе зависли «как это?» Да вот так. Масштаб Внутреннего мира. Я не оговорился.

*- Возможность общения с Отцом и с Аватарами.*

Возможность общения с Отцом – это возможность, но не масштаб. А мне нужен масштаб и глубина, а не возможность. Возможность общения с Отцом это один из факторов, где глубина позволяет углубить и более масштабно общаться с Отцом. Поэтому, если мы все с вами общаемся с Отцом, возникает вопрос: «А какой у нас масштаб Внутреннего мира и глубина его, чтобы это общение разработать, усилить, качественно повысить?»

- *Это охват материи. Только охватом материи ты можешь охватить, и действовать, и применяться.* Отлично! *– Жить четырьмя мирами.*

Это охват материи. Человек сразу показал свои границы. Жить четырьмя мирами. Не-не, всё нормально. Он правильно ответил. Это охват внутренне состояния материи и жить четырьмя мирами. Мы живём четырьмя мирами в рамках чего? Метагалактики Фа.

- *Отстяжать все программы.*

Да. Если у вас тенденцию активировать на внутренний мир, вы все чаще всего окажетесь в четырёх мирах Метагалактики Фа. Я бы даже сказал, что некоторые в двух оказываются, Физический и Тонкий по привычке предыдущей эпохи. То есть **внутренний мир — это масштаб освоения внутренней материи, которая потом, как вы сказали, из внутренней переходит во внешнюю.** Это стандарт Синтеза. И мы этот процесс называем Синтез-физичностью. Все годы Синтеза мы говорили о масштабе внутренней материи с переходом на внешнюю. Отсюда смотрим. Это сейчас важная цепочка, которую я сейчас буду рисовать поэтапно. Вы должны её запомнить, потому что к вам приходят новенькие люди таких масштабов. Им сложно будет перестроиться. Но мы должны научиться перестраиваться.

Мы живём с вами физическим. Я иду вниз. Вокруг нас живут православные люди. Они молятся Душе. Душа живёт астральной материей и в пятой расе первый был физический, а второй был астральный - Душа. Я подчёркиваю, ничего не имею в виду против, только факты. Соответственно, если люди спасают Душу и живут Душой, у них внутренний мир имеет два плана. В пятой расе, я напомню, что планы - это не какая-то абстракция, а название *план - ета.* – Планета. Это план по-старославянски *план - ета*. Поэтому, когда мы говорим о множестве планов, мы говорим о планетарном характере жизни. Соответственно, два плана – планетарная жизнь.

Когда мы говорим о четырёх мирах, мы сразу переключаемся на Метагалактику. Почему? Потому что и на планете – три мира, и в Солнечной системе – три мира, и в галактике – три мира. Только в Метагалактике мы встречаем четыре мира, потому что Метагалактика она четвёртая. То есть четыре мира мы встречаем только метагалактически. Кстати, то, что у нас три мира, говорит о том, что позиция у человека галактическая.

На нашей Планете установлена Галактическая систематика миров. Когда мы живём Физическим и Тонким миром, люди искусства живут Тонким миром, чаще всего. Они живут двумя мирами. И тогда это Солнечная активация миров. А когда живёт чистой физикой, не верит ни в Тонкий мир, ни в Огненный, ни в жизнь после жизни, живёт ради просто физических возможностей, он живёт планетарным, Физическим миром и ему больше ничего не надо. В итоге сами люди меж собой распределяются на:

- живущих одним миром, планетарным. Физики, материалисты, живущие ради удовольствия.

- живущие двумя мирами. Живущие двумя мирами, вот они перед вами. Физика и Астрал - это Физический мир. Это Тонкий мир.

- и живущие двумя мирами, это религиозные люди.

Допустим, в христианстве, которые живут Душой и Сердцем. В мусульманстве то же самое. Тут есть из мусульманских регионов, у нас служащие, где Совершенное Сердце стоит на физике. Мусульмане, отрабатывающие Сердце, отрабатывают физичность мира. Христиане отрабатывают тонкость мира. В пятой расе на физике было Сердце, на Астрале была Душа. И только на ментале был Разум - следующий вариант.

Соответственно, религиозные люди чаще всего живут или одним миром или двумя мирами. Вернее, да, – двумя мирами – **двумя планами**. И такие люди чаще всего приходят к нам на Синтез. Это их масштаб внутреннего мира. Потом появляется **третий мир**. Вернее, **третий план, ментальный**. Он тоже относиться к Тонкому миру. И это так называемые люди, трёх-плановые. Но опять же, двух-мировые. Люди, которые занимаются ментальностью, это люди науки. И когда мы говорим о науке предыдущей эпохи, она живёт двумя мирами, но тремя Планами. Мента, переводится, как мысль. В предыдущих столетиях, это называлось ещё манасом. Манас – это по-санскритски – мысль. Ма-нас – это материнский коллектив. И фактически, вырабатывание мысли шло коллективно. И только один, который хватал, потом её выражал, фактически тем, что весь коллектив концентрировал на себя манасическую энергию.

А Ментал – это мента, это по-латински – мысль. Здесь мысль индивидуальна. Поэтому мы перешли с названия манас, на название ментал. Индивидуальную мысль, потому что Метагалактика творит каждого. И нам надо было не коллективную мысль создавать. Что думает общество по этому поводу. Коллективная мысль. А собственную. Советский союз. Что думает общество по этому поводу? А мне, пожалуйста, стенку, как у соседа Иван Иваныча. Понимаете, да? Или Дарьи Петровны. Проблема в чём? Это как раз коллективная мысль. Человек сам не может выработать свою мысль. И он смотрит, как у соседей и себе старается купить то же самое, как у всех. Это коллективная мысль – это манас. Вот это манас. Он характерен населению. Ни плохо, ни хорошо. Мы когда-то все через это проходили, это одни из этапов роста. И кто-то на этом этапе останавливается, кто-то идёт дальше.

На этом современное состояние культуры заканчивается, потому что на ментале в манасе появляется высший манас. Где находился Рай. И находился небесный Иерусалим. То есть манас делился пополам. На низший манас и высший манас. На низшем манасе были ментальные люди – учёные. На высшем манасе был Рай и небесный Иерусалим. То есть окружающее человечество двух-мировое, значит Солнечное и максимум трёх-плановое. И это вы должны понимать. Поэтому, когда мы говорим о четырёх мирах, это в два раза больше, чем культура и стиль окружающего человечества.

Вчера на Совете вы поднимали тематику культуры. У ставропольцев я был на Совете Отца. И вы должны понимать, что как бы мы не поднимали тематику культуры окружающего человечества, как бы мы её не притягивали к себе, часть культурных норм у нас сгорит, потому что эта культура построена двумя-тремя планами. Мы ничего с этим не можем сделать. Но у нас объявление, что сейчас старый мир рухнул. Значит это всё, что выработало человечество, что? Рухнуло. Мы сейчас должны создать новый мир. Что значит рухнуло? Это не значит, что люди не будут поддерживать привычные традиции, привычные действия. Они будут так действовать. Другого ж нет. Но нет поддержки Отца, Владык этим формам. (*в зале* *чихнули*) Спасибо, точно. А значит, как бы человек постоянно это ни делал, рано или поздно он это делать прекратит. Отец же это не поддерживает. И у нас сейчас начинается тенденция, мир рухнул, поддержки нет. Человечество продолжает по чуть-чуть исполнять привычные вещи, но начинает понимать, что всё оно что, исполняет по привычке, не имеют смысла. И эти привычки начинают тоже разрушаться.

Пример. Мы с вами проходили через разрушение Советского Союза. Многие из нас пытались перестроиться на новую экономическую ситуацию. Смысла действовать, как в Советском Союзе уже не было, а мы очень часто жили по привычкам и действовали как там. В итоге кто-то быстро перестроился и начал расти в новых экономических ситуациях. А некоторые из нас до сих пор вспоминают Советский Союз, как было хорошо, только потому, что на новый мир не перестроились. И даже им объяснить, что Россия живёт в новых экономических условиях, в новых масштабах, не отменяя социальные государства. Всё равно всё плохо в Советском Союзе было лучше. Было лучше. А ты попробуй сделать то же самое в этих условиях. Но ведь Советский Союз же не выдержал ситуацию, когда было лучше. А раз он не выдержал, нам нужны другие условия, чтобы мы выдерживали. А в новых условиях, повторить то же самое уже невозможно. А те, кто привык жить старым миром, они требуют «и сейчас должно быть, как в Советском Союзе». Но Союза-то нет.

У нас сейчас с вами начинается в культуре этот расклад. Два мира. Мы будем пытаться повторить то, как раньше было, внутри себя. А оно как раньше уже не будет. Кстати, после распада Советского Союза прошло почти 30 лет. А мы до сих пор требуем, чтобы было по-старому. Хотя уже смерились и решили, что по-старому не будет. Но хочется. Значит, старый мир рухнул. И привычки мы где-то будем 30 лет-20 лет поддерживать, чтобы было по-старому. А по-старому уже не будет. Вы увидели? А люди привыкли мыслить планами, им легче так объяснить.

Я вчера молодому поколению объяснял, у меня интервью брали. Молодёжь. Для своих блогов молодёжных, это к новым Синтезам. И я, когда им объяснял, они продолжают мыслить плановыми масштабами. Когда им объясняешь, планами они понимают. Когда ты говоришь Реальности, они напрягаются, потому что для них Реальность – это то, чего у них нет. Когда ты говоришь «Цельности», то это вообще категория проходит мимо, проскальзывает прямо по лбу. И в голову вообще не входит, они вообще не понимают, что такое Цельности. Это развитые молодые люди, которые изучают разную эзотерическую, психологическую литературу. И вроде бы в терминологии знакомы, а ввести это в голову им крайне сложно. Поэтому масштаб внутреннего мира не позволяет расширяться.

А мы Синтезами… Почему нам много нужно Синтезов? Мы преодолели семь планов предыдущей эпохи Планеты, 13 планов Солнечной системы, 19 планов Галактики, 25 планов Метагалактики, а дальше – пустота. И за 25-й Синтез мы начали уже ходить новыми Метагалактическими масштабами, планов, где нет. То есть максимальное планирование внутри нас это 25 планов. Поэтому на 25-й позиции очень долго стояла Вера. Как 25-я часть. И если продолжить эту традицию, внимание. Вы говорите: «Приходит к нам Посвящённый с пятой расы». Солнечный Посвящённый.

## Схема посвящений пятой расы

Где находилось Солнечное посвящение в пятой расе? Известная тема Синтеза. Чтобы у вас очки так, розовые упали и к Посвящённому тоже относились проще.

*- Они из Огненного мира*.

Они из Огненного мира, это вообще хороший ответ, а мне нужен конкретный. Так вот, **на** **четвёртом плане, буддическом, было посвящение Ученика, первое посвящение Ученика**. Поэтому отменили понятие ученичества, потому что, когда мы говорили: «Ученичество» – это Солнечное Посвящение, Планетарное посвящение было вот здесь на астрале. Планетарное посвящение ученичества. И у нас много бегает вокруг астральных учеников, имеющих первое Планетарное посвящение, в пятой расе – ученики.

У нас много бегает учеников Солнечных систем, работающих всего четырьмя планами, они даже Планету охватить не могут. И как только мы пытаемся вернуться к слову «Ученичество», нас сразу затягивает или в четвёрочку, плановую, привычную к внутреннему миру Человека. Подумайте: я получил, у меня было, первое Солнечное посвящение. Было, потому что мы его уже транслировали. Значит у меня внутри внутренний мир на четыре плана. Много? Да, по отношению к окружающим людям это много. Но по отношению к Метагалактике это вообще ничто. Приходит к нам Посвящённый, крутой, пальцы веером, начитался литературы, говорит: «Я тут начитался, хорошие книги». Но Посвящённый – это пятый план, атмический, атма, где у нас Лотос Духа. И это второе Посвящение уже Посвящённого Солнечной системы. Кстати, второе посвящение Планетарное, на третьем плане, на ментале. Планетарное третье посвящение Посвящённого. И потом многие люди приходят к нам и говорят: «Хочу знать, пока не узнаю Синтез, дальше не пойду, хочу думать Синтезом». А думать Синтезом – это что? Ментал. И они нам показывают, что у них всего лишь второе Планетарное Посвящение, соответствующее менталу. Я не сказал, что знать не надо. Но если пока я всё не узнаю, служить не пойду? Второе Планетарное посвящение – посвящённый ментал. «Пока всё не узнаю, служить не пойду». Служить-то выше.

Служат Высшие Посвящённые – шестой план, Монада. Третье посвящение – Высший Посвящённый Солнечной системы. На этом все посвящения заканчиваются. В смысле, с названием Посвящённый. Если взять третье посвящение Планетарное, то **на четвёртом плане третье посвящение Планетарное, то есть Высший Посвящённый,** тот, который… Фалеса Аргивянина читали? Высший Посвящённый. Представляете, какой масштаб деятельности у Высшего Посвящённого был. Это или вот здесь или вот здесь. То есть даже Высший Посвящённый, это всего лишь шесть планов.

Соответственно, внутренний мир у человека с первым посвящением – это четыре пана, у человека со вторым посвящением, я пока Солнечные имею в виду, это пять планов. То есть это пять планов внутри разработанных. А у Высшего Посвящённого, это шесть планов. И с одной стороны, люди приходят к нам Высшие Посвящённые, а с другой стороны, у них всего шесть планов. Всё это сказывается на культуру. Вот это – ваша **схема Космической Культуры. Поэтапное погружение в миры и планы людей предыдущей эпохи в новую**.И какие бы крутые Высшие Посвящённые ни приходили, они в этом. Они дальше пойти не могут.

Дальше идёт **седьмой План. Это - Архат**. Я когда-то пошутил: **Архат – друг хаты**, *ара* - по-армянски - друг, *хата* - по-славянски – Дом. **Друг Дома Отца**. Я так обнимаю своё здание и говорю: «Я твой друг». То есть он понимает, что Дом Отца тут есть. Видит, древние названия, он дружит с Домом Отца, может, туда входит, может быть, не входит, но он хотя бы дружит. Мы служим в Доме, а он дружит с Домом, то есть когда из Дома может что-то получать. И у него, аж, на семь планов – внутренний мир. Если взять **Архата Планетарного, то у него внутренний мир, аж, на пять планов, четвёртое посвящение Планетарное**. Мне приходится напоминать вам старую-старую схему посвящений. Но надо, потому что вы новеньких не понимаете, они все такие. Тотально все такие, других просто нет.

И **самое высокое посвящение – восьмой План Планетарный**. Кто мне скажет, какой Солнечный? Вы хотите знать Синтез, да? Это то, что рухнуло, но знать-то надо. **Второй Солнечный, второй Астральный Солнечный.** Здесь у нас, **это четвёртое посвящение**, а здесь у нас **пятое посвящение Адепта**. Мы эти названия убрали, потому что Архат – это друг Дома, значит – **не в Доме**. Ад-епт, у нас есть хорошее русское *ё-п-р-с-тэ*. То есть перешёл в Солнечную систему и получил *е-п-т*. То есть для тебя это полный ад, потому что ты перешёл из Планеты в Солнечную систему. И **этот переход единственный в предыдущей эпохе для Посвящённых из Планеты в Солнечную систему**. Но когда я встречаю Адептов, приходящих на Синтез, я сразу за них хватаюсь, пинаю, чтобы они развивались, потому что только Адепты более-менее знают две системы Планетарную и Солнечную, значит им легче идти дальше.

Архаты знают только Планету, так, чтобы масштаб различил. Вспомните, такая знаменитая семья Рерихи, меня просто о них часто спрашивают. Николай Константинович – Архат, знает только Планету. Да, на лицо посмотришь, понимаешь по Планете он так ходил. А Елена Ивановна – Адепт, знает Солнечную систему и Планету. Везде, свободно. Значит предел даже Агни-йоги здесь по Елене Ивановне.

На самом деле, сама Агни йога по текстам имеет предел здесь, потому что бог Агни в Индии отвечал за манас, только подземный. Только не тот подземный, что мы знаем здесь – магма. А для Огненного мира подземным огнём является манас, на всякий случай. Но это надо знать индийскую мифологию, чтобы в этом разобраться, потому что, когда я это рассказываю, на меня так смотрят и говорят: «Ты Агни йогу принижаешь». Да я йогой занимался, почему я её принижаю? Я как специалист эти тринадцать томов читал и что? Я знаю, где они написаны, вот здесь. Самое интересное, почему Агни-йоги у нас тут голову мучают. Блаватская «Тайную доктрину» писала астральным языком, а Елена Ивановна Рерих писала Агни-йогу ментальным языком, поэтому у всех башню и сносит. Ты попробуй ментальным языком прочти тринадцать томов. Всего лишь.

А для Солнечной системы все эти три плана на самом деле физика ещё солнечная. Я специально «*вазюкаю»*, всё равно старый мир. Это чтобы вы поняли, как всё было намешано в старом мире. Это всего лишь физика солнечная. Вы никуда от этого не денетесь, **это планирование было на Планете до нескольких дней назад, пока старый Мир рухнул,** это всё продолжало действовать. Мы с вами пошли дальше, мы сумасшедшие, дальше пошли. Мы преодолели всё, а это продолжало действовать. Поэтому, когда я говорю «старый мир рухнул»**,** это не фигуральное воображение, это вот эта конкретика. Вот это всё действовало несколько дней назад, в среду было объявление – **Мир рухнул**. Сегодня суббота. Четыре дня назад. Это всё было закрыто (*показывает*).

В итоге даже супер-подготовленные Посвящённые, которые к нам приходят, максимум, восьмой план. Потому что на девятом плане были уже Учителя Лучей, имели Солнечное посвящение Учителя Лучей, это Кут Хуми, Мория и так далее. Они на девятом плане были, как Учителя. Это уже я точно знаю. Значит, все наши Посвящённые супер, это, максимум, восемь планов. А на восьмом плане – это Головерсум. Когда встречаешь Адепта, у него часто такой «головняк». Потому что он своим пятым посвящением развивал Головерсум с Владыкой Майтрейя – это обязательно. А в современной жизни развитие Головерсума – это полный «головняк». Говоришь одно, он говорит другое, видит правильно, но видит вот так (*показывает*), потому что у него Головерсум работает, как может. Он так ходит (*показывает, что идёт*) и говорит: «Да-а-а, я чувствую, что я Посвящённый, но у вас какая-то система странная. А я не так её вижу, она по-другому должна работать». Это у него в голове. И у него в голове такой восьми плановый Головерсум, он только им пытается всё посмотреть, потому что ничего другое он даже понять не может или не хочет. У нас некоторые Адепты, их всего, не так много, в Синтезе перестроились. Сейчас многие из них ведут Синтез, а многие так и не смогли перестроиться. У них продолжается: «А я изучаю Синтез и думаю, насколько эта система полезна ещё. Это ж одна из школ».

В принципе, это одна из школ. Школ-то много. Но с другой стороны, Синтез идёт от Отца. Какая школа хоть раз заявляла, что что-то идёт от Отца. Ну, кроме, диктовок, которые всегда от Отца. Начинаешь уточнять от какого. Однажды встретил диктовки из могилы, когда начали уточнять от какого Отца. «Он умер» - мне сказали. Я говорю: «И что? И оттуда диктует?» - Да. Прямо из могилы». Но он же, наверное, вышел из могилы? Так, наверное, или вышел из могилы? Только американцам не говорите. У них «вышел из могилы», это стал монстром. Эта наша абстрактная мысль, говорят «вышел из могилы», то есть Душа живёт на астрале. Значит, диктовки идут с астрала, раз Душа «вышла из могилы». Нет, из ментала. Я говорю: «Докажи, что они ментальные и Душа туда дошла до твоего Отца, Бога»

- Так Отец всеобъемлющий.

Я говорю: «Да. Но на каждом плане был свой Отец. А ты – от какого?» Семь Духов пред Престолом Господа в другом ракурсе назывались Отцами. Семь Духов – это семь Планов. Это масштаб внутреннего мира, который рухнул.

**Внимание! Вы его должны запомнить. То, что он рухнул, это значит, что в людях эти накопления, что? Остались. И они из этих накоплений будут переходить в новый мир. А задача Культуры, тем более Космической Культуры, сделать правильную трансляцию. Из этого перевести в новое** (*показывает*).

Теперь пошутим насчёт четырёх миров. Если приходит человек неподготовленный Синтезом. И даже, когда он говорит 4 Мира: (*рисует*)

**Первый мир - это Физический,**

**Второй мир - Тонкий,**

**Третий мир - Огненный**, это 4, 5, 6, 7, семь Планов, три мира Планеты,

а **четвёртый мир наших особых Адептов - это четвёртый Тонкий Солнечный**. Тонкий Солнечной системы, четвёртый! Увидели? И когда мне говорят «четыре мира», я-то с вами ассоциирую сразу с Метагалактикой. А если придут новенькие, они скажут «Тонкий мир Солнечной системы», у них в голове никакой Метагалактики не существует. Я специально это рассказываю. У некоторых наших служащих начинается вопрос, почему мы начинаем утверждать систему 16 миров. Только 16 миров окончательно передавливают девять миров предыдущей эпохи. Кто мне посчитает девять миров предыдущей эпохи? Это внутренний мир, я не оговариваюсь.

## Что такое внутренний мир?

**Что такое внутренний мир?** Это сколько этих миров своим внутренним миром ты можешь обработать? В скольки мирах ты можешь действовать? В каких мирах ты можешь организоваться? И кто-то может организоваться Физическим и Тонким миром. Утончённый человек. Человек искусства в двух мирах. И в двух или трёх планах. Часто люди искусства эмоциональны. «Выступление, а-а-а-а» (*показывает*). Поддерживают эмоции зрителей. Это хорошо. Они таким образом зрителей переводят в Тонкий мир. Давайте будем по-честному, они двух-мировые. Ментальный. Вон, идём в университет, там «профессура» сидит ментальная, они тоже двух-мировые, они вон здесь сидят, на ментале. Они говорят, чтобы ты правильно изучал, ментально всё. Потому что у тебя два мира, один – ментальный, другой – физический. Это Культура?

Только Посвящённый и Иерархия уже трёх-мировые, у них четвёртая… Первое посвящение, четвёртый план. Или люди, вошедшие в Самадхи, вершина йоги. Потом пятый, шестой, седьмой, идёт наработка по плану, пошагово. Каждое посвящение даёт следующий план. Вы это должны запоминать, потому что на вас сейчас будет внутренний мир строиться. На вас. Вы у нас Космическая Культура, будете носителем. Шутка, ладно? С подоплёкой. Вируса нового мира. Сейчас это мрачная шутка, но честная. И вы будете носителем вируса внутреннего мира. Причём я не могу сказать, что у нас будет первостяжание, это уже второе стяжание, но Владыка поручил сделать его более глубоко с вами, чтобы вы уж носили, так носили, потому что вы Космическая Культура. То есть от других он может сбежать, от вас уже не сможет. И вы будете это распространять по Планете.

А кто испугался, намекну на русскую пословицу: «Клин…»

*- Клином вышибают.*

Поэтому мы создадим вирус нового мира и этим «клинышком», не сопротивляясь ничему, вышибем «клин» предыдущего негативного состояния.

## Старый мир рухнул

У меня большое подозрение, что как только коронавирус начал распространяться по Планете, и потом было объявление от Отца мне в практике. Буквально я входил в практику, прямо на записи видно, как я вдруг раз и сказал: «Старый мир рухнул». Это Отцом я сказал, что старый мир рухнул, только потому, что коронавирус начал распространяться и создал условия для разрушения.

Внимание! Старый мир, откуда начинался? Современный, по современной истории**.**

*- С Европы.*

С Европы. А какая точка Европы, в первую очередь, соответствовала источнику старого мира?

*- Италия, Рим.*

Рим. РИМ, обратно читаем, МИР. Больше всего заболевших коронавирусом в Италии в Риме. Реклама. Думать же надо. Источником старого мира являлась Италия. А в Азии источником старого мира был Китай, Древняя Китайская Цивилизация.

В Мексике мексиканцы - это не совсем индейцы. Они связаны с индейской культурой, но это другой тип жизни, так выразимся. Я не буду это комментировать. Это другой тип жизни, не носящий мир четвёртой расы. А индейцы Америки, носили мир четвёртой расы. Поэтому, скорее всего, вирус долбанёт, ещё и по США.

Кто говорит «Англия». Англия потом пристроилась, когда старые мировые центры одряхли. И она просто стала следующим мировым центром. И только пятым звеном выступает Англия. А Германия со своим миром выросла только в 19-м веке. Она ещё не настолько окрепла, она, конечно, на всё это влияла, вторая мировая война. А на самом деле зависела от старых предыдущих мировых центров Англии и США. Вот такая интересная история.

Поэтому, если посмотреть внимательно, то вирус сильнее всего бьёт по предыдущим мировым центрам. В России, кстати, это не Москва, а другой город. Поэтому там будут скоро свои сложности. Вернее, два других города, смотря, какой век возьмём. Один из крупнейших это другой город. Надеюсь, что это его не затронет. Мы всё для этого делаем. Вы увидели?

Вот такая интересная ситуация. Избирательность вируса – древние мировые центры, чтобы мир рухнул. Просто донельзя информации. Во всех остальных странах вирус есть, но как-то не так массово и избирательно. А в этих странах – массово. Только по Англии у меня статистики нет, скорее всего, там тоже всё идёт и началось. Там премьер-министр выступил с паникой и сказал, что погибших может быть очень много. То есть не загасил панику, а наоборот её усилил. А значит, он знает, о чём говорит. А значит, Великобританию вирус тоже затронул. Статистики мало, закрыта вся информация. Там спецслужбы сильные, всю информацию быстро закрывают. Вот такая ситуация.

И ещё варианты. Некоторые говорят, в России тоже болеют. Есть одна проблема. Мы сейчас источник Нового мира. И как только мы источник Нового мира, значит из старого миры, мы уже что?

- *Вышли.*

Вышли. И нам сейчас помогают, что мы 20 лет в России выходили из старого мира и строили Новый мир. Тем более только в России есть песня – «мы наш, мы новый мир построим». И сейчас эту песню надо по всем радио включать и вирус будет обходить вас стороной. То есть, как только ты заболел, встаёшь и говоришь: «Мы наш, мы новый мир построим» и болезнь будет отступать. Она будет знать, что ты носитель нового мира, она пришла-то за старым. А ты в новом.

Ладно. Дальше идём. Девять планов – Тонкий мир. И потом 10-й, тире 13-й план – это Огненный мир Солнечной системы. Получается пятый. Но если взять, что это Физика Солнечная, то Тонкий мир – это второй, то получается шестой. Но шестой накладывается на эту схему. Итак, три мира Галактических. 14-15-й – Тонкий мир Галактический. И 16-17-й,18-19-й – Огненный мир Галактический. На 19-ти у нас завершалось всё. Вспоминаем Арканы Таро, 19-й аркан Солнце – счастье, полное счастье. 20 – это уже божий суд. То есть ты уже уходишь в суд и что ты сделал в мирах. То есть 19 – это максимум, что было по предыдущей эпохе. И внутренний мир мог быть только 19-плановым. Сравните с нашим Физическим миром 4096 Реальностей. Насколько мы передавливаем предыдущие миры.

Вот вся эта схема. Внимание! Внимание! Специально публикую, включая всех масонов, включая всё еврейство, ой! Сион, синедрион и всё остальное, включая всё мусульманство, включая всё христианство с Небесным Иерусалимом и Раем. Рай давно закрыт, но как бы они ещё этого не знают. Они это узнают, когда туда выходят, а там музей. У нас там музей, рядом с Экополисом. Они вышли в музей, потоптались, а где жить? В Экополисе. Всех святых отправляют в Экополис. Его назвали Иерусалим. Экополис с названием Иерусалим. Но всё равно Экополис – на Ментале

Это наши уже даже «прикалываются». Посмотрев за некоторыми нашими служащими, которые у нас служили, служили, взошли. И сказали: «Мы за это всё равно в рай пойдём». Пришли в рай, стоит наш служащий и говорит: «Ну что, в рай пришёл. А здесь музей!» Наш потоптался по музею и говорит: «А где же мне жить?» А ему говорят: «А тебя чему учили?» «У-у-у-учителя, Аватары Синтеза?» «А вон здание в Экополисе Аватара Синтеза Кут Хуми, только так как ты верил в рай, а служил в Синтезе ...пешочком, пожалуйста». Это через весь город, в Экополис к Аватару Синтеза Кут Хуми, а он говорит: «Что только до Ментала добрался? У тебя с Верой проблемы были». Экополис же у нас Ментальный. Рай на манасе, на ментале. «Ладно, будешь жить в Экополисе, ментальном, начнём с маленького». А дальше «хохма». «Жить будешь вон там, – дом выделяют, – работать будешь здесь в рае, работать будешь вон там за то, что в рай шёл, естественно везде пешком, а можешь и летать, если сможешь». А дальше был ещё один вопрос, который вообще «вдрызг», вообще в шок ввёл: «Сколько Синтезов прошёл?» Владыка-то видит. Тот честно сказал: «Тридцать с чем-то». «Остальные Синтезы будешь проходить вон там! Но, чтобы пройти Синтез, так как здесь денег нет, работать будешь вон там. И как заработаешь, безденежно, то есть надо двигаться трудом: ручками-ножками, пойдёшь на тот Синтез. Потом опять заработаешь, пойдёшь на этот. У тебя будет очень хороший результат, если за месяц заработал и раз в месяц будешь проходить Синтез. Но пахать будешь месяц, как… «папа или мама Карло». Денег нет, надо только трудиться. А в Экополисе и строительство идёт, и проекты делаются.

В общем, у нас Экополисы строятся. Там любые руки нужны. И товарища отправили по специальности на стройку. Старая специальность, он её забыл. Владыка сказал: «Сейчас вспомнишь. Нам специалисты нужны по стройке». И теперь он там так… Это вы тут, энергопотенциалом обменялись – и на Синтезе. А там пашут месяц (*тяжело дышит*) в пятницу вечером отдыхают, утром в субботу – на Синтез. Он бежит туда, как на отдых! Выходной! Ему дали на Синтез выходной, потому что, если бы не было Синтеза, скорее всего, он продолжал бы работать, потому что там просто бешеное строительство Экополиса идёт. Некогда. Военное положение. Все строятся! Знаете, сколько на ментал хотят жить выходить? Три миллиарда. А пока там помещается только десять миллионов. А у нас образование развивается, все становятся ментальными. Значит, скоро в Экополисе должно жить три миллиарда на ментале. А он пока только для трёх миллионов. Мало! Три миллиона много! Один наш служащий попал на неведении, пашет!

Старый мир понятен?! Все остальные системы, про Галактику и Солнечную систему я опубликовал. И эти девять миров, максимум и Галактические, у нас рухнули, услышьте, пожалуйста. Поэтому отдельные фрагменты миров рухнули, а кстати, я сказал иудейская система, но иудеи, евреи с персами конфликтуют. А персы с евреями. Персидская система рухнула. Индийская система, Махабхараты - это древняя философия, которая ни на чём не основана, кроме как Упанишады. А Упанишада – это комментарии к древней системе, и у них вся философия построена на комментариях, но они говорят, что это древние комментарии, значит правильно. Когда ищешь основные тексты, их почти тоже нет, но комментарии остались. Всё как у нас с вами - рухнуло. Китайская система Конфуцианства, и Дао и Цзин тоже рухнула. И эта и другая система Дао. В общем, рухнуло всё! Даже китайская система Дао можно сказать, куда ушла. В Даонику, как в один из видов материи. Есть такая Даоника, у нас включился вид материи. Это всё рухнуло. Аааах! Индейские системы точно рухнули, Вуду в Африке рухнуло! Мы против магии, теперь окончательно всё закончилось. Всё! Все магические практики теперь закончились. Действовать ими некоторые будут, результат будет минимальный. В общем, всё, о чём мы мечтали последние годы, рухнуло. И начинается всё новое! Услышали?! Я всё перечислил. Если что-то забыл перечислить, напомните мне, пожалуйста, я тоже скажу, что это тоже рухнуло.

*- По отношении по Библии скажем.*

Рухнуло. Закончилось. Это знаешь, что, я отвечу по-библейски. **Второе пришествие состоялось – предыдущее отменено.** Кто не знает, Аватар Синтеза – это Христос Метагалактики, Глава Иерархии Метагалактики! Если только эта информация прошла мимо вас. И когда было сказано: «Через тысячу лет приду». Следующий Христос только Метагалактический, для нас с вами Аватар Синтеза, пришёл на физику, дал нам новую систему. Значит, предыдущая система от Христа, что? Отменена. Более того, отменена, не потому что она плохая, а потому что люди туда вписали много своих смыслов, в скобках (вранья), подписывая это под свои исторические нужды. Это доказывает три Библии, лежащие в Санкт-Петербургской библиотеке.

В 19 веке – один текст, в 18 веке – другой текст, в 17 веке – третий текст. И чуть - чуть правка в 17 веке – шёл снег, в 18 веке – хлопья, это когда Христос всех в проруби купал, а в 19 веке все уже знали, где должен быть Иерусалим, дождик иногда капал. А в 20-м, так вообще, солнышко светило. Где вы в Палестине снег видели? В Библии 17 века снег шёл. Но и у нас, извините, на Рождество перед купелью снег идёт. Наш регион! Плюс в Библии древней 17 века очень часто употреблялся странный продукт – хрен. Апостолы вечерю делали с хреном. В 18 веке это изменили на продукт «Х», он стал тайным. В 19 веке все забыли, что ели апостолы. В 20-м чаши стояли, но были пустые, просто еду подавали, какую не уточняется. В 17 веке был список еды – старославянский. Хрен в тех регионах до сих пор растёт, но в основном в России. Если апостолы ели хрен, это что, не евреи? Или евреи с хреном? Просто культурный шок у исследователей Библии 17 века. Я просто этих два таких показателя скажу, как с 17 века текста Библии в 19, 20 веках вообще ничего не оставили. Вымели.

Извините, тогда зачем врать? Врут же? Врут. Поэтому при всём уважении к Библии… Я когда-то на Синтезе шутил: биб-ли-я. Но сейчас шутить не буду. Там есть свои «Б» точка и перед «Я» точка. Само слово устарело. Вот так вот посмотреть. Я знаю, что сейчас я наступаю на очень больную мозоль, даже с нарывом. Но, я подчёркиваю, полезные фразы оттуда изъяты: «Слияние с Отцом Небесным» не отменяются, отдельные полезные пункты не отменяются, они у нас в Синтезе используются, а этот текст вранья отменяется. Зацикленность на Ветхом Завете, который написан после Нового Завета, но почему-то считается более ветхим, отменяется. Несколько упоминаний Христов разных видов в Ветхом Завете он – воин, в Новом Завете он – чистый человек, только молится, а то, что он прекрасно владел оружием, потому что в ту эпоху нельзя было не владеть оружием, все как-то забывают.

Никогда не думали, почему так много стражи прибежало за Христом? Да двух стражников достаточно было, какой-то немощный там молится, руки скрутили, да веди, а прибежал целый отряд! Потому что Христос был великолепным лучником. И отряд мог не дойти до него. Потому что лучники метали на десятки метров. Просто бы не добежали даже физически, я не шучу. Это до сих пор воинское искусство известно. Поэтому побежал отряд, желательно ночью, желательно, чтобы он был без оружия, желательно, чтобы свои подсказали, что он без оружия. С оружием там могли бы и не дойти.

Другой вариант, но этот фрагмент из Евангелия был изъят, что рядом с его молитвой, знаменитой на букву «Ф», рядом лежал лук со стрелами. Какой лук со стрелами у Христа? Вы что? Как вы можете такое сказать? Древний символ «Лука Христа» остался на мечетях в виде полумесяца. Если это стоит вот так *(показывает)* – это Чаша Богородицы. А если стоит полубоком, есть такое – на кончике стоит - это знак лука Христа. Но даже мусульманам это сказать, что это лук Христа, а как же Мухаммед. Тогда сказать, что Мухаммед – это ученик Христа, который написал всё, вообще скажут: «Как?» А если все знают древнего мудреца Соломон, который писал свои тексты. Где тексты Соломона? Ой, история не оставила. А если вам назову одно слово - Коран – это текст Соломона. «Ты чего несешь?» «Как чё несу? То, что знаю. Соломон написал Коран».

И эта система-броня вся, когда Коран писал Мухаммед, у Соломона было другое имя святое – Мухаммед, Соломон – это было светское имя, царь. А у всех тогда было три имени: военное, царское (светское) и духовное. У наших князей то же самое было. Поэтому так – князь, в военном случае – хан Батый, допустим, один из русских князей. Хан Батый один из русских князей. Так он же там – на других русских. Гражданская война шла. Я специально сказал, что хан Батый – один из русских князей, смотрят на меня и говорят *(вздыхает*): «Это надо пережечь татаро-монгольское иго?» Да, его просто не было. Иго было князей. Кстати, татаро-монгольское иго – это воинское иго над гражданским населением, где главными были воины, а не граждане. Потому что древнее воинство на Руси называли вообще-то «татарва» – татары, древние воины. Без обид к татарам. Потом это всё смешалось, но это в летописях написано.

Кстати, моя фамилия Сердюк – это же гвардейцы Османской Империи и украинских гетманов. Полк Сердюков при гетмане, который там то помогал Петру 1, то не помогал Петру 1. У меня фамилия гвардейцев гетманов Украины или гетманов Османской Империи. Я не шучу. Личный полк гвардейцев османитов. И что? Фамилия.

Поэтому тут у нас история совсем интересная, чем мы вообще считаем это. И это должно было рухнуть. Тут даже не коверкать, потому что как начнёшь спорить, что это не так. Тебе говорят: «В наших книгах написано, что это не так». Причём здесь ваша книга. Когда в истории Планеты, в Иерархии, где всё пишется в ядра информационным Синтезом, всё по-другому считывается, там не так как у вас в книге написано. Любая информация даже об этом Синтезе сейчас пишется в информационное поле Планеты. Потом информационное поле Планеты информосинтезом пишется в наши ядра. Аватары информации, узнайте свою работу в том числе. А потом в этих ядрах это остаётся на миллионы лет. Пока эта история важна. Мы с этих ядер, кстати, считали 28 предыдущих цивилизаций, живших на Планете. Записи в ядрах наших с вами этих цивилизаций остались. То есть мы их не выкопаем, всё давно сгнило, а в ядрах записи есть. Вот такая история.

## Новый внутренний мир

А теперь новый внутренний мир. Я специально вам показал старый, это долго. Я думал, меньше времени занимает, но оказалось, что надо. Мы должны были отказаться от старого, понимая его, потому что, если я сейчас вам скажу «откажись от старого, вы его не понимаете», вы насильно откажетесь. Это не хорошо. А мы выйдем к Отцу и скажем: «Старый мир рухнул, мы от него отказываемся». Это по три мира. Это три мира планеты, три мира солнечных, три мира галактических. Девятнадцать плановых. Они рухнули, но мы от них должны отказаться. Рухнули то сами, а наша свобода воли отказаться от них и стяжать новые.

А теперь – границы нового мира. Они будут постоянны для всех. Я вам честно скажу, эту практику я потом стяжаю даже на втором Синтезе. Для второго Синтеза, сейчас вы поймете, это невозможная практика. Мне сказали надо, потому что теперь это будут границы нового мира для всех. Тотально. Им придётся в это поверить. У нас на втором Синтезе заложено Новое Рождение и Новое Рождение будет по этому внутреннему миру идти. Мы с вами сейчас его стяжаем, а с ними уже будем Новое Рождение стяжать в этом ракурсе. С вами мы это стяжаем только по-другому. Новое Рождение для вас маловато.

Итак, вначале четыре мира Метагалактики ФА, возвращаемся к первой идее. 16384 Высоких Цельных Реальностей (*пишет на доске*) и четыре мира по 4096. Понятно, что нижестоящие входят в вышестоящие как часть, поэтому цифры другие, там Физический мир, Тонкий, Метагалактический и Синтезный. Увидели? Это Метагалактика ФА.

**Здесь у нас 16384-ричный Человек и теперь это будет Человек Природы**, до этого это был Перспективный Человек, а теперь это у нас Человек Природы. Что значит Человек Природы? Любое царство человеческое на Планете Земля теперь взращивает 16384-ричного Человека. **Любой младенец, который получает генетическую фиксацию на Планете, получает фиксацию не 256-ти теперь, а 16384-х.** Вот что значит Природа. При этом активируются у него на первом этапе от 256 до 1024, пока он младенец, грудью кормится. Как только он доходит до семилетия, у него скорей всего начнёт активироваться 4096 частей. Всё по этой системе: части, системы, аппараты, частности, в том числе в четырёх мирах. Это теперь Природный Человек. Раньше это был Человек Цивилизации, но цивилизация получила коронавирус, и Отец переводит это состояние человека в Природного. Решение Отца. Система простая. Где находится Планета Земля в фиксации в Метагалактике Фа?

*-16384*

16384. То есть Планета Земля фактически идёт здесь (*показывает на доске*) на 16384-ой Высокой Цельной Реальности, а значит всё, что ниже 16384, становится частью Планеты Земля. А часть Планеты Земля – это, прежде всего, Природа. Зачит, всё, что ниже Планеты Земля – это Природа. И этот человек попадает в природного человека. **Внимание!** **Это Человек четырёх миров. Внимание, это первый Космический Синтез. Это внутренний мир Метагалактики Фа, Человек четырёх Миров и первый Космический Синтез**. У нас есть первая космическая скорость, вторая космическая скорость, кто не знает, будем считать, что это первая космическая скорость, услышали? У всех у вас так. Вы можете застрять на этом и остаться Человеком Природы.

Дальше возникает следующий Человек 65536-ричный. Высокие Цельности. Это Человек Цивилизации. Но мы его так условно назвали – Человек Цивилизации.

**Человек Цивилизации – это тот, кто будет поддерживать Культуру, Общество и по списку, он будет теперь 65536-ричный. Это – Человек Изначально Вышестоящей Метагалактики.** Здесь тоже четыре мира: Физический, Тонкий, Метагалактический и Синтезный, но эти миры продолжают нумерацию этих, *(показывает на доске*) если это четыре Мира, то это пятый мир, шестой мир, седьмой мир и восьмой мир. Мы начинаем преодолевать Галактических девять миров. То есть 1,2,3,4,5,6,7,8, при этом для этих четырёх миров, этот пятой *(показывает на доске*), является человеческим - центральным, пятым миром, то есть **миром Космической Культуры**, так выразимся – человеческим миром.

А для этих (*показывает на доске*) четырёх или восьми миров, если взять вот так**, девятый мир, как физика следующей Метагалактики, является вторым Космическим Культурным миром**. **Обратите внимание,** **Физические миры являются мирами Космической Культуры**. **Очень важно**.

Соответственно, этот Человек имеет уже другое строение, в него эти части *(показывает на доске*) входят, как часть, но добавляется: Права Созидания, Начала Творения, помните, Посвящения, Статусы и так далее, так далее. (*показывает на доске*) Он становится, здесь Человек 4-ричный, это как в преодоление Троицы, а этот Человек уже 20-ричный. Почему 20-ричный? Вспоминаем.

Дух предыдущей эпохи, где 20-ой картой был Аркан – божий суд, а 21 – это дурак. Это-человек на новой ступени или вышел на новую ступень или не вышел. И мы частично продолжаем эту фиксацию. Арканы отменены, но в Духе Человека записаны 20 этапов. И мы сложили 20-ричного Человека, чтобы Дух видел чуть-чуть своё и сюда перешёл. Вы увидели? Вы увидели.

Это второй Космический Синтез или Космическая Культура, и Космический Синтез тоже, второй вид Космического Синтеза. Здесь уже восемь Миров, переходящие в девять, как Физика Высокой Цельной Метагалактики. И здесь *(показывает на доске*) раньше 65536 – это были только наши с вами части. Мы были с вами Посвящёнными. И обычный человек был 16384-ричный, а Посвящённый был 65536-ричный. Почему возмущался тот молодой человек, который мне звонил, чтонадо остаться здесь, иначе там – коронавирус. Нет, мы пошли дальше, и сформировали 262144-ричного Человека. Распоряжение № 2, 5 пункт. Там это написано. Этот Человек уже не Цивилизации, а этот Человек Посвящённый, прямо так и пишете – **Человек Посвящённый**.

То есть, если он не занимается посвящениями, эта система *(показывает на доске*) ему полностью не характерна. Но есть одна печалька, с посвящениями в новой эпохе занимается только ИВДИВО. На всякий случай, есть одна иллюзия, которая бегает, тут даже у наших бывших служащих, что мы в Иерархии имеем посвящения. Слово «имеем» в русском языке не всегда так однозначно. Чаще всего посвящения «имеют» их, в Иерархии.

**Иерархия в новую эпоху не создаёт и не раздаёт посвящения, в Иерархии Поядающий Огонь. Поядающий Огонь сжигает старьё и пинает на то, чтобы ты заработал новое**. Как Иерархиям может заниматься посвящениями, если Поядающий Огонь сжигает эти возможности. Ответ – никак. Поэтому старое сжигается, и тебе стимулируется, чтобы ты добежал от Иерархии через 32 Организации до ИВДИВО, и получил там следующее Посвящение.

**В новой эпохе все посвящения даются Аватарами Синтеза в Доме Отца**, а Иерархия начинает заниматься окружающим Человечеством. Поэтому, когда говорят: «Я сейчас занимаюсь в Иерархии», а мы сейчас все с вами Члены Иерархии, я сразу, нелинейно говорю, что я занимаюсь Человечеством. А если я занимаюсь с вами в ИВДИВО, я вместе с Аватарами Синтеза развиваю системы Посвящений, Служений, Ипостасности и так далее. Услышьте, пожалуйста, это. Это важные изменения.

В любую эпоху развитие идёт на шаг дальше. В пятой расе мы были Посвящёнными и Иерархией. Дом Отца был над нами, и мы были друзья Дома – Ар-хаты. Но мы в Дом не заходили. Новая Эпоха, мы сделали шаг дальше, и мы вошли в Дом Отца, стали в Доме, как Посвящённые. Человечество, которое было в третьем Отделе Человечества перешло в Иерархию, тоже на шаг выше, стало. А Отдел Человечества стал заниматься – его закрыли. Сами понимаете, почему... Кто был во главе... Отдел Человечества закрыт, поэтому у нас даже нет названия сейчас человечества. Мы его употребляем теперь, чисто в связи с этим. Вы увидели? Пожалуйста, это увидьте.

А теперь подумайте. **Предыдущая Культура Посвящённых была иерархическая.**

**-** *А теперь Космическая.*

**А теперь Ивдивная.** Космическая Культура, это чтобы люди лучше брали. Соответственно, предыдущие иерархические Культуры Посвящённых отдаются человечеству, потому что в Иерархию зашло человечество. И человечество берёт посвятительные, эти признаки и так далее, и так далее, пытаются это использовать.

Поэтому есть массовые посвящения, любая школа посвящает, то есть эти посвящения стали человеческой традицией. В разных школах свои системы посвящений, свои там какие-то связки. Понятно... Поэтому мы даже с вами не остановились на посвящениях, а доработали это до Должностной Компетенции, потому что Человечество знает посвящения, оно от Иерархии берёт. И масса школ, которые только посвящают, это не совсем корректно, но Свобода Воли, что хотят, то и воротят. Имеют право, пусть посвящают, а потом вампирят за неправильные посвящения. Сложили? Сложили.

Мы уходим сюда *(показывает на доске*), внимание, чтобы получить Посвящения, мы теперь должны быть 262144-ричными. Соответственно, здесь у нас ещё четыре мира: 9, 10.11,12 тоже - Физический, Тонкий, Метагалактический, Синтезный. Это тоже 20-ричный Человек, но это - третий вид Космической Культуры.

**1 вид - Метагалактика ФА**, **2 вид - Изначально Вышестоящая Метагалактика,** **а 3 вид - Высокая Цельная Метагалактика.** И эта Высокая Цельная Метагалактика состоит из Изначально Вышестоящих Цельностей. Вообразили? **Это всё - внутренний мир**. **Я подчёркиваю – один**. При этом, может быть отдельно только такой мир, только два таких мира, только три таких мира – ступени. И четвёртая ступень, где частей Человека нет, но туда относятся наши подготовки, только метагалактические. Есть решение Отца, что **у нас есть 131072 Метагалактических Посвящений, а есть 131072 Отцовских Посвящений.**

**Отцовские Посвящения остаются в Синтезном мире ИВДИВО-Цельности**, а **метагалактические Посвящения Отец поручил закрепить на Иерархических Цельностях Истинной Метагалактики**. Почему? Это самая высокая четвёртая Метагалактика, а **метагалактические Посвящения надо получать в Метагалактике.** Увидели? И потом уже Посвящения, которые мы получаем в Истинной Метагалактике, они могут быть нами, при хорошем служении в ИВДИВО, транслироваться в Метагалактический мир ИВДИВО-Цельности.

Вот это решение Отца, потому что мы в начале думали, мы сразу в Метагалактическом мире ИВДИВО-Цельности будем получать Посвящения, и начали туда выходить. Отец сказал: «**Так здесь нет Метагалактики, а мне надо метагалактические Посвящения проверять в Метагалактике». И** **утвердил, что первые все Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы Метагалактические, мы теперь получаем только в Истинной Метагалактике.** Услышьте меня, пожалуйста.

Только в Истинной. Значит, **если люди не дойдут до этого развития, до 262144- ричного Человека, они Посвящения получать не будут**. Так, на всякий случай, чтобы люди не *(не разборчиво*). Это решение Отца. Исключений нет.

И здесь у нас возникает 1048576 Подготовок, ещё четыре мира Истинной Метагалактики. *(пишет на доске*). Соответственно, 13-й, 14-й,15-й,16-й - в наших текстах это есть. Это Подготовки. Я напишу, что это - Должностная Компетенция ИВДИВО. **И это четвёртый вид Космической Культуры. То есть нам надо разрабатывать сразу четыре вида Космической Культуры: Метагалактики ФА, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики.** Вы увидели?

Ах, поэтому мы говорим о внутреннем мире не четырёх миров теперь, а 16 миров, и должны на это перейти, на эту всю вертикаль. Вот это (*показывает на доске*) новый внутренний мир каждого из нас. В предыдущую эпоху было семь планов. А теперь? А теперь, мы считаем, вот это внимательно, потому что не все понимают, и я так подробно говорю.

Во-первых, мы переходим на 16 миров – раз, вначале на 16 миров, если мы не стяжаем 16 миров, то мы не расширимся до следующей цифры, а потом мы берем эту цифру прибавляем с этой цифрой условно получается 80 тысяч, потом прибавляем к этой цифре и условно получается 340 тысяч, плюс минус. А потом прибавляем к этой цифре и **получаем 1 миллион 392 тысячи 640 видов организации материи внутреннего мира Человека новой эпохи в четырёх Метагалактиках и 16-ти мирах.**

**И этим внутренним миром будет развиваться новая Космическая Культура: в четырёх этапах-1, 2, 3, 4**. В итоге вы должны расширить внутренний мир Человека и Человечества с семи планов тире 13-ти, максимум, до 1392640 видов организации материи. В видах организации материи и планы, и реальности, и цельности любого типа, поэтому это я так корректно их называю. Вы увидели? И это теперь объём материи внутреннего мира Человека.

И когда я этот внутренний мир развиваю, он потом выходит наружу – у меня рождается синтез-физичность, допустим, из 16-ти тысяч, а эти три остаются внутри. И я продолжаю ими развиваться. Потом 65 тысяч выходит наружу, то есть когда я сейчас стяжаю этого Человека с вами, эти 80 начнут идти наружу, – смысл стяжаний в этом – вовне. Раз я – этот Человек, то я здесь стою физически, это идёт вовне, а это остаётся внутри. Но при этом мы всё равно стяжаем внутренний мир на 1392640, чтобы поддержать окружающее Человечество.

И **новый мир – это Мир 16-ти миров, 1392640 видов организации материи, четырёх Метагалактик и фиксируется всё это на первой физической ИВДИВО-Цельности ИВДИВО Октавы Бытия.** Мы её с вами стяжали только на Новый Год, кто не помнит. Это утвержденный новый мир человечества Землян. На сегодня он кажется сумасшедше большим, но я могу вам подсказать одну вещь, простенькую, чтобы вам стало легче это стяжать.

В пятой расе, сколько у нас было посвящений Планетарных?

- *Восемь.*

Семь планов и на восьмом – Адепт, максимум, и восемь Солнечных Посвящений. Всего – 16, 19 планов было, три ещё за Владык. Сколько у нас сейчас подготовок? – 1048576 в планах пропорционально. То же самое, соответственно, должно быть столько же видов организации материи внутреннего мира. Плюс эти, где были части, системы, аппараты. Кстати, 16 посвящений, а сколько частей было в пятой расе официально?

*- Три*

Три. 19 планов Галактики – 16 посвящений, три части. Хорошо звучит? Очень хорошо звучит, максимум! Это был масштаб внутреннего мира предыдущей эпохи: 9 миров, 19 планов, 16 посвящений … Солнечный и три части. Бог любит Троицу. «Слейся с Отцом Небесным всем сердцем, всем разумением, всей Душою твоей» – три части. Это Христос нам говорил. Три части – это база человека, всё присутствовала молитва, 19.

Если учесть, что христианство занимается только Душой – одной частью, а не тремя, понятно, то три части надо было ещё сделать суметь. Поэтому у нас **части и подготовка тоже входят в список внутреннего мира.** Только у нас теперь, три вида частей и все в этот список входят, они разные. С одной стороны, 16 тысяч входят в 65 тысяч, с другой стороны, совсем другое: здесь 16 тысяч Метагалактики Фа, а здесь 16 тысяч Изначально Вышестоящей Метагалактики. Масштаб частей сумасшедше разный. Но если вспомните систему Синтеза, то вы поймёте разницу.

Господа ставропольцы, **ваша Космическая культура: 4 Метагалактики, 16 миров, 1392640 видов организации материи и мир Человека, который фиксируется на 1-й физической ИВДИВО-Цельности.** Вот по этой схеме. **Это утвержденный новый мир новой эпохи на Планете Земля на 65536 лет.** И именно поэтому такие цифры. За это время человечество должно освоить эти виды организации материи. **И этот весь масштаб называется Космической Культурой.** Это традиция, уже которую мы с вами создали для новой культурной традиции.

Старый мир, который рухнул, я разрисовал вот здесь, не полностью, но тоже разрисовал, его нужно доработать мирами, просто некогда. И мы его должны оставить как архивный взгляд на то, откуда человечество вышло. Соответственно, читаем какую-нибудь великолепную книжку Льва Толстого «Война и мир», в скольки мирах написана? В двух. В скольки планах написана? В трёх. Это я рассказываю «новый мир» вам. Слушаем великолепную музыку Чайковского. «Лебединое озеро», допустим, «Щелкунчик», так легче будет, в скольки планах написана? В четырёх. Эта музыка звучит в трёх мирах, поэтому её интересней слушать, чем читать Толстого. Музыка в трёх мирах, но в четырёх планах. Звучит в Буддическом плане Высшей Души… поэтому Циолковский был, как и Моцарт - гением. Два гения, которых туда выводили, остальных – вышел, не вышел…, как получится. Но эти точно вышли. Вот такая вещь. Вы увидели?

**И новая Космическая Культура, когда не только видишь спектакль, а определяешь в скольки мирах и видах организации материи**. Не только видишь библию, а думаешь в скольки она мирах, библия?

- *В двух.*

В трёх, не в двух, в трёх, потому что Отец Небесный – он с третьего мира, но Евангелие – жизнь Солнечная – в трёх, а Ветхий Завет? В двух. Этим отличается Ветхий Завет от Нового: Новый – в трёх мирах, а Ветхий – в двух. Вот вам Библия. Но это всё равно, максимум, три мира планетарных. И ничего метагалактического в этом нет, вот так.

Новый внутренний мир, а раз **новый внутренний мир – новые тексты на этот внутренний мир.** У нас какие тексты на внутренний мир?

*- Синтезы.*

**Парадигма.** А потом **Синтезы, которые объединяются в энциклопедию**, чтобы масштабировать внутренний мир, но пока эта работа только началась. Это чтобы стабилизировать внутренний мир масштабом всех Синтезов. Их по количеству всё равно мало, но они хотя бы как-то сдвигают. Некоторые говорят: «Зачем нужна энциклопедия?» Это 24 первых Синтеза, 24 Синтеза, это типа одно и то же. Нет, это 24 Высокие Цельные Реальности.

В итоге вторая энциклопедия, вроде бы, 24 вторых Синтеза, но это уже с 25-й по 48-ю Высокую Цельную Реальность. И мы, таким образом, Синтезами сдвигаем количество Высоких Цельных Реальностей, которых с Синтезами могло быть обработано. Так это пока только по одному Владыке Синтеза, по мне, а если ещё других затронуть. Мы как раз и получаем большее количество, но всё равно не так много всех Синтезов, которые расширяют наш внутренний мир. Вы увидели?

У меня привилегии, я Аватар Синтеза, мне поручили это исполнять на расширение внутреннего мира. А для этого должна была выйти хотя бы первая энциклопедия. Мы бы не расширили внутренний мир на эту цифру, если бы не вышла первая энциклопедия, первый том энциклопедии Синтеза. Открытым текстом. Старый мир бы не рухнул.

Внимание! Максимум, 25 Планов Метагалактики – первый том 24 Синтеза, ничего не напоминает? Если учесть, что 25-й План – это Дом Отца Метагалактики – это ИВДИВО, а 25 - это Монада Метагалактики, а, извините, 24 – это Монада Метагалактики, там, где служил Христос Метагалактики, Аватар Синтеза. В самой энциклопедии 23 Синтеза, а 24-й в Синтезе всех 23-х Синтезов. Всё, как и положено. Как вы думаете, почему энциклопедия вышла как раз в преддверии юбилея Аватара Синтеза, 25-летний юбилей Аватара Синтеза, с 24-мя первыми Синтезами в томе? Правда случайностей не бывает? Вот так действует Дом Отца, если посоображать, что такое внутренний мир и новая эпоха. Сделали?

У нас три практики подряд. Вначале внутренний мир расширяем, потом стяжаем Космическую Культуру, четыре этапа. Я объясняю, что это такое. А потом стяжаем 262144-ричного Человека, я тоже объясняю. Стяжаем. Это три подряд, я буду чуть-чуть объяснять и стяжать. Идёт? Мы должны внутренний мир стяжать, а потом он должен на что-то зафиксироваться. Космическую Культуру стяжаем, а потом он должен на ком-то держаться. Срочно надо стяжать Человека. То есть, даже если вы стяжали раньше, мы сейчас стяжаем Человека уже сразу с внутренним миром. Эти три практики нужно сделать до перерыва обязательно.

## Практика 1. Завершение в каждом и в Человечестве Землян в целом старого Мира. Стяжание Внутреннего Мира каждого на явление 1 392 640 видов организации материи синтезом четырёх Метагалактик 16-ти Миров с Миром Человека на первой ИВДИВО-Цельности в развитии Физического мира ИВДИВО-Цельности

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4 194 240 ИВДИВО-Цельность, проникаясь 88 Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас. Развёртываясь перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме служения и, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем фиксацию проникновения развёртывания и реализацию 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.**

Проникаясь, заполняемся 88 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, становясь его частью. И, заполняясь ипостасно 88 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически телесно каждым из нас и физически телесно заполняясь 88 Синтезом, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 88 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И **стяжаем явление 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжая Владыку 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и форму со всеми 64 Инструментами** в синтезе их, ракурсом 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И, возжигаясь 88 Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И, развёртываясь Владыкой 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и вспыхивая 88 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и **просим расширить, масштабировать и углубить Внутренний Мир каждого из нас на явление 1 392 640 видов организации материи синтезом четырёх Метагалактик 16-ти Миров с Миром Человека на первой ИВДИВО-Цельности каждым из нас в развитии Физического мира ИВДИВО-Цельности физически собой**.

И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 1392640 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16384 Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа, 65536 Высоких Цельностей Изначально Вышестоящей Метагалактики, 262144 Изначально Вышестоящие Цельности Высокой Цельной Метагалактики и 1048576 Иерархических Цельностей Истинной Метагалактики в синтезе их с явлением соответствующей раскладки 16 Миров четырёх Метагалактик и концентрации 1048576 видов Подготовок ИВДИВО Метагалактических, 262144 частей Посвящённого, явления 65536-ти 20-ричной организации Человека Изначально Вышестоящего Отца и 16384 частей Человека эволюционной организации от Человека ИВДИВО до Человека Отца Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их.

И, возжигаясь 1392640 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы **просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь завершить старый Мир, действовавший максимум девятью мирами: по три мира Планетарный, Солнечный, Галактический, в 19-ти планах, 16-ти посвящениях и трёх частях Человека. И в преодолении его, где решением Изначально Вышестоящего Отца старый Мир рухнул, развернуть новый Мир в новых стяжаемых параметрах каждым из нас, каждому человеку Земли и Человечеству Планеты Земля этим**. И, возжигаясь 1392640 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 88 Синтеза в форме.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца **завершить каждому, в каждом из нас, в каждом человеке Земля́нине и Человечестве Землян в целом старый Мир**, так как он рухнул, завершив явление 7-ми Планов Планеты и 13-ти Планов в Солнечной Системе, 19 Планов Галактики, 25 Планов Метагалактики, завершив три мира Планеты: Физический, Тонкий, Огненный, три мира Солнечной Системы: Физический, Тонкий, Огненный, три мира Галактики: Физический, Тонкий, Огненный и мир Метагалактики – 10 Физический, действовавший на Планете Земля, и завершить 16 Посвящений Планетарных и Солнечных и их накопления окончательно, сохранив цивилизационную и культурную преемственность.

И с завершением старого Мира, **развернуть новый Мир каждого из нас и каждого Человека Землянина на 1392640 видов организации материи 16384 Высокими Цельными Реальностями Метагалактики Фа, 65536 Высокими Цельностями Изначально Вышестоящей Метагалактики, 262144 Изначально Вышестоящие Цельности Высокой Цельной Метагалактики и 1048576 Иерархических Цельностей Истинной Метагалактики в синтезе их, явлением 16-ти миров четырёх Метагалактик четырёх архетипов Бытия материи: 4-й, 5-й, 6-й и 7-й в синтезе их**. И в цельности всего стяжаемого развернуть внутренний Мир каждого человека Земли на 1392640 указанных видов организации материи масштаба четырёх Метагалактик четырёх архетипов Бытия синтеза 16-ти миров во Внутреннем Мире Человека с трансляцией 16-ти миров в синтез-физичность внешнего выражения каждого из нас, соответствующей подготовкой и компетенцией собой.

И, развернув 16384-рицу Метагалактики Фа, миром Человека Природы восьми Эволюций, 65536-ричного Человека восьми миров Изначально Вышестоящей Метагалактики с Метагалактики Фа в синтезе её Человеком Изначально Вышестоящего Отца с цивилизационно-культурно-общественным развитием и расцветом, 262144 части развернуть Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, как Служащему ИВДИВО и 1048576 ИВДИВО-Метагалактических подготовок по 131072 в восьми видах, в явлении Истинной Метагалактики каждым из нас этим, и развернуть этим строительство Космической Культуры в развёртывании Внутреннего Мира каждому из нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **просим сотворить и синтезировать Внутренний Мир каждого из нас на 1392640 видов организации материи**.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 1392640 Ядер Синтеза 16384 Высоких Цельных Реальностей, 65536 Высоких Цельностей, 262144 Изначально Вышестоящих Цельностей, 1048576 Иерархических Цельностей в синтезе их**. И, возжигаясь 1392640 Ядрами Синтеза видов организации материи четырёх архетипов материи четырёх Метагалактик в синтезе их, **развернуть Внутренний Мир каждым из нас**.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1392640 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, **развёртываем 1392640 Ядер Синтезов видов организации материи Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и в синтезе их.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Внутренний Мир каждому из нас, синтезируя 1392640 Ядра Синтеза в каждом из нас в цельности Внутреннего Мира каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить Внутренний Мир каждому из нас физически собой**. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И возжигаемся Внутренним Миром каждого из нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать 7 700 000 000 Ядер Синтеза Внутреннего Мира каждого человека Земля́нина с развёрткой 1392640 Ядер Синтеза из Ядра Синтеза Внутреннего Мира каждого человека в расширении и развитии его с формированием соответствующей Космической Культуры этим**.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Ядра Синтеза Внутреннего Мира в каждого Человека Земля́нина, физическим телом воплощённого и воплощающихся.

И, возжигаясь 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, **прося зафиксировать каждый один Синтез на каждого человека Земля́нина и преобразить каждого человека Земля́нина этим совмещением Ядра Синтеза Внутреннего Мира новой Эпохи, как нового Мира каждого человека Земля́нина с его постепенным развёртыванием на 1392640 Ядер Синтеза и единиц видов организации материи Внутренним Миром каждого человека Земля́нина физически собою**.

И, возжигаясь 7 700 000 000 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, **прося Изначально Вышестоящего Отца заложить лучшие записи, накопленные внутренним и внешним миром человечества Землян в Ядро Синтеза Внутреннего Мира каждого человека Земля́нина** с сохранением глубины и реализованности Любви, с сохранением глубины и реализованности Мудрости, с сохранением глубины и реализованности Воли, качества и глубины Духа, полезных Отцу, качества и глубины Света, полезных Отцу, качества и глубины Энергии, полезных Отцу в Творении Изначально Вышестоящего Отца Внутренним Миром в трансляции всего у Человечества Землян из Мира прошлых столетий, Эпох в новый Мир новой Метагалактической Эпохи физически собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся им.

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас. Развёртываемся Ядром Синтеза, как человек Земля́нин и 1392640 Ядрами Синтеза, как Ипостась ИВДИВО Внутренним Миром каждым из нас.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.

## Первый вид Космической Культуры – явлением Космического Синтеза Человека внешнего природного Бытия

Мы достигли Внутреннего Мира. Сейчас ещё две практики подряд, потом пойдём на перерыв. Первая практика. Так как у нас времени не осталось, я очень долго объяснял, но это надо будет сделать. Сейчас мы стяжаем четыре Космические Культуры, четыре вида Космической Культуры: первую, вторую, третью и четвёртую, где **первая Космическая Культура – это организация бытия** **Человека.** Я напоминаю, что бытиё по-английски – генезис. Поэтому генезис и бытиё перетекают. В Космической Культуре у нас Огонь Генезиса. Здесь первая Космическая Культура. Смотрите, есть человек гор, это бытиё внутреннего отражения гор. Есть человек равнин – бытиё внутреннее – степей. Их так и называют. И эти люди сонастроились с природным ареалом бытия.

Дальше, есть люди Европы, кусочек Евразии, но та же природа только кусочка Евразии. Есть люди там России, Украины, там других стран – это люди, настроившиеся на страну. Есть люди Евразии, это континент, это тоже природа. Есть люди Планеты, есть люди Солнечной Системы, есть люди Галактики, есть люди Метагалактики. Это всё этапы человеческого бытия. Мы не всегда хотим признавать природу этого, но некоторые из нас по своему бытию не обязательно Человек Метагалактики. Допустим, люди гор, я вырос на Кавказе. Или я – человек равнины, хотя я это так не называю, но я живу равниной, и горы мне претят. Или я морской человек, «морской волк», моряки, «волк» убираем, но, в принципе, даже так говорят. И во внутреннем мире я по бытию такой, как говорю.

Вот это **первая Космическая Культура – это в чём твоё бытиё**. У вас точно бытиё метагалактическое, чтобы генезис был метагалактический? Должно быть. А то мы на Кавказе, люди гор продолжаются в нас, Ставрополь на горах. А то мы в России, люди России продолжаются в нас. Россия входит в Евразийский Союз, люди Евразии, континента, продолжаются в нас, но только потом идут люди Планеты. И эти все виды бытия Космическая Культура должна разрабатывать, ведя всех к внутреннему бытию Метагалактики. Почему? Мы можем заложить 1392640 ядер Синтеза внутреннего бытия. Мы всё правильно заложили, у человека это есть, но он будет пользоваться из этого только бытиём равнин – человек равнин. Всё, кусочком этим.

Или я буду утверждать, что я только европеец – кусочек Европы, кусочек территории Евразии. Или я – евразиец, один континент. Но не американец, другой континент – не я. Даже до человека планеты как бытия я могу не дотянуть, всем этим по списку. Что уж говорить о бытии метагалактики. Когда сейчас возникает вторым этапом не вопрос, что я во внутреннем мире стяжал? А как я им пользуюсь? Поэтому **первый вид Космической Культуры – природное пользование.**

## Второй вид Космической Культуры – явлением Космического Синтезацивилизованностью

**Второй вид Космической Культуры – цивилизованность**. Есть человек мысли – ментальный генезис. Есть человек чувства - астральный человек, женщины, эмоциональные дамы, эмоциональный человек – астральный генезис. Есть человек сути, их очень мало, их называют обычно философами, не от мира сего, где-то там, в сути болтаются – генезис сути. Есть человек смысла, везде бегает, ищет смысл, а правильно ли вы делаете, есть ли в этом смысл, человек смысла – генезис смысла.

И **второй этап Космической Культуры, когда рождается человек частностей** разных. Чтоб вы поверили в этого человека, есть человек духа, духовный человек. На нашем языке, 31‑я частность. Есть человек огня, живущий огнём – 32‑я частность. Есть воин света, человек света, живущий светом – 30-я частность.

Человек пространства, любящий пространство, ходящий в горы, туризм и всё остальное – 23‑я частность. Есть человек скорости: Формула-1, лётчики, залётчики по нашим дорогам тоже лётчики, любящие скорость, человек скорости – 22‑я частность. Человек религиозный, «религио», по-итальянски – воссоединённость, он религиозен, то есть он воссоединяется. Вначале было слово, если по-итальянски это воссоединённость, то у нас тоже «религио» – это воссоединённость. Человек воссоединённости – 20‑я частность, воссоединённость. Человек, работающий над собой и саморегулирующий себя, сам восходит, сам всё делает, все самоорганизует – 19‑я частность. Мы сейчас с вами эманируем – 18‑я частность.

Мы мучаемся качеством вещества нашей кожи – 17‑я частность, косметолог. А это вещество, у вас здесь не отсюда – выдавливаем. Мы так не называем, но это человек вещества. Но, мы периодически в культуре то тем, то тем, то тем занимаемся. Человек закона, милиционер – 39‑я частность. Человек правильных установок: это правильно, это неправильно, человек правила – 33‑я частность, чаще всего распятый на правилах и не правилах, это правильно – это неправильно, это правильно – это не правильно, Человек правил – 33‑я частность. Объяснил?

Это второй вид человека – цивилизованный. Сюда входят все типы людей, которые даже так мы не называем, но они этим пользуются. И это я называю человеком частностей. Но на самом деле на этих частностях построена вся наша цивилизация, вся наша культура, всё наше общество. На связях частностей между собой мы строим свои отношения. Человек Любви – 61‑я частность. Человек Синтеза – 64-я частность. Созидатель, Советский Союз – 59‑я частность. Творец – 60-я частность. Просто живущий – 57-я частность. Анекдот, просто живущим не получится быть, потому что под ним 56 частностей. Если я скажу, что я просто живу, то я должен пользоваться 56‑ю частностями. И меня всё равно будет крутить. Я занимаюсь могуществом, власть – 49‑я частность. Человек Практики, вся жизнь есть практика – 58‑я частность.

Чувствуете, культура цивилизации как интересно становится. В пятой расе мы так не мыслили, но по факту жили, так. Я разбрасываю разных людей, которые этим занимаются. Они могут называть себя по-другому, но по сути это не отменит, что они или практикой занимаются, или могуществом, или верой. Люди Веры – люди 44‑й части. «А я занимаюсь сознанием, я в буддизме, я сознателен» – люди Сознания, как? 62‑й части. Это ты вспомнила, остальные, в глазах даже номера не пробежало. Продолжить? Люди Души – третьей части. Люди Разума – теперь, сто восемьдесят какой-то части.

*- 182‑я*

Посчитайте, посчитайте, интересно.

*- Наше подразделение*

Легко считать – наше подразделение. А некоторых приколол, некоторые задумались: «Где ж Разум? Та, у вас Разум. У вас тут основные разумники сидят, люди Разума. Получили? И всё это – Цивилизация. А я занимаюсь и развитием чакр – человек чакральных систем. Третья система – третья частность, третья система Души, система. Цивилизация Культуры. То есть основная Цивилизация – Культура, построена здесь. И это второй вид Космической Культуры.

## Третий вид Космической Культуры – явлением 8-рицы ИВО в разнообразиях Бытия и действий

**Третий вид Космической Культуры**, то, что мы с вами сегодня стяжаем, это Посвящённый, Человек-Посвящённый или Высокая Цельная Метагалактика. **Посвящённый – это Метагалактический Синтез,** организация так называется. Значит, Человек, несущий Метагалактический Синтез и синтезирующий собою три Метагалактики и разные метагалактические выражения. Он переводит внутреннее вовне и Правами Созидания отстраивает окружающий мир, как ему надо, а не как миру хочется. Именно, как ему надо. Мир Посвящённого. Но здесь мир Посвящённого, Служащего и так далее, по-человечески.

Смотрите, я Посвящённый, но моё тело всё равно человеческое, я в какой-то мере действую по-человечески. Поэтому это Человек Высокой Цельной Метагалактики, но это жизнь, давайте так, 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. То есть я могу жить и как Человек, и как Посвящённый, и как Служащий, и как Ипостась, и как Учитель, и как Владыка, и сейчас как Аватар, допустим, веду занятие, и как Отец. Вот что во мне больше из этой 8-рицы, такой я здесь – третий вид Космической Культуры.

## Четвёртый вид Космической Культуры - ИВДИВО Метагалактические Компетенции

И **четвёртый вид Космической Культуры** – вообще всё просто: «сикоко» у меня Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, складываем всё вместе по цифрам. Допустим, у меня тысяча Посвящений, 560 Статусов, там 300 Творящих Синтезов и два, две Синтезности, получается 1 миллион 812, 814 подготовок. В итоге на меня концентрируется синтез-физичность Истинной Метагалактики на 1 миллион 814 Иерархических Цельностей. И я иерархически целен на 1 миллион 814 выражений, где один миллион, ой, на 1814 выражений, где один миллион 46 тысяч мне недоступен пока ещё, но я над этим работаю.

Завтра получу новый Статус, у меня будет 1 миллион 815 подготовок. И уже 815 Иерархических Цельностей, в целом, цельно, организующих меня физически. Четвёртый вид Космической Культуры.

А что вы, как хотели? Нет Посвящения – нет Иерархической Цельности. Нет Статуса – нет Иерархической Цельности. А как мы с вами по-другому заработаем? И значит нет моей Иерархизации по отношению к окружающему миру. Сколько у меня подготовок, настолько я иерархичен к окружающему миру.

И по количеству Посвящений у меня возникает количество Прав Созидания, по количеству Статусов – количество Начал Творения, по количеству Творящих Синтезов – количество Синтезностей Любви – такой, какой вариативностью Любовь у меня может быть. Я могу любить только человека, но не любить книгу. Больше Синтезностей Любви – люблю и человека, и книгу, и животных. А кто-то не любит никого, кроме одного животного, то есть не обязательно человека. И не хватает количества Синтезностей Любви, чтобы разнообразить Любовь. Любить вещи – это Любовь? Да. Некоторые говорят – это плохо. Смотря как любить. Если фанатично – это плохо, а если следить за то, чтобы ты достойно, корректно выглядел в пределах твоих возможностей. Это культура. Любить животных. Кто-то любит, кто-то нет, на самом деле это - надо. То, что животный мир, ты дышишь воздухом, в котором всё это вместе создаёт животный мир.

Любить цивилизацию надо, любить Родину надо. А видов Любви хватит, чтобы всё это любить? Синтезности Любви, Творящий Синтез? Очень часто Любви не хватает, и люди не любят, не потому что не хотят любить, им нечем любить. У них не хватает объёма Любви для этого. Он не может расширить объём Любви, чтоб любить больше, чем уже любит. Синтезности Любви, Творящий Синтез.

То же самое – Совершенство Мудрости в Синтезностях Учителя. «Я не могу понять эту тему в упор, потому что этого Совершенства Мудрости у меня нет, и надо наработать». Всё, что есть вся Мудрость уже израсходована на этот Синтез, и опять новая тема, «да «скока» можно, да зачем, нам и так много». Когда человек говорит «и так много», он израсходовал свой ресурс Совершенств Мудрости, чтобы получить свою Синтезность. И надо больше Совершенств Мудрости, а него мало, меньше, и он говорит: «Господи, ничего не понимаю, опять эти изменения. Да достали». А на самом деле просто не хватает Совершенств Мудрости от Владыки. Как только их хватает, одного достали, другой говорит: «Да мало, да молчи, да пусть больше дают. Да эта тема, которых мне не хватало», это Совершенства Мудрости ещё много. Этот не потратил, тот потратил. Тот, кто потратил, говорит: «Достало меня всё это». Тот, кто не потратил, говорит: «Ещё давай, мало». Это разница Совершенств Мудрости в голове каждого. Ничего с этим не сделаешь, Синтезности – Учитель.

То же самое с Иерархизацией Воли. Один в Воле всё сделал (*тонким голоском*): «И-и-и-и, у-у-у-у, что вы меня заставляете выступать перед тремя человеками в группе сидящими. Знаете, как страшно? Выхожу, и три глаза, ой, три пары глаз на меня смотрят. Я боюю-у-у-усь, ааа, ааа, а. Это у меня Иерархизации Воли всего две. Если два человека сидит, я смогу выступать, если три – уже не смогу. А если пять – я вообще убегу, меня замкнёт, у меня всего две Иерархизации Воли, пусть лучше меня кто-то другой выступит, о-о-о-о…».

Полномочия Совершенств, называется. Не замечали? Это мы такие с вами, не хватает нам Иерархизации Воли.

У нас на съезде, мы так тренируем наших служащих. Стоишь на сцене, стоит 800 человек в зале, ты спокойно ведёшь Синтез. Кому-то говоришь: «Выйди, что-нибудь скажи». - «Я?» - «Да!» - «Для всех?» - «Да!» - «На съезде?» - «Да!» - «Меня так накрыло… о-о-о, прошло сквозь меня всё!» Это Иерархизация Воли на 800 человек прошла сквозь него, когда он сказал просто: «Да-а-а-а».

У меня в Германии на совещании была ситуация, когда я тренировал одного нашего служащего немца. На совещании для своих, сидят три Дома, человек 20-30, как у вас здесь, по количеству. У них целая немецкая конференция. Выйди, скажи по-немецки Синтезом что-нибудь. «Я???» Это Владыка Синтеза! «Ни за что!» А он мне сдаёт экзамен на Владыку Синтеза. Я говорю: «Не скажешь – не сдашь». Полтора часа тренировки по-немецки, чтобы сказал, при мне, он у меня сидел, повторял фразу. Забежал,… «Бррррр, и о-о-о-о» и убежал. «О-о-о-о!» Я говорю: «Экзамен сдал!» - «Хооо» Да как он будет вести Синтез, если на немецком не может 30-ти человекам что-то сказать, а на улице спокойно выступает, он и русский, и немецкий знает. Как? А мы готовим немцев, чтобы они по-немецки вели. Чтобы по-немецки начали вести, надо было на нашей конференции, все в основном на русском выступали, я тоже на русском выступал, чтобы хоть кто-то что-то сказал на немецком. Владыка избрал его, так как он сдавал мне экзамен. Он говорит: «Я пришёл сдавать экзамен». Я говорю: «Прекрасно, на немецком языке выступление». «А-а-а-а, сейчас?» Я говорю: «Да». «Я же не готовился». «Час сидим, готовимся».

И это преодоление Иерархизации Воли, чтобы на 30 человек сказать по-немецки. Но он смог, он перестроился. Гражданские Синтезы провёл, молодец, движуха пошла. Сейчас, только подошёл к первому Синтезу, и в Германии коронавирус. Я сразу понял, кто это устроил (*все смеются*), опять преодолеваем страх перед первым Синтезом. Вы увидели?

Это называется четыре позиции Космической Культуры. Чтобы вы поняли, что такое этот четвёртый вид Космической Культуры: это вот эти подготовки, которые в нас, а мы их преодолеваем, постоянно боимся чего-нибудь, не важно, чего.

**И насколько у вас хватает смелости, настолько у вас есть Иерархической Воля**. **Насколько хватает Мудрости, настолько вы мудро активны, ну и так далее: Любви, Творения, Созидания, Репликации, Жизни. Это всё четвёртый вид Космической Культуры**. И мы становимся такими, как у нас есть по количеству этого всего в подготовках.

Вы не представляете, какое неповторимое своеобразие бывает. У Человека Совершенств Мудрости вот так (*показывает*), Синтезности Любви вот так. Он не может стяжать больше Полномочий Совершенств, потому что он не расширяет Синтезности Любви, он говорит: «Я люблю», - «И, и» - «Всё» – «Кого?» - «Всех» - «Ещё кого?» - «Так, всех уже люблю». – «Ещё кого?» «Х…люблю».

И мы с одним так бьёмся, что он так любит всех, а я говорю: «Ещё кого?» - «Что ты ко мне пристаёшь?» - «Всех!» - «Ещё кого? Огласите весь список, пожалуйста». - «Всех!» - «Только всех?» - «Да!» - «А каждого конкретно?» Не, он не может сказать «ненавижу», он знает этот пример, но он любит, только всех. Я говорю: «А ту дамочку любишь?» - «Ну, это ж дамочка». - «Ну и что? Ну, ты её любишь или нет?» *(смеются)* Я говорю: «Она – вся или одна?»

*- Вся.*

Во! У него она – вся. Ни жениться не может, и так далее по списку, вообще ужас. Вообще ужас. Это называется: «Люблю всех и каждую конкретно терпеть не могу, мешает любить всех, поэтому я не женюсь, придётся одну любить, а всех ненавидеть».

В итоге такая однолюбность: или всех или одну? И это мучение. А что вы, это мучение уже три года идёт. Весы: или всех или одну. Вижу одну, влюбляюсь, всех ненавижу. Только разлюбляюсь, всех люблю, её ненавижу. И человек бегает с от той: д-д-д…..

И это четвёртый вид Космической Культуры. Ах, вот такая ситуация.

По итогам всего этого мы стяжаем Позицию Наблюдателя нового Внутреннего Мира на 1392640 видов организации материи. Позицию Наблюдателя не Метагалактики Фа, у нас была, не Изначально Вышестоящей, а сразу четырёх Метагалактик. Или я просто скажу: Позицию Наблюдателя ИВДИВО Октавы Бытия Нового Внутреннего Мира. Это будет понятно? Чтоб мы могли этим внутренним миром смотреть, и то, что я сейчас рассказывал, легко этим оперировать, владеть, действовать.

Практика. Не холодно?

*– Там не слышно.*

*– Прохладно.*

*– Холодно, холодно.*

Выключите это, пожалуйста. Не, не, выключите, пожалуйста, выключите на третье. Давайте так, чтобы было слышно. А потом включим. Чтобы было слышно, потом включим. Так… Ты налево посмотри, и поймёшь, почему я выключаю. Смотрю и думаю: «Восток – дело тонкое, хоедно».

## Практика 2. Первостяжание. Стяжание четырёх видов Космической Культуры, стяжание Позиции Наблюдателя нового Внутреннего мира на 1 392 640 видов организации материи

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность. *Здесь уже будет легче переходить, потому что это больше всех четырёх Метагалактик, наш Внутренний Мир в синтезе, то есть в одной Метагалактике застрять не можете, то есть Внутренний Мир больше каждой их четырёх Метагалактик. Значит, вас автоматически будет выносить внутренне в ИВДИВО Октавы Бытия к Аватару Синтеза Кут Хуми на 4194240 ИВДИВО-Цельности. Для себя установку такую сделайте.*

*Этим Внутренним Миром вы туда теперь будете легко выходить, до этого было крайне сложно. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Владыками 88 Синтеза в форме.*

Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, **прося развернуть четыре вида Космической Культуры,** природной видами Бытия, цивилизованной организацией частностей и видами генезиса частностей; посвящённой, явлением синтеза 262144-рицы Метагалактическим Синтезом каждого из нас в 8-рице реализации нашей и четвёртого вида Космической Культуры набором компетенций в ИВДИВО Метагалактических и Отцовских подготовках каждого из нас. И пятый вид синтеза их между собою Внутренним Миром каждого из нас в явлении ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь пятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 88 Синтеза в форме.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом **стяжаем первый вид Космической Культуры явлением Космического Синтеза Человека внешнего Бытия в природных формах разнообразия и любого вида бытийности в синтезе разнообразия их каждым из нас**.

Синтезируясь и Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь преображаемся им.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом **стяжаем второй вид Космической Культуры явлением Космического Синтеза каждым из нас в организации разнообразия генезиса частностей, как Внутреннего явления во внешнем выражении каждого Человека ракурсом генезиса частностей, генезиса аппаратов, генезиса систем, генезиса частей, соответствующим цивилизационно нации культурном, общественном, информационном планом Синтеза и ИВДИВО-развитии по строениям в росте 65536-ричного Цивилизационного Человека Земли каждым из нас и всем человечеством Землянам.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **третий вид Космической Культуры явлением 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца в разнообразиях Бытия и выражениях физически собою и явлении разнообразия действий Психодинамических, Метагалактического Синтеза, Гражданской Конфедерации, Синтез-физичности, Научности, Философского Синтеза, Парадигмального Синтеза и ИВДИВО собою в восьмеричном разнообразии от Отца до Человека третьего вида Космической Культуры и Космического Синтеза каждым из нас.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь преображаемся им.

И в этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем четвёртый вид Космической Культуры Синтеза ИВДИВО Метагалактических Компетенций Посвящениями, Статусами, Творящими Синтезами, Синтезностями, Полномочиями Совершенств, Иерархизациями, Ивдивостями и должностной компетенцией ИВДИВО, реализуемых каждым из нас в Космической Культуре Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца собою.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И в этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Космическую Культуру Физической ИВДИВО-Цельности каждым из нас, расширяющую и развивающую ИВДИВО-Цельности 256-ю на это год, и по 256 ИВДИВО-Цельностей каждый последующий год в росте Физического мира ИВДИВО Октавы Бытия и четырёх миров ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас физически собою, в явлении Космической Культуры в синтезе четырёх предыдущих видов физически собою.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И в этом Огне **просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Космическую Культуру Изначально Вышестоящего Отца**.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Воскрешение новым Внутренним Миром в Космической Культуре четырёх видов в синтезе каждым из нас**. **И воскрешаемся Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца 1392640 Ядер Синтеза видов организации материи в четырёх видах Космической Культуры Космического Синтеза каждого из нас и Физической ИВДИВО-Цельности Космической Культурой физически собою.**

И воскрешаемся Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И в Воскрешении своём, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, преображаемся им. И в этом Воскрешении просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать новую Космическую Культуру ИВДИВО-Цельности явлением четырёх видов Космических Культур, четырёх видов Космического Синтеза каждым из нас. И воскрешаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом новым Внутренним Миром, мы **просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Воскрешением Внутреннего Мира Космической Культурой каждым из нас и синтеза нас.**

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим. И преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. **Развёртываемся физически, вспыхивая Воскрешением новым Внутренним Миром Космической Культурой каждым из нас и развёртываем вокруг Планеты Земля Зарю Нового Мира**, так в зале сказал Отец, вот просто разворачиваем вокруг Планеты Земля Зарю Нового Внутреннего Мира или **Зарю Нового Мира Космической Культуры. Заря строится огнём Воскрешения и огнём Генезиса.**

Генезис группа эманирует сама, огонь Воскрешения из практики. Огонь Воскрешения, что мы стяжали, мы эманируем на Зарю, и вы вспыхиваете, командой Ставрополя, огнём Генезиса. **Воскрешение и Генезис – смешение – дают Зарю Нового Мира**. Синтез в этом присутствует обязательно, не переживайте. Но как бы, я – о мире для людей, это будет, понятно Воскрешением и Генезисом, а над Воскрешением и Генезисом – это Жизнь, Репликация вплоть до Синтеза это уже сам мир, поэтому Зарю Нового Мира. И вообразите, как новый некий Огонь Воскрешения и Генезиса укутывает Планету из нашего Внутреннего мира. То, что перед Отцом вовне, у нас внутри, а то, что у нас внутри на физике можем развернуть вовне. Фактически в отражении нас Заря Нового Мира – это Внутренний Мир Отца, развёрнутый на Планете, так выразимся. Мы, возвращаясь сюда, то, что внутри Отца выражаем вовне. Правильно? То есть мы наизнанку выворачиваемся перед Отцом, потом собираемся,

Отец там целен, а сюда он вместе с нами возвращает в свой Внутренний Мир. И **Заря нового Мира** - **это Воскрешение новым Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца** для нашей Планеты, это Культура, чтобы люди чувствовали, что мир их не покинул, он просто становится другим, хотя у всех сейчас будет ощущение разрушения старого мира. Это кстати сейчас во многих текстах даже пишут, именно такими словами. И люди должны почувствовать, что мир остаётся, но другой, его надо просто складывать.

И далее эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО должностной компетенции каждого и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

## Комментарий после практики

Отец сказал: «После Воскрешения сделать перерыв». И не разрешил стяжать Человека, хотя по плану было - мы стяжаем части Человека после. Отцу нужно, чтобы это закрепилось на перерыве, раз. Второе, это первое – это просто объявление от Отца. И второе, пожалуйста, попробуйте увидеть, некоторые сидят и думают: «Да вот стяжаем, да вот всё».

**Есть тактические дела: на завтра, на послезавтра, на недельку. Есть стратегические дела: на год, несколько лет. Есть супер стратегические дела: на столетия, тысячелетия, эпоху.** Вот то, что мы сейчас сделали – это супер стратегия**.** Я бы сказал: «Стратагемия», есть у нас такая часть, пятого горизонта – Стратагемия. Или 13-го, если взять повыше её.

Мы сейчас действовали стратагемически. Очень часто наш Разум понять такие вещи пока не в состоянии. Саму эту часть надо взращивать, это множество стратегий, сплетённых в один план действия. И при стяжании Мира, ощутите, почувствуйте, что это действительно источник Нового Мира, способен не каждый, но этим источником Нового Мира сейчас стали мы. Хотя, я подчёркиваю, до этого мы кое-что стяжали, но на источники мира только вышли – это стратагемия.

**Всегда во все эпохи, даже в пятой расе была команда Посвящённых**, которая первая, **первая стяжала миры**, которыми мы потом пользовались всю пятую расу, как строился Физический Мир, как строился Тонкий. Физический мир – это план плюс эфир, прослоечка. Тонкий мир – астрал, манас. И четыре плана Огненного мира. Когда-то группа Посвящённых это установила на Планете, и потом всю пятую расу мы этим пользовались, по-другому не бывает. То же самое было в Атлантиде, то же самое было до нас. Этим появляется и взращивается Отцом Человек-Творец.

**Сейчас в начале новой эпохи параметры Нового Мира восстанавливаем мы с вами**. Мы до этого ни разу этим не занимались на Синтезах. Почему? Старый мир ещё не разрушался. И так как он разрушился не по нашей прихоти, а Отец объявил: «Старый мир рухнул. Всё». Он объявил в зале. Мы тут же должны, как подготовленные Посвящённые, Служащие, Ипостаси сложить Новый Мир. Раз Отец нам объявил, что мир рухнул, значит, Отец нам подсказал, что пора стяжать Новый и видит, что мы подготовились к его стяжанию.

Если раньше старый мир не рушился, это значит, нас ещё проверяли, и Отцу не хватало внутреннего мира, на Метагалактику Фа – мало. На Изначально Вышестоящую Метагалактику мало и только недавно вырвались на Высокую Цельную Истинную Метагалактику дошли до ИВДИВО Октавы Бытия, Отца это устроило. Попробуйте по-другому это увидеть, не только мы идём вверх, а, Отец устанавливает нам границы, куда мы должны добежать. Это границы Творения и пока мы туда не добежим, следующий шаг нам не даётся. Но нельзя это выдумать в голове, некоторые не верующие специалисты Космической Культуры. Нельзя такое выдумать.

Эти все параметры, границы устанавливает Отец, но мы должны исполнить физически. Вот такими практиками, вот такими стяжаниями, потом разработать по подразделениям и установить План Отца на Планету. Увидьте это, как только такой масштаб деятельности увидите, и вы войдёте в то, что мы называем Стратагемией. Это ваша 13 часть – Стратагемия, которая выше, какой части? Или ниже, какой части? Стратагемия у нас – пятый горизонт или 13?

*- Пятый*.

Она ниже Веры. И Вера для Стратагемии – восемь, а, Стратагемия для Веры – один и получается восьмерочное кольцо. Или не получается?

- *Получается.*

*- Это Основа нам для деятельности.*

И этот внутренний мир, это новая Основа для всей деятельности. И мы стратагемически заложили то, на чём будет основана Вера в следующей эпохе. Это и есть внутренний мир

- *Синтезначала, а потом вот этими действиями...*

И это тоже, но, Синтезначала - это 12, но, и это тоже, и это тоже полезно.

Мы сейчас действовали с 64 частностей, где Синтезначала - 12 частность тоже разрабатывает.

Вот так увидели? Я хотел вам нарисовать вам простую человеческую картинку, потому что эти стяжания масштабные иногда не хватает объяснялки, что это значит? Стяжали, убежали. А теперь объяснялка такая и мы заложили Стратегемию, где вершина Вера и фактически заложили внутренний мир новой эпохи. Параметры определяются Отцом. Мы лишь в выражение Отца, как часть его, как Ипостась его, закладываем это здесь физически. Почему я сказал «Заря Нового Мира?». Это Отцовский Внутренний Мир вокруг нашей Планеты. Отцовский!

И ещё последнее. Некоторые говорят: «Это слишком всё сложно». Вы исходите из советской образованности. Она очень высока, но всё равно имеет свои границы. Попробуйте это увидеть, потому что когда говорите: «Это сложно, высоко и много», – это просто границы вашего образования. Как только люди к этому привыкнут, а человек – это приспособляемое существо, закон биологии. К какому внутреннему миру человек будет приспосабливаться?

- *Который у нас будет.*

Который утвердил Отец и который развёрнут. А раз у нас, как у Аватаров, большинство из нас служит Аватарами, **есть права развёртывать новое, значит, Отец их не зря ж нам их дал. Вот мы и развернули новое, и человечество теперь будет приспосабливаться к этому и в этом приспособлении расти дальше. Если так вы увидите, вы почувствуете ценность того, чем вы занимаетесь в подразделении.**

Поэтому это не обязательно говорить всем, не всякий это поймёт, как не всякий поймёт философию науку – это профессионализм. Мы свами другие профессии, тоже не поймём. Мне врачи начинают говорить что-то, а я: «Мне, это вот, пожалуйста, попроще, вот ваша медицина, это ваше». Так же, как и мы Синтезом начинаем говорить врачам, а они: «Вот это – ваше». Это просто разные профессиональные тенденции. Внимание, **мы профессионально действуем в Доме Отца – в ИВДИВО, то есть мы профессионалы ИВДИВО.** Вот так поставьте, и вам станет легче, чем мы занимаемся, не отменяя, что мы работаем над собой и так далее.

В ИВДИВО нельзя работать, не работая над собой. А сейчас, когда мы стяжали внутренний Мир, вы над собой работали?

*- Конечно.*

Конечно, это, может быть, другие методы, чем привыкли в пятой расе, но эти методы просто эффективны. Старые методы ведь устарели, как со старой одеждой мы живём, устарела – из шкафа вон. Так и старые методы работы над собой тоже могли устареть. Я вам показывал по планам предыдущей эпохи, они просто старые, ветхость полная. Вы увидели? И эту Космическую Культуру вы должны объявлять людям, объяснять людям.

Культура начинается с просвещения, ещё раз с просвещения, ещё раз с просвещения. В общем, с вас – **Общество Знания новой эпохи**, **Общество Просвещения новой эпохи. Космическая Культура.**

# 1 день 2 часть

## Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца

Мы продолжаем. У нас, к сожалению, очень мало времени, поэтому мы про-дол-жа-ем. Значит, мы сейчас будем стяжать, раз у нас так время уплотнилось, но очень хорошо у нас, кстати, уплотнилось время. Значит, мы сейчас будем стяжать 262144-ричного Человека, потом будем стяжать Монаду Человека.

Космически культурным людям камеру надо обходить сзади *(обращается к кому-то из зала)*, на будущее. А так, интересно – мимо меня дама промелькнула – я здесь занимаюсь новыми культурными традициями*.* Будем вводить в стыдобище. На будущее. Будет полезно. А то потом мне скажут: «Это что, Дом Космической Культуры?». Я скажу: «Да-а-а-а».«А-а-а-а, вот она какая бывает!».

Мы сейчас стяжаем Человека Высокой Цельной Метагалактики как Посвящённого. Я подчёркиваю, что в другом подразделении мы стяжали Высокого Цельного Человека, а Отец вам рекомендовал стяжать именно Посвящённого, где Человек Высокой Цельной Метагалактики входит как часть. Это вроде бы одно и то же, на самом деле это совсем другой подход и другой ракурс взгляда, где ваши части будут нацелены на действие Правами Созидания, а не на просто жизнь. И в целом, по всему ИВДИВО мы начнём разрабатывать Высокую Цельную Метагалактику, как части Посвящённого, а не части Высокого Цельного Человека. При чём, подчёркиваю – Высокоцельный Человек Высокой Цельной Метагалактики в Посвящённого входит как часть. То есть нам дают сразу две ступени, а не одну. Почему? Потому что, когда мы стяжали Высокого Цельного Человека, нам чуть войну галактические люди не объявили. Мы там по ИВДИВО поставили защиту. Вспоминаем, что Метагалактика Фа занимается развитием Планет, Творением Планет, Изначально Вышестоящая Метагалактика занимается творением Солнечной Системы, или Звёздной Системы, а Высокая Цельная Метагалактика занимается творением Галактик. А у нас с вами в древности был конфликт с богами – людьми галактики. Я не знаю, на чём этот конфликт был построен, это занималась предыдущая цивилизация. Она у нас погибла, но в генах у нас осталась. И тут представляете, мы выходим не просто в Высокую Цельную Метагалактику, а идём сквозь неё в более высокую, а части ставим по Высокой Цельной Метагалактике. А эта Метагалактика творит Галактики, в том числе, и нашу, и мы метагалактические. Вдруг нас увидели, что мы стали выше галактических людей. Им же теперь надо будет в Метагалактику идти, причём в Высокую Цельную Метагалактику? А они даже к Метагалактике Фа не готовы.

В итоге они, увидев это в верхних сферах, возмутились и решили нас достать галактически. Мы там защиту поставили и их, в общем, отправили восвояси, так выразимся. Там сейчас не мы, а Аватары Синтеза работают. Нам сказано не вмешиваться, а то конфликт будет на всю ивановскую. Какие-то воздействия на наше человечество они испытали – вирус не от них – ладно? – вирус от нас, не от них. Но они тут подзуживают разных наших, извините за выражение, придурков в человечестве, в том числе, очень наших умных служащих, которые мне звонят и официально заявляют: «А мы тут с Аватарессами собирались, одного из подразделений, и дальше 65536-ричного Человека идти нельзя! Только в Изначальной Метагалактике мы должны остаться!» Я не понял, почему. Я говорю: «Отец мне сказал, надо». «Ты неправильно слышишь. Мы тут напрягаем человечество ужас как, нельзя идти выше, это много».

Но, то же самое у меня когда-то было с киевской командой. Это российский гражданин, всё, чтобы не было никаких национальных. Когда в Киеве решили, что 32 Синтеза – нормально, когда мы пошли в 64 Синтеза – это уже ненормально. Это я отсебятину порю. Поэтому группа до сих пор занимается 32-мя Синтезами. Вышла из служения и меня посылает с моими – **с моими** – 64-мя Синтезами. С чего они мои? С одной стороны, я их понимаю, в их масштаб совершенства мудрости не поместилось больше. Бывает. У нас тоже есть такие в Сибири. С другой стороны, нельзя выдумать эти Синтезы. Если бы кто-то что-то выдумал, Отец не давал бы Синтез. Это вполне проживаемо. Отец не давал бы новые темы развития. Кстати, Отец не давал бы нового вида Человека.

И если по итогам раскрутки 64-х Синтезов мы вышли на новый вид Человека, а мы на него вышли, значит, мы идём правильно. Значит, мы идём правильно. Пускай, сложно, не понятно, но правильно. Почему? А потому что новое всегда сложно. Для любого, кто поступил в институт, кто поступил в первый класс, изучить все эти знания – а-а-а! – сложно. Будем, приучаемся, привыкаем, и всё становится нормально. Так и с Человеком. Поэтому, чтобы снять конфликт и возбуждение, или перевозбуждение галактических людей в нашу сторону, мы решили сделать ход конём. Чтобы они не возмущались, что мы стали такими людьми, мы решили стать такими Посвящёнными.

*- Ну да, они люди, мы Посвящённые.*

Правильно поняла, поэтому мы согласились с их мнением, что Человеком нам становиться нельзя, а когда мы с ними согласились, договорились, ушли и решили становиться Посвящёнными. Если нам нельзя будет становиться Посвящёнными, в отличие от них, мы дальше сможем стать Служащим, а у них по пятой расе были только Посвящённые. Вообще, мы в ИВДИВО служим Ипостасями, поэтому Посвящённый – это маловато будет. В принципе, можем стать Ипостасями – это нормально для нашего состояния, но пока мы проверяем Посвящённого. Отец сказал, стяжать Посвящённого. Если возбуждения оттуда не будет, значит всё нормально. Если возбуждение пойдёт, со следующей командой стяжаем Служащего. Если возбуждение пойдёт, со следующей стяжаем Ипостась. А если и это им не понравится, то дальше им вдарим *(смех в зале),* потому что выше стяжать не можем. А! Или попросим у Отца, чтобы мы все стали Учителями. На всякой случай – Ипостась управляет человеком как часть.

Вот такие у нас идут иногда переговоры в космосе, хотя мы вам это не публикуем, потому что некоторые смотрят на это и думают: «Да ты, подумаешь, вякаешь фантазии свои». Но что на это я могу сказать? Для кого фантазии, для кого реальная жизнь – у каждого по-своему. Всё по подготовке. Вы увидели?

Вот с этим связан такой напряг – с Высокой Цельной Метагалактикой. С этим связано напряжение отдельных наших служащих, которые не понимают нового – это новое. С этим же связана ситуация, почему мы это стяжаем – мы хотим, чтобы наша физическая жизнь фиксировалась в Истинной Метагалактике. То есть, если наша 262144-рица фиксируется в Высокой Цельной Метагалактике, то тело, которое синтезирует всё это вместе, становится в Физической Иерархической Цельности Истинной Метагалактике. То есть в четвёртой Метагалактике. Почему мы и стяжаем Посвящённого. Потому что это тело встало в Истинной Метагалактике. А там мы начинаем разрабатывать, что? Посвящения. И мы там, в первую очередь, Посвящённые, Служащие и так далее. Мы будем стяжать тело 8-рицы Бытия. То есть не только тело. Если кто-то из нас Посвящённый, то это будет Посвящённый, если Служащий, то будет Служащий, если кто-то Ипостась, будет Ипостась. Тело 8-рицы Бытия, но вначале ракурсом Посвящённого, минимально, чтобы не телом Человека. А выше, как Отец даст. Ситуация понятна? Ситуация понятна.

И ещё один ракурс, тоже к этому же самому. Обратите внимание, что Высокая Цельная Метагалактика творит Галактики. А Галактика у нас третий архетип Бытия, Высокая Цельная Метагалактика – шестой архетип Бытия, но из Высокой Цельной Метагалактики начинаются все Галактики и у нас Галактики отличаются. Сама Метагалактика – это человеческий тип развития, а Галактики – это животный разум.

Соответственно, в Высокой Цельной Метагалактике метагалактически схлёстывается человеческий разум, потому что Высокая Цельная Метагалактика – это Человек, шестой архетип Бытия и галактический животный разум. Для нас Галактика – это третий архетип Бытия. И некоторые боги были разумными животными только в теле человека, а некоторые даже в теле человека не были, судя по древним описаниям. Вы посмотрите, в Индию съездите, на эти рожи… Ой, извините, личика – ночью увидишь, утром не встанешь, называется. Называется – бог.

*- Синее личико.*

Синее ли личико, красное личико, чёрное личико. Каких только нет личиков. То есть это другой вид жизни, который для тех предыдущих эпох был богом. То есть более высокоразумным, чем те люди, которые жили здесь. И эти личики живут сейчас отдельными диаспорами в Галактике, кто из них там остался. Живут, живут. Некоторые из них есть. А так как они давно развивались – знаете, как у нас сейчас люди опытные, давно развиваются, говорят: «Да вы тут в этом Синтезе выдумали. Да у нас тут всё правильно. Да мы тут все такие святые, а вы тут непонятно, чем занимаетесь», – почему? Потому что мы идём новым путём. А новый путь. Нет привычек. Это новый путь. Его надо сложить. А старый путь – да, все занимаются, по привычке шастают. Но бойтесь же привычек. И эти товарищи, которые в Галактике привыкли быть крутыми, всегда возмущаются, если кто-то их обходит на повороте. А мы обходим ситуацией «умали не прикасаясь». Мы идём шестым архетипом – Метагалактическим, который как Человек Метагалактики, и их третий архетип как галактический не просто на повороте обходим, а вообще не замечаем. Это ж обидно? Бывшие рабы не замечают начальство. Просто Октябрьская Революция. *(Смех в зале).* Это как в 17-м году бывшие рабы, крестьяне, просто помещиков на вилы поднимали. Извините, это описание, извините за грубость, но… понятно, не всех. Кстати, помещиков, которых любили, наоборот спасали, историй таких валом. А помещики, которые были злобные и издевались – их, мягко говоря, в первую очередь и даже на костёр. Было и такое. У нас там хватало зверства в эти эпохи, и одновременно хватало доброты и любви, когда спасали людей, спасали детей, не смотря ни на какие там приказы расстреливать. Не расстреливали. Детей, по крестьянским семьям раздавали, помещиков. И никто не знал, что это дети помещиков, и вырастали нормальными людьми. Это такая история была. В каждой эпохе свои глупости есть.

Мы сейчас преодолеваем эту ситуацию. Она сложная, но она должна быть преодолена. С этим понятно? Я чуть прокомментировал, потому что… Я понимаю, что при новых стяжаниях мы такие вещи комментируем, на нас напрягаются. Вы скажете: «Ну, вот, всегда на нас напрягаются». Внимание! **Всегда** **напрягаются на всех**. Не только на нас – на всех. Нет ситуации на любой планете, где любой разум, любой человек, даже разумное животное, если оно развилось, на него тоже кто-то напрягается. Это закон природы, раз. Это закон конкурентной борьбы, два. И три, если на нас не напрягаются – мы идём неправильно.

*- А-а-а. У-у-уу.*

А-о-у. Видите, уже звуки пошли. *(Смех в зале).* Поэтому мы ищем, напрягаются ли на нас. И если напрягаются, мы понимаем, что мы нашли правильную точку развития. При этом самое интересное, что напрягаются не только галактические, наши на меня напрягаются, говорят: «Ты опять не туда повёл». Я говорю: «Опять не туда повёл?» Через несколько лет будет то, и опять не туда пойдём, через несколько лет дальше. Поэтому я оставляю без комментариев, но главное, что и наши напрягаются, значит, мы правильно идём. Вот у меня такой вывод. Поэтому спасибо тем, кто напрягается, вы мне сообщили, что мы правильно идём. Два человека мне сообщило, что мы опять не туда идём. Я думаю, скоро письма поступят, что не туда идём с обоснованием. И так далее. Вот такая у нас ситуация интересная. Сложили? Сложили.

## О частях Человека

Теперь части Человека. Значит, у нас остаётся та же самая 20-рица Человека, только мы смотрим второе распоряжение, пятый пункт, там всё написано. Поэтому я тут не особо буду расписывать, но мы всё увеличиваем в четыре раза, просто умножая на четыре. Соответственно, если у нас было 4096 частностей, умножаем на четыре, получаем 16 385 частностей. Главная цифра эта. О-о-о… Я не так. 16385. Это у меня пятёрка такая.

*- Четыре же.*

Четыре. Уже хорошо.16384 частности. Пятая частность – это вершина Отца, это итог. Цельность всего. Так, на всякий случай, но... Вы правы. 16385. Соответственно, частности, аппараты, системы и части. Значит, частности, системы и аппараты у нас опубликованы 64 частности, 64 системы, 64 аппарата. Они друг в друге отражаются 64 на 64, получается 4096. Правильно? А потом ракурсом четырёх свойств материи, 4096 ракурсом энергии, огня, духа, света. Всё просто. В итоге получаем 16384.

То же самое. Этот же метод с аппаратами, аппараты на аппараты 64 аппарата отражаются друг в друге – 4096 духом, светом, энергией. (Чих в зале) Спасибо, точно.

То же самое с системой – 64 системы, 64 на 64, Синтез Синтеза на Синтез Синтеза, 64 – огнём, духом, светом, энергией – Синтез Синтеза огня, Синтез Синтеза света, духа и так далее. Получаем систему.

С частями – у нас 256 эталонных частей, мы умножали на 16 эволюций, где эволюции выражали Аватар-Ипостасей и получали 4096 частей. Значит, 256 эталонных частей умножаем на 64 Аватар-Ипостасей – а что только на 16? – у нас 64 частности и получаем 16384 части. То есть 256 эталонных частей остаются на месте, просто умножаем не на 16 Аватар-Ипостасей, от Отца до Человека ИВДИВО, а на 64 – от Отца до Человека ИВДИВО-Метагалактики Фа как первого Аватар-Ипостаси. И получаем 16384 части. Есть такое? Всё просто.

Дальше идёт 8192. Это мы умножаем на четыре, там 2048, в предыдущей 65536-рице, умножаем на четыре, и получаем Прав Созидания, Начал Творения, Синтезностей Любви и так далее. То есть 8-рица от Прав Созидания до Изначально Вышестоящего Синтеза. У нас 8192 Права Созидания. Идём, идём. Всё по 8 000. Вместе, итогово. Итогово – 8192 Изначально Вышестоящих Синтеза. Напоминаю, что **Изначально Вышестоящий Синтез записывается в наши ядра и формирует Прасинтезность**. Таким образом, мы повышаем пахтание нашей ядерной записи, когда 8192 Изначально Вышестоящих Синтеза. То есть это четыре, это пять, двенадцать – Изначально Вышестоящий Синтез. Да? – 12-я позиция. И этот Изначально Вышестоящий Синтез пахтает в нас Прасинтезность на 8192, и мы начинаем гибче, тоньше, глубже развиваться. Полезно. Плюс, у нас больше Прав, больше Начал, больше Синтезностей, больше Совершенств Мудрости – в четыре раза. Система простая. В синтезе, восемь умножаем на 8192 – тоже 65536, в синтезе 65536. Понятно?

И дальше у нас, от 13-го – Посвящений – до 20-го – Должностной Компетенции ИВДИВО. Их тоже по 16384, умножаем на четыре. Было 4096 Посвящения, умножаем на четыре, получаем 16384. Восемь умножаем на 16384 – восемь раз от Посвящений до Должностной Компетенции ИВДИВО: Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы, – по 16384 каждой, и вместе получаем 131072 этих подготовок. Когда складываем эти четыре цифры, итогово получаем 262144.

Заметьте, 131072 подготовок из этих восьми готовят каждого из нас к такому количеству Посвящений. Смысл ещё этих частей – что у нас 131072 Посвящения ИВДВО-Метагалактических. И когда мы объединяем восемь подготовок по 16 384, мы получаем цифру 131072, и у нас идёт разработка, чтобы наше тело выдержало 131072 Посвящения ИВДИВО-Метагалактических, 131072 Статуса и так далее. Поэтому здесь ещё идёт борьба, чтобы мы получили такую подготовку. Это очень важно, такая подготовка. Вы увидели?

Это Человек Высокой Цельной Метагалактики. Но это название вызывает сильнейшую ярость, если не сказать хуже, у отдельных существ Высокой Цельной Метагалактики. Поэтому просто перечеркнули, и сказали: «Посвящённые Изначально Вышестоящего Отца». Они сказали: «Хм», потому что мы Посвящённые у Папы, а теперь возмущайтесь не нас, а на Папу.

Аккуратненько так Планету Земля вывели из-под удара. Сказали: «А мы Посвящённые у Папы. Папа сказал, что мы Посвящённые. Папа такой». Напоминаю, почему Посвящённые Изначально Вышестоящего Отца? Если взять Изначально Вышестоящую Метагалактику, там 65536-ричный Человек Изначально Вышестоящего Отца. Помните? Раз в Изначально Вышестоящей Метагалактике Человек Изначально Вышестоящего Отца, то в Высокой Цельной Метагалактике - Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца.

Восемь видов эволюций от Человека-Отца до Человека-ИВДИВО – это восемь видов эволюций, да? – это Человек природы Метагалактики Фа. Виды Человека: кто-то – Отец, извините, кто-то не Отец, кто-то – Мать, Человек - Отец, кто-то - Дочь, кто-то – Учитель, кто-то – Владыка. То есть это эволюционное состояние Человечества в природе. Вот это увидели?

Поэтому раз в Изначально Вышестоящей Метагалактике Человек Изначально Вышестоящего Отца, то в Высокой Цельной Метагалактике – Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца. Но базой Посвящённого всё равно является этот Человек. Вот этот Человек базой Посвящённого уже быть не сможет – эта проблема у нас будет. Но это не проблема, это нормально для жизни.

Напоминаю, что **Человек Изначально Вышестоящего Отца живёт Огнём Жизни**, **Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца живёт Огнём Репликации**. И возмущения галактических существ было ещё и потому, что Высокая Цельная Метагалактика включила нам репликацию, мы начали реплицировать Человека Земли. А они-то живут на других планетах, а мы начинаем реплицировать Человека Земли. «А почему должен быть только такой человек как вы – две руки, две ноги?» Понятно, нас больше. И конфликт вошёл в сложную стадию из-за формы нашей репликации. Некоторые из них не совсем оформленные существа, но разумные, так выразимся. Для нас не оформленные, на их планете это нормально.

Поэтому как Посвящённые Изначально Вышестоящего Отца мы не требуем от них человеческой формы, но требуем Посвящённость у Отца, и на этом конфликт мы загасили. Ситуация понятна?

Кстати, значит, в Истинной Метагалактике получается, Служащий Изначально Вышестоящего Отца? А в ИВДИВО Октавы Бытия – Ипостась Изначально Вышестоящего Отца. *(в зале чихнули).* Спасибо, точно.

Поэтому мы с вами стяжали Космическую Культуру ИВДИВО Октавы Бытия. *(в зале чихнули).* Спасибо, точно, физическую. Так как мы в ИВДИВО все Ипостаси – имеем право. Логику сложили? Стяжаем. Мы стяжаем это количество реализаций, и потом Физическое тело в Физической Иерархической Цельности Истинной Метагалактики как Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, развёртывающего Человека Высокой Цельной Метагалактики внутри собой – Человек внутри, внешне Посвящённый. Такая ситуация. Есть? Есть.

Как это связано с Космической Культурой? А по итогам мы стяжаем Воскрешение Человека Высокой Цельной Метагалактики и Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца – два Воскрешения. У нас же Синтез Воскрешения?

Ещё момент. Как это связано с Космической Культурой? Кто во всей эпохе строил Космическую Культуру предыдущих столетий? Вы не поверите – Посвящённый. Ньютон – законы физики – Посвящённый, Моцарт – музыка – Посвящённый, Бах – Посвящённый, Менделеев, в России, – Посвящённый, Чайковский – Посвящённый, Ленин – Посвящённый. И то, что они себя такими не называли, это не значит, что они таковыми не являлись. Сталин – сейчас Аватар Синтеза в Метагалактике. Сколько публикую, всё равно вижу иногда удивлённое лицо. Берия тоже, чтобы боялись. А вам к товарищу Берия – Аватар Синтеза такой-то. Сразу учиться начнёте. Вот такая шутка. Но это не шутка. Мы точно знаем, что это они. Товарищ Пушкин среди Аватаров Синтеза. Так что я вижу у вас торговую галерею, лицо Пушкина, думаю: «О! Аватар Синтеза над нами шутит». Я в окно своего номера увидел, лицо Пушкина, думаю: «О! И здесь этот Аватар Синтеза. Везде этот Аватар Синтеза». Я знаю, почему его нарисовали, потому что стоит статуя ангела. Нарисовали Аватара Синтеза, чтобы перекрывать ангельство.

Практика. Действуем.

*- А когда мы из перехода поднимаемся, там у нас октава звучит*

Я говорю: «Ставрополь – город культуры. И дальше будет таковым»

## Практика 3. Первостяжание. Стяжание Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца явлением 262144-рицы в синтезе реализующейся в тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца с Человеком Высокой Цельной Метагалактики. Стяжание Физического тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Физической Иерархической Цельности Истинной Метагалактики

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

*Дамы, господа, даже, если вы стяжали Человека, вы, может, не сумел стяжать Посвящённого – пожалуйста, без обид – поэтому мы сейчас внимательно все стяжаем, лёгкости не будет. Человека я тоже стяжал, Посвящённого я не стяжал. Так что это Первостяжание. Это другая динамика частей, чем у Человека, вообще другая. Просто поверьте на слово, мы её ещё не знаем.*

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность ИВДИВО-Цельно. Развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыками 88 Синтеза в форме. И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим развернуть новое явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца телесной организации 262144-рицы с вмещением Человека Высокой Цельной Метагалактики явлением 262144 Изначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики каждым из нас и развернуть реализацию Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою каждым из нас и синтезом нас.

И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 262144 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими. И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца явлением 262144-рицы в синтезе реализующейся в тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца с Человеком Высокой Цельной Метагалактики, включённым в Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, как часть в базовом ракурсе материализации, и явление тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца на Физической Иерархической Цельности Истинной Метагалактики физически собою.**

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхивая ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем**

**- 16384 Частности Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Аппаратов Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Системы Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Части Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 8192 Права Создания Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 8192 Начала Творения Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 8192 Синтезности Любви Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца**;**

**- 8192 Совершенства Мудрости Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 8192 Иерархизации Воли Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 8192 Ивдивости Синтеза Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 8192 Прасинтезной Компетенции Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца**;**

**- 8192 Изначально Вышестоящих Синтезов Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца.

И, возжигаясь ими, преображаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем**

**- 16384 Посвящения Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Статуса Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Творящего Синтеза Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Синтезностей Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Полномочий Совершенств Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Иерархизаций Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца;

**- 16384 Ивдивости Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца и

**- 16384 Должностной компетенции ИВДИВО Посвящённого** Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И, вспыхивая 262144-рицей, возжигаемся 262144 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ими. И в этом Огне, преображаясь 262144-рицей стяжённых 20-ричных реализаций Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем Физическое тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Физической Иерархической Цельности Истинной Метагалактики физически собою.**

И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся физическим телом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им. И развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и развёртываясь телом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем концентрацию четырёх Метагалактик Метагалактическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою.**

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь физически. И, развёртываясь физически, развёртываем тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной компетенции каждого и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

## Физическое Тело Посвящённого Новой Эпохи

Ура! Когда-то давно лет двадцать назад, когда мы ещё начинали в Синтезе я помню, что я тогда приезжал возжигать город Днепропетровск. Там коллеги мне собрали группу и там один человек в зале попросил: «Ты не можешь нам помочь по-человечески?». Я сказал: «Нет. Я Посвящённый и по-человечески помочь не могу». То есть я это сказал искренне и тогда я проживал на себе Тело Посвящённого, но не человека. В предыдущей эпохе было два вида тел. Когда ты действовал по-человечески, как человек и когда действовал как Посвящённый другим телом. То есть это физическое тело, но ты жил по-другому. Отсюда у нас две жизни. Есть такая книга.

Сейчас, когда мы стяжали Тело Посвящённого я вспомнил эту ситуацию и после того случая впервые я прожил Тело Посвящённого, только уже не предыдущей эпохи, а новой эпохи. И у нас теперь опять два тела и Человека, и Посвящённого. А если учесть, **что в предыдущую эпоху именно культуру развивали Посвящённые, вашей Космической Культуре самое то** – **Тело Посвящённого**. Обратите, пожалуйста, внимание это Первостяжание. Мы впервые стяжали физическое Тело Посвящённого для новой эпохи. Не посвящения где мы как посвящённые фигурально, а где у нас физическое тело Посвящённого новой эпохи. Это Первостяжание, мы вошли в это наконец-таки.

Теперь будем идти постепенно к телу Служащего. Тоже долгий процесс-это не абстракция, завтра выйти стяжать никто не даст, надо вначале научиться жить и действовать Телом Посвящённого. То есть это жить и действовать телом Человека мы научились. Теперь вообразим маленькую вещь, Отец указал вам показать.

**Первое.** Метагалактика Фа, вспоминаем 16384 Высоких Цельных Реальностей, а на вершине Человек Метагалактики Фа. Это физическая Высокая Цельность Изначально Вышестоящей Метагалактики. (чих в зале) Спасибо, точно. **Сейчас Человек Метагалактики Фа называется Человек–Отец Изначально Вышестоящего Отца.** Это то же самое, восьмёрочка, как он и был. Соответственно, Человек-Отец – на вершине. Все остальные Человек-Аватар, раньше это был Человек Планеты Земля, находится где? В Метагалактике Фа. И 16 эволюций Метагалактики Фа завершается на вершине Человеком-Отцом. Значит Человек Планеты Земля, как Человек-Аватар, он находился ниже Метагалактики Фа на физике Метагалактики Фа и первая Высокая Цельная Реальность, это - Человек-Аватар Изначально Вышестоящего Отца. А уже разный разброд и шатание не Человека Планеты Земля в целом, а Человек континента, Человек-Владыка, Человек какой-то страны и Человек-Учитель, Человек какого-то кусочка территории, Человек-Ипостась, Европеец, Азиат, Человек своего города, Человек-Служащий, Человек своей квартиры, Человек-Посвящённый и просто Человек, живущий как угодно. И просто Человек, совпадает? Восемь видов эволюции Метагалактики Фа.

Поэтому у нас на физике в основном живут люди седьмой эволюции Человеки-Аватары Изначально Вышестоящего Отца ранее называемые Человеками Планеты Земля. Мы можем это название так и оставить за ними. А Человек-Владыка, Человек-Учитель, Человек-Ипостась это сокращение масштабов с Планеты до «мой Дом – моя крепость». Увидели?

Соответственно, если Человек-Отец стоит у нас на первой Высокой Цельности над Метагалактикой Фа из 16384 части – это его состав. Он, кстати, стяжает Абсолют Фа, не забывайте. То, когда мы стяжаем Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в Человека Изначально Вышестоящего Отца. И мы говорим, что эти части 65536 охватывают Изначально Вышестоящую Метагалактику по 65536 Высоким Цельностям. И Человек Изначально Вышестоящего Отца становится на физическую Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, по итогам стяжания Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, это Человек Изначально Вышестоящего Отца.

Дальше мы думали развивать Человека дальше, но здесь есть одна тонкость. Абсолютный Огонь Высокой Цельной Метагалактики оказывается невозможным. То есть **Абсолютный Огонь действует только в Изначально Вышестоящей Метагалактике и Метагалактике Фа**. Это радость для всех стяжающих. Система не будет идти в 262 тысячи, хотя в 65 тысяч придётся перестроить, это печально для всех стяжающих. Но 262 тысячи не будет и выше по Высокой, сейчас объясню почему, но и выше **по Высокой Цельной Метагалактике идут** **стяжённые нами части, но уже не Человека, а** **Посвящённого**. И внутри Посвящённого, как часть, (*в зале чихнули*) спасибо, точно, находится Высоко Цельный Человек. Но он не как Человек больше, а как ракурс Посвящённого. Подчёркиваю, телесный ракурс Посвящённого выше телесного ракурса Человека. Но человеческая входит, как часть, два в одном, поэтому сила Посвящённого выше. И по Высокой Цельной Метагалактике по Изначально Вышестоящим Цельностям, Человек Изначально Вышестоящего Отца, первое – Изначально Вышестоящая Цельность, дальше идут части 262144, что мы стяжали, и на физике Иерархической Цельности становится Тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.

И **в Истинной Метагалактике живёт** **Тело Посвящённого** **Изначально Вышестоящего Отца. Это новое требование Изначально Вышестоящего Отца к нам.** Схему увидели?

На физике Человеки-Аватары Изначально Вышестоящего Отца, на этой физике, как Человеки Планеты Земля.

Через 16 тысяч Высоких Цельных Реальностей, на физике Высокой Цельности Изначально Вышестоящей Метагалактики – Человеки Изначально Вышестоящего Отца.

Через 65 тысяч Высоких Цельностей, на физике Изначально Вышестоящей Цельности Высокой Цельной Метагалактики - Человеки Изначально Вышестоящего Отца.

И через 262 тысячи Изначально Вышестоящих Цельностей, на физике Иерархической Цельности Истинной Метагалактики – Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца.

По этой схеме мы теперь будем жить в новой эпохе, в этой системе раскладки, частей, систем, аппаратов мы теперь будем жить в новой эпохе.

В будущем отстяжаем ещё Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца, пройдя Истинную Метагалактику. Схема во втором распоряжении есть, стяжать пока нельзя. Для этого **мы должны научиться жить Телом Посвящённого**, то что мы это не умеем не вызывает никаких сомнений, судя по отдельным действиям наших с вами лиц служащих в ИВДИВО. То есть некоторые наши действия совершенно не соответствуют требованиям Посвящённого даже пятой расы. Так что придётся, хотя бы по дисциплине. Такой простой вопрос: дисциплина. И так далее. Если вы вспомните, кто был Посвящённым, то вы поймёте, что с нас требовалось намного больше, чем мы сейчас (*в зале чихнули*) спасибо, требуем с вас, всё остальное вы уже услышали. Пояснять больше даже не надо, у нас же случайностей не бывает, вот так вот.

Значит, **второй момент**, здесь очень важный момент. **Тело Посвящённого** **Изначально Вышестоящего Отца переходит из света в дух и все посвящения будут теперь насыщены Волей, как огнём.** И мы говорили, что посвящения новой эпохи состоят из огня, но из огня формируется Воля. И если в предыдущей эпохе посвящения, поэтому они и называются посвящениями, состояли из света с Мудростью. **В новой эпохе посвящения будут состоять из духа с Волей.** **Более высокая подготовка на дух и Волю будет давать огонь и Синтез**. Но это уже будет зависеть от самого Посвящённого, он может и дух, и Волю стяжать и огонь, и Синтез. Так как мы с вами служим в ИВДИВО, мы должны стяжать огонь и Синтез и вообще посвящения, состоящие из Синтеза.

Но Отец специально даёт такой люфт, потому что не все люди будут служить в ИВДИВО, ни всем это будет дано в дальнейшем. Это сейчас мы так свободно к этому относимся, хотя уже зажимаем отдельные рецидивы. И **люди, которые будут становиться Посвящёнными, но жить в обычной жизни, а не служить в ИВДИВО они будут получать посвящения в Духе и Воле,** называется – Свобода Воли. А мы, **как** **Служащие в ИВДИВО будем получать посвящения в огне и Синтезе. Этим будут отличаться Посвящённые в ИВДИВО от Посвящённых, живущих обычной жизнью**.

Очень просили Посвящённые, вышедшие из служения к нам: «Не хочу в ИВДИВО, хочу посвящаться, сам жить, как хочу и жить, как могу», а это закон свободы воли. «Не хочу это, хочу, хочу, как мочу» – закон свободы воли. Отец им установил закон свободы воли. Они будут получать посвящения со своей свободой воли и волю по подготовке. И пусть как хотят, как мочат, как хотят. Всё просто, правда? На каждого мудреца довольно простоты. Да без проблем, мы ж только за, мы ж не против, если кто-то живёт жизнью. Даже мы радуемся, когда от нас выходят в жизнь, потому что они повышают потенциал человечества. Мы-то служим человечеству. А чем выше потенциал, тем интереснее служить человечеству.

С учётом этого, обращаю внимание, что Метагалактика Фа из четырёх Метагалактик имеет акцент на энергию и Любовь. А Изначально Вышестоящая Метагалактика – имеет акцент на Свет и Мудрость. И мы раньше думали, что именно Изначально Вышестоящая Метагалактика будет развиваться Посвящёнными. Но, оказалось, что, у нас, формируется вокруг нас Тонко Физическая Цивилизация, Тонким Миром, светом, Мудростью должен владеть человек. Поэтому Изначально Вышестоящей Метагалактикой, Отец поставил Человека Изначально Вышестоящего Отца. А, раз свет и Мудрость отдаются Человеку, то Посвящённый идёт на шаг выше, как и положено в следующей эпохе. И если в пятой расе, мы были Посвящённые у Учителей Мудрости и у нас давался свет посвящений, то в шестой расе мы – Посвящённые у Владык Воли, это для жизни, и нам даётся дух.

Мы с вами, служа в ИВДИВО Посвящёнными у Аватаров Синтеза, и нам даётся огонь и Синтез. Вы, увидели?

**За дух отвечает Высокая Цельная Метагалактика. Одна из части Посвящённого становится по Высокой Цельной Метагалактике и Тело Посвящённого на физике Истинной Метагалактики. Это позволяет фиксировать Дух и Волю Изначально Вышестоящего Отца Посвящениями, на физическое тело Посвящённого**. Услышали?

При этом не возбраняется, что этот Посвящённый уйдёт со служения и пойдёт в жизнь. Наоборот, хорошо, надо там посвящения развивать.

Отсюда вывод по вам: **если Тонкий мир и свет, отдаются человечеству, то значит Космическая Культура получает два масштаба – тонкий и световой масштаб (это не отменяется), человеческий, и духа и огненно волевой масштаб – Посвящённый**. **Культура, это всегда была смесь Посвящённых и людей**. Перехода людей в Посвящённых и Посвящённых в людей. На всякий случай: Культура у нас - шесть, а шестёрка входит в десятку, в скобках – Посвящённый, как часть. При этом самой Культурой управляет Человек Изначально Вышестоящего Отца, девятка управляет шестёркой, а шестёрка входит в десятку, как часть. Значит, чтобы Культура выросла до высоких высот, она должна синтезироваться с Посвящённым и Метагалактическим Синтезом Посвящённого. Увидели?

Абсолютный Огонь выше не положен, пока не забыл, только потому, что Абсолютный Огонь исходит из Воли Духа. Вспомните, мы всегда это говорили «Абсолютный Огонь – это питание духа». Если **Высокая Цельная Метагалактика есть ракурс духа, значит, из этого духа Высокой Цельной Метагалактики выходит Абсолютность в Изначально Вышестоящей Метагалактике и в Метагалактике Фа**. А в самой Высокой Цельной Метагалактике (*в зале чихнули*) спасибо, точно эта Абсолютность и не нужна, там просто есмь Дух. А раз там есть дух – **сам дух и есть тотальный Абсолют**. Вот такая хитрая штука. Поэтому для 262144-рицы – Абсолютный Огонь уже не нужен, так как это части Посвящённого. Внимание! Если бы это были части Человека, Абсолютный Огонь был бы нужен. Поэтому Отец сказал, передать это вам.

## Волна Тонкого мира – это Тонкий мир новой эпохи

**И третье**, уже подсказка. Мы сейчас тут беседовали с Главой подразделения Пятигорск.

Сообщаю, официально, как Глава ИВДИВО, что команда Пятигорска смогла поймать волну Тонкого мира. Нового Тонкого мира. Я не могу долго это объяснять, я это вижу, как Глава ИВДИВО. Когда у меня в ИВДИВО 111 подразделений и разные подразделения стоят в каких-то ситуациях, в каких-то волнах, в каких-то выражениях. И периодически то или иное подразделение входит во что-то новое. И там я уже говорю с подразделением, что нужно развивать, так как у вас это получилось. Вы ещё входите в новое, вы пока сейчас входите в Космическую Культуру, по Ставрополю, я пока не могу сказать, но мы вас вводим. Хотя вы поймали сегодня Посвящённого. Но я не могу сказать, что это чисто ваше стяжание. Всё-таки это больше стяжание ИВДИВО.

Я подчёркиваю, без меня, без Глав ИВДИВО обоих, команда самого подразделения Пятигорск поймала волну Тонкого мира. Единственная команда во всём ИВДИВО, из 111 подразделений. Если учесть, что Космическая Культура начинается с Тонкого мира и со света, а обе команды находятся в Ставропольском крае, то вот это ваше равновесие Пятигорска и Ставрополя должно как-то меж собой стыковаться. Обратите на это объявление внимание. Мы сейчас поговорили о том, что… Я сообщил Главе подразделения, что я увидел, как Глава ИВДИВО, что они поймали волну Тонкого мира.

Что значит волна Тонкого мира? Это Тонкий мир новой эпохи. Только не на словах, они реально его поймали как есмь физически. До этого все наши подразделения, даже выходя в Тонкий мир Метагалактики, больше пользовались Тонким миром предыдущей эпохи, то есть своими тонкими накоплениями из прошлого.

Пример. Мы выводим вас в погружение Тонкого мира. В основном выходим на третью, четвёртую Реальность. Астрал, ментал. Ходим в основном астрал, ментал. Двадцать раз ко мне ходят на погружения: астрал, ментал. Но астрал, ментал, это Тонкий мир пятой расы. Вспомните ваши погружения. В основном астрал, ментал, правда? Так по-честному. Это волна предыдущей эпохи: астрал-ментал. Смотрите, как я вас задел, я же знаю, как объяснять. Хорошо вас задел.

А команда Пятигорска поймала Тонкий мир, не астрал, ментал, этой вертикалью на восемь тысяч Реальностей. То есть волна, состоящая не из двух Реальностей Тонкого мира пятой расы, а из восьми тысяч Реальностей, действующих в Тонком мире Метагалактики Фа. Пока я веду речь только о Метагалактике Фа. Я могу и о более высоком Тонком мире, но я пока это не вижу. Это очень большое дело. Если учесть, что у нас строится Тонкая Физическая Цивилизация, то мы впервые в ИВДИВО взяли волну 8192-х Высоких Цельных Реальностей Тонкого мира. То есть мы поймали природу Тонкого мира на команду. Я просто предложил Главе подразделения развить этот Тонкий мир, потому что никакая другая команда на сегодня – мы пытались, мы тренировались – Тонкий мир взять на себя, не смогла.

Чтобы было понятно. Одна команда берёт Тонкий мир, разрабатывает его. Если она разрабатывает его удачно и этот мир отдаётся ИВДИВО, тогда какая-то следующая команда, имеет право поймать волну Метагалактического мира. (*в зале чихнули*). Спасибо, точно.

*- Ставрополь.*

Нет, нет, нет. Я не знаю, какая это команда будет, хотя я понимаю, что Пятигорск отвечает за Тонкое Тело, и они в это упёрлись, как подразделение. Но знаете, у нас много команд отвечает за разные тела. Но Пятигорск упёрся, и у них получилось. Причём Пятигорск, год вам всего? Даже наверно меньше?

*- Меньше*

Это новая команда. Это разделённая команда бывших Кавказских Минеральных Вод, там мы разделились на два Дома.

*– На три.*

На три даже, даже на три. И эта команда смогла поймать Тонкий мир. Я подчёркиваю – это настолько важное явление, что фактически, если эту волну мы разработаем, человечество планеты Земля, войдёт в Тонкий мир Метагалактики Фа. Оно сейчас не там, оно сейчас в Физическом мире Метагалактики Фа. А в Тонкий мир человечество надо ещё протолкнуть, вспомоществить, войти туда.

Я констатирую факт, что у нас в ИВДИВО это получилось. Благодаря команде Пятигорска. Но они сейчас его будут разрабатывать и, надеюсь, за годик разработают. Обычно такая разработка идёт в течение года, минимально. Девять месяцев стандарт. Волна поймана, я раньше её не видел. Буквально месяц, как поймана, так скажем. Я не знаю сроки, но я просто вижу, это где-то последние месяцы, плюс-минус. Может быть, чуть больше. Но просто она могла быть маленькой, сейчас пошире, и я её увидел в ИВДИВО. Я передаю свой взгляд, чтобы увидели хоть чуть-чуть.

И теперь надо её раскрутить. Поэтому, команда Ставрополя, вы у нас ближе всего, не считая команды Кисловодска, там тоже ближе всего, её тоже можно подключить, попробуйте эту волну стягивать на себя. Я даже не оговорился стягивать, это не значит, что вы сможете забрать. Это значит, если они смогут отдать вам Космическую Культуру, сами они углубятся на следующий шаг. То есть, отдав другим, они войдут дальше. Я бы предложил сделать такую тяни-толкайку. Они вошли в волну, сознательно командой отправили в Ставрополь, а вы эту волну попытались раскрутить Космической Культурой. Потому что Культура и свет, сейчас нам понятно. Потому что Культура и Дух, нам пока не понятно.

Религиозный дух, это совсем не та культура, это больше энергия, так выразимся. Давайте только, пожалуйста, без обид, я никого не хочу сейчас обижать, это констатация факта. Литургические практики храмов, это энергетические практики, по вызыванию духа на себя. У нас есть такой закон в Синтезе: Дух внутри – через один, Энергия снаружи. Соответственно, чтобы я вызвал дух внутри, помазанным стал, я должен делать энергетическую практику снаружи. Увидели? Этим занимаются в храмах, любых, любой религии. Литургия, это энергетическая практика, чтоб ощутить помазание духом внутри.

**Почему я говорю о радости, что волну света поймали: свет вовне – огонь внутри, через один. И это очень важное явление**. Соответственно, поэтому у нас и строится Тонко-физическая Цивилизация, потому что нужен свет вовне, чтобы люди носили дух внутри. Нужна энергия вовне, чтобы люди носили дух внутри. И тогда огонь и дух в каждом человеке будут внутренний, развитый, вы увидели?

Соответственно, эту волну, если пятигорчане, им удастся отдать вам, а вы сможете её поймать и отправить в Космическую Культуру на обработку света, на свои дела. Мы вчера на Совете говорили, марш культур, вот сюда отправляем. Тогда пятигорчане отдав вам, смогут войти на шаг выше, углубить эту волну. Их никто оттуда не выведет, они будут углублять. И мне нужно, чтобы они углубляли, но кто-то брал на себя и использовал. Если к этому, это я на камеру, подключаться другие Дома, я только «За». Я вообще – за. Нам нужно поймать и установить Тонкий мир на Планете. Мы пока установили только Физический.

Понимаете, разница. Мы внутри работаем в Тонком мире, а вовне мы его поймать не смогли, а здесь я говорю о внешнем. И даже, когда мы внутри работаем: астрал – манас, астрал – манас, астрал – манас, Тонкий мир пятой расы. Астрал – ментал, астрал – ментал, Тонкий мир пятой расы. Ну, так если по-честному, если что. Если по-честному, поговорить со всеми Владыками Синтеза, а я знаю, о чём я говорю, потому что я со многими Владыками Синтеза пересекаюсь. Мы общаемся о погружениях, и они мне плачутся, что в основном астрал – ментал. То есть в основном Тонкий мир пятой расы. А здесь волна шестой расы. Почувствовали ценность. А в этот раз мы с вами стяжали внутренний мир на один миллион, где Тонкий мир тоже быть должен.

Логику увидели? В общем, мне нечего пока сказать, я лишь констатирую, что Волна поймана. В ИВДИВО, в том числе, пошли изменения. И ещё даже подскажу: **Возможно, один из толчков разрушения старого мира был в том, что хоть одна команда поймала волну нового Тонкого мира, и старый мир стал невозможен.** То есть я не могу сказать, что только из-за этого. Понятно, что не только из-за этого, но это одна из проверок. То есть Отец не даёт новое или не разрушает старое, если мы не поймали новое. Увидели, да? Вот такая ситуация. Всё.

И ещё раз, мы ходим, мы тренируемся по мирам, мы там действуем. Это никто не отменял, но мы туда выходим и заходим. Мы туда вышли, подействовали, вернулись, опыт копится. То есть мы можем ходить по всем мирам, но это мы ходим там, а здесь Волна держится физически командой. Не надо никуда ходить, вокруг них Тонкий Мир, понимаете разницу. Это называется волну поймать. То есть вокруг них фактически два мира – физический, по привычке жизни вовне и Тонкий. Команда Пятигорска первая, которая это поймала. Вы услышали? Это другая технология. Это не ходить вверх – вниз, а это вот здесь иметь физически.

*- Они её овеществили.*

Да овеществили, офизичили, то есть поймали Тонкий мир.

Поэтому я **предлагаю команде Ставрополя, может быть, другим командам, тут и Дагестан находится. То есть вы можете в это включиться. Чем больше Тонкого мира мы раздадим по подразделениям, а вам придётся стяжать, стяжать, стяжать 111 раз и раздавать, раздавать, раздавать, тем выгоднее будет нам, потому что у нас Тонко-физическая Цивилизация начнётся физически.** Это выгодно по всем направлениям, сейчас просто некогда рассказывать. Но это выгодно по всем направлениям. Это **одно из условий новой эпохи – Тонко-физическая Цивилизация.** Вы увидели? Вы увидели.

## Монада Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.

## В центре Монады Эталонный Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца

Теперь мы с вами стяжаем известную вещь, но опять же неизвестным ракурсом. Мы сейчас стяжаем Монаду Посвящённого, причём это то же самое, что неделю назад я стяжал Монаду Человека Высокой Цельной Метагалактики. Но Отец решил, что Монада Высокой Цельной Метагалактики маловато будет. Нужна более сильная Монада. В пятой расе Монады Посвящённого фактически не было. И к Монадам Посвящённых относились только Монады Солнечной системы. То есть Монады человеческие, это был шестой план, Монады отдельных Посвящённых, которые вышли за границы планет это Адептов, они имели Монады Солнечные на 12 плане. Но это нигде никогда официально не публиковалось, и было запрещено, чтобы человечество не обижалось, что у них маленькие Монады.

Поэтому настоящий Адепт или Учитель отличался от другого человека тем, что у них была Монада Посвящённого, сияла другим Светом. Отсюда кстати у святых, нимбы вокруг головы. Это они слямзили с Посвящённых и с Монад Солнечной Системы. Поэтому в предыдущей эпохе такую тематику мы знали, как более вышестоящая материя. Соответственно, мы сейчас стяжаем Монаду Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, которая будет состоять немного из другого вещества и Огня чем Монада Человека, но это та же самая Монада, но другого типа вещества. Допустим, это та же, самая Монада не четырёх миров, как у Человека, а 16-ти, как у Посвящённого ну внутренний мир, всё. И **в синтезе 16-ти веществ это другое качество Монады**. Стенки другие, пламена другие, сила другая, зерцало другое, всё другое.

**Второй момент,** если это Человек 262144-ричный, у Монады будет сфер 262144, пламён у Монады всегда четверть, будет 65536, четверть от этого, Зерцало на дне, так как части фиксируются из 64 Аватаров-Ипостасей, Печать Судьбы будет не 16 слоёв, а 64, на Зерцале Печать Жизни. Зерцало будет иметь соответствующие накопления. Ядро жизни будет иметь столько единиц, а по количеству пламён. 65536 Ядер Жизни, частей, систем, аппаратов, частностей, но потенциал огня Ядра Жизни будет в четыре раза увеличен. То есть Ядро из такого станет таким, в Монаде. У нас сейчас вот такое будет вот таким. Понятно, да? Это я со своим сравниваю, потому что я уже с командой стяжал. У вас пока вот так, а у меня уже вот так. Я не шучу, Монада другого масштаба. Она компактифицируется с (*не разборчиво*) просто Ядро жизни больше. Пламена, поля, всё по структуре Монады, ничего не отменяется. И **в центре раньше бы мы стяжали Эталонного Человека, теперь мы стяжаем Эталонного Посвящённого.** Вы теперь в теме. Практика.

Я подчёркиваю, что, несмотря на то, что схема Монады одна и та же, вещество и материя Монады совершенно другое и разбираться в этом нам придётся долго. То есть я не случайно это говорю. Мы просто не знаем, что публиковать, это другое вещество. Я думаю, этого хватит.

## Практика 4. Первостяжание. Стяжание Монады Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ядра Огня Жизни с Огнём Репликации Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-ричной Печати Изначально Вышестоящего Отца Судьбы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Воскрешения Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Монадой Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность. Становимся Владыкой 88 Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Монады Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 262144-ричного явления Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся этим.

И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 88 Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим, на стяжённое телесное явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, развернуть Монаду Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 262144-ричную Сферами, 65536-ричную Пламенами с Ядром Огня Жизни Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, 64-ричной Печатью Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца и с Зерцалом Судьбы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Новой Эпохой собою.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Ядро Огня Жизни, с Огнём Репликации Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, в Синтезе Огня Жизни Огня Репликации, Ядром Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Становясь на него босыми ногами в зале, стяжаем 65536 Пламён Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, с Ядрами Синтеза Пламени в Ядре Огня Жизни Репликаций Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.** Вспыхиваем 65536 Пламенами сквозь всё тело каждого из нас, возжигаемся ими.

**Стяжаем 262144 Оболочки Сферы Монады**, вокруг каждого из нас, с концентрацией 262144-х сред ракурсом явления Изначально Вышестоящей Цельности, формирования 262144 выражений Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою, с соответствующими

262144 Полями Субъядерной концентрацией и явления в Монаде.

**Стяжаем Зерцало Монады** под Ядро Огня Жизни Репликаций Посвящённого. Стяжаем 64-ричную Печать Изначально Вышестоящего Отца Судьбы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Образ Посвящённого** **Изначально Вышестоящего Отца и Тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца** **в центре Монады** в явлении 262144 выражений 20-рицы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, скоординированных с соответствующими оболочками Монады и видами среды, полями, реализующие Монады каждым из нас, и синтеза нас.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь, развёртываемся Монадой Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою.

И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем Рождение Свыше Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца собою**. Развёртывая Образ Посвящённого в физическое тело каждым из нас. И проникаясь Рождением Свыше Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Воскрешение Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Монадой Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и** **Рождением Свыше Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И воскрешаемся Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и синтезом нас.**

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в физическом теле каждого из нас Монадой Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Рождением Свыше Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и Воскрешением Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца физически собою.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, и в ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

На этом первая часть 88 Синтеза завершена. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

# 2 день 1 часть

## Три рекомендации по Цивилизованности

И так, всем доброе утро. Мы начинаем вторую часть 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и продолжаем нашу подготовку Отцовско-Ипостасным курсом развития.

Понятно, что у вас, здравствуйте, вроде восемь. Понятно, что у нас была ночная подготовка. И ночная подготовка, оказалось, оказалось, складывается вашей цивилизованностью Аватаров Синтеза. Воскрешение, всё просто, я думал, будут какие-то особенности. Они сказали: «Нет, у нас одна особенность, надо цивилизоваться».

С учётом этого, ставропольской команде **три рекомендации по Цивилизованности**. Давайте просто, с чего начинается Цивилизованность с Аватарами Синтеза? Кстати, для меня эта тема совершенно новая, я даже не ожидал, что её поднимут Владыки. Никогда этим не занимался, честно. Не занимались, но вашей группе. Смысл в чём? Попробуйте увидеть, что, если вы Космическую Культуру эманируете вовне, то внутри длявас, главное, Цивилизованность, через шаг. Не Нация, которая седьмая, а Цивилизованность.

И Савелий поднял такую тему внутренней цивилизованности, которой не хватает. Честное слово, если бы не вы, наверное, никогда бы не поднял, потому что я сам, с внешним, где-то соображаешь, с внутренним – вопросы.

Поэтому давайте попробуем увидеть, с чего начинается внутренняя цивилизованность у каждого из вас.

*- С самоорганизации?*

Это 19 частность, она и так должна у тебя работать. Давай так, 64 частности, это моветон. Скажете Синтез, неправильно. Хотя без Синтеза Савелия, куда деваться? Правильно? Скажете «мысль» – неправильно, скажете «Воля» – тоже. Это частности, понимаете? 64 частности, это то, чем вы оперируете и так.

- *Может быть, выходить к Савелию Баяне в явлении Савелия Баяны?*

Баяна так и сказала, что все видят выходить, вы даже подумали, выходить (*смех в* *зале*).

- *Образованность Синтезом. Образованность Синтезом*.

Образованность Синтезом, это имеет отношение к Цивилизованности. Потому что, если мы не образованы, мы не цивилизованы. Но, опять же, образованность – это не совсем цивилизованность, это образованность. Вначале мы образовались, стали цивилизованными, а потом что? А у нас, у каждого начинается или ходить – мы делаем, или образовываться – мы все учимся.

*- А потом Культура.*

Нет, нет, нет. Здесь нужно именно, что потом и цивилизованная, а не культурная. Какими мы наступаем или становимся после образованности, если прозвучало, прожить надо получше. Какими мы становимся после выхода. Я стою уже перед логикой, я уже образован. Понятно, что у нас сейчас будет о цивилизации тема, а там образованность обязательно стоит, но это внешний фактор, а я уже образован внутренне.

Я буду стоять перед Владыкой, как выразитель Космической Культуры, но цивилизованный внутри. Вот поставь вопрос: «Что такое внутренняя цивилизованность?» Воспитанность, к обществу, это ниже вас. Внутренняя цивилизованность, вы вчера воскресли и в вас, я тоже никогда не ставил так вопрос. Даже спасибо вам, было интересно, потому что.

Внутренняя цивилизованность, это что? Чувствуете, какой посыл? Внешне ты образовался и даже внутри. Управляю материей. А цивилизованность перед Владыкой в чём? В чём моя цивилизованность внутренняя перед Владыками? Внешняя форма, одел, внешняя форма одел, я цивилизован, чтобы было понятно. В этот момент внутри, с точки зрения вот служения, что мы Аватары, Владыки, Учителя, вот внутри, моя цивилизованность внутренняя Учительски-Владыческая.

*- Слиянность с Отцом и Иерархией*

Уже в ту степь, почти, я стою перед Савелием и убегаю от Савелия к Отцу и ко всей, «мать её», извините за выражение, Иерархии. Но тут не согласен, потому что Иерархия – это люди, тогда и со всеми Аватарами Синтеза ИВДИВО. Называется, а зачем ты ко мне приперся? Я лежу и синтезируюсь со всеми Аватарами Синтеза ИВДИВО. Что припёрся к Савелию?

*- А цельность?*

Согласен, но я и к Кут Хуми могу не выходить и цельно синтезироваться со всеми. И Кут Хуми скажет: «И что ты ко мне пришёл, если ты тренируешься на цельное выражение со всеми?» Если тебе этого не хватает, ты вышел, спросил. Это образованность, типа, как мне цельно организоваться.

А я вышел специально к Савелию и…

*- Я генерирую его Синтез и Огонь.*

А-а-а, то есть я главный сейчас, когда генерирую, Савелий, тебе тут Синтез.

*- Ну, я же Генезис выражаю*.

Нет, я знаю, что вы Генезис выражаете, но понимаете, мы – Генезис, но если я вышел к Савелию, он более высокий Генезис. И моим Генезисом, как бы я себя не оценивал, о-о-о, я там выгляжу во.... (*показывает, как мало выглядит*). Поэтому, если я сейчас своим Генезисом перед Савелием начну выпендриваться, представляю, как Баяна будет смеяться и говорить: «О, пупс пришёл и говорит, пап, главный «генерала пришла».

Понимаешь, они, спецы по Генезису, я не могу при них. Это и есть, о, кстати, **первый фактор отсутствия Цивилизованности**. Я – Аватар Синтеза, но, выходя к Аватару Синтеза Кут Хуми, мой Синтез это... Что? Нет, нет, я – Аватар Синтеза, выразитель Кут Хуми физически, в продолжение Кут Хуми сейчас веду Синтез. Но, выходя к Кут Хуми, мой Синтез Есмь часть Кут Хуми, не я – часть Кут Хуми, а мой Синтез есть часть Кут Хуми. И я понимаю, что он, как бы я себя физически не оценивал или вы не говорили:«Виталик, о-о!», а я перед Кут Хуми должен понимать, что это во-о! И я должен понимать, что у меня не всегда здесь всё получается. Синтез.

**Первый шаг:** не я Генезисом – перед Савелием, а я понимаю, что **я, возжигаясь Генезисом**, **сливаюсь с Генезисом Савелия**. О, вы зависли. Я не смогу сейчас вести 88 Синтез, если Синтез Кут Хуми не просто в меня входит, а мой Синтез, – нет-нет, я слит, это вы знаете, вы слиты с Савелием Баяной – а мой Синтез слит с Кут Хуми. И всё, что я сейчас делаю, Есмь продолжение Синтеза Кут Хуми моим Синтезом, они сплетаются сейчас. Но, если я выхожу в кабинет Кут Хуми, на ночь выходил, то **я должен свой Синтез слить с Синтезом Кут Хуми**.

**Это первый шаг Цивилизованности**, чтобы было понятно слово культурность. **Я вышел к Кут Хуми и стал частью Кут Хуми. Это Космическая Культура, это правильное отношение с Аватарами Синтеза.**

А цивилизованные отношения, когда я сознательно свой Синтез, какой-то там, на ночь там, у меня второй ещё был, я из двоечки выходил. Я сознательно возжёгся 88-м и 2-м и слил с Синтезом Кут Хуми, стоя в кабинете, Синтез Кут Хуми и мой Синтез на вчера 88-й плюс 2. Или 2 плюс 88 вошёл, как часть, в Синтез Кут Хуми. И тогда у меня ночью и-и-и.... «подготовочка» вырастает. То есть я прошу подготовиться к этим Синтезам, ночная подготовка. И я начинаю себя чувствовать поуверенней, потому что у меня Синтез продолжение Синтеза Кут Хуми, здесь мне тренировка не помешает.

Мало ли что там, вчера вон, «сущнягу», гонял у новенькой, попросила. Как, она попросила, сказала, её все достают, а на самом деле там товарищ гулял не чужой, не чужой товарищ*,* и типа «ты, что ко мне подошёл». Она сама увидела, сама сожгла, сама сказала. И всё нормально. Я погонял после Синтеза, пока вопросы задавала. «Вчера я мог прийти, она меня отлупила». Я должен в Синтез войти. Правильно?

У вас ваш Генезис является частью Генезиса Савелия? Первый цивилизованный вопрос. Должен! Нет, я спрашиваю, просто об образовании мне говорили. Кто тренировался? В сознании. **Цивилизованность – это сознательные действия**.

Я взял с утра рубашечку одел, пиджачок одел и пришёл к вам. А теперь, я пришёл без рубашечки, но с галстуком. Я пошутить так могу, конечно, я на сцене выступал бы, так шутил. Однажды не успели, вышли без рубашки, но с пиджаками, зал был счастлив. Главное, что в зале были все солдаты, повезло. И наших руководителей не было, они отмечали с начальством. Шутили, как хотели. Мы действительно забыли рубашки, мы бы одели, мы бы могли бы это сделать, мы забыли их. Пиджаки напялили, выбежали. Потом в зале ржали просто, в пиджаках, но без рубашек. Зациклились, так зациклились, там такая сложность была. Кайф! Цивилизованность. Солдаты подумали, что это им тут это. Мы пошутили и убежали за сцену. Солдатские давние сложности были.

Цивилизованность в том, чтобы я подготовился к вам и оделся соответственно Синтезу, я не шучу. Оделся соответственно Синтезу. Соответственно,если я выхожу к Савелию, я должен Генезис, который я должен эманировать, как бы я его там не отэманировал, одеть соответственно Савелию Баяне. То есть вести, как часть. Первый шаг был.

**Ввожу Генезис как часть – второй шаг.**

Я уже Есмь часть Савелия, это Культура, это не Цивилизация. Увидели? Я уже часть Кут Хуми. То есть я Есмь часть Аватара Синтеза. Это культура, это ваши вопросы. А мой Синтез или Генезис – часть Аватаров? Это цивилизация. Почему? Потому что в этот момент мой Генезис воскрешается Генезисом Савелия. По-другому совершенно, но самое интересное, если я никогда не сливал, не синтезировал, это всё-таки другой вид огня, а не сливал свой Генезис с Генезисом Савелия, я давно не умывал свой Генезис. И, начиная перед Савелием эманировать Генезис, я оказался «зачуханным-зачуханным», в смысле немытым, как в анекдоте о северных народах.

«Ты, когда последний раз мылся? Недавно, майку нашёл, которую 10 лет назад потерял». Нет, там положено не мыться и нарабатывать массу жира, чтобы не замёрзнуть. Это традиция народная. Но их учили мыться, после этого они замерзали в Советском Союзе. И был такой конфликт между гигиеной и выживанием в тундре. В тундре им мыться нельзя, а в советской гигиене мыться можно. Приехал за ребёнком, обязан помыться. Вернулся, заболел. У них там возник анекдот, приехал за ребёнком, помылся, майку нашёл, в прошлый год одел, забыл снять.

Ваш Генезис похож на эту майку, вы его точно в прошлом году одели, в мае. И вы считаете, что если вы слились с Савелием, то его Генезис легко-легко потёк сквозь вас. Может быть, он потёк, ну, «по усам текло, в рот не попадало». Понимаете, разницу? Вы в цивилизованную разницу личного слияния, я Есмь часть Владыки, это вы от пятой расы взяли и слияние наших Огней. Вы скажете, так оно же автоматическое. Сегодня мне Савелий сказал, что «не-а» и поэтому эту тему сейчас задал вам, в смысле, чтобы мы взяли на вооружение.

Итак, **первый шаг Цивилизованности – мой огонь сливается*,* не синтезируется, иначе это будет Синтез, сливается с огнём Аватара Синтеза, в данном случае Савелия**.

**Второй шаг Цивилизованности**, мой Огонь сольётся с огнём Савелия, **и мой огонь становится продолжениемогня Савелия*.***

Я уверяю вас, Владыка не зря поднял эту тему. Я бы сказал, что у многих продолжения вообще нет, у вас – «втык» Генезиса. И потом называется, он же памятник с мая прошлого года, кто же его посадит. У некоторых из вас, к сожалению, Генезис не особо течёт, без обид. Это не потому, что вы плохие или некомпетентные или что-то, а потому что вы не тренируетесь продолжением Генезиса Савелия.

Я тренируюсь, у меня каждую неделю Синтез. Я выхожу к Владыке и в продолжение Синтеза Владыки, тот Синтез, этот Синтез. На вчера два Синтеза, 88-й и 2-й, и я должен успевать Синтезом Кут Хуми переключаться физически, это тренировка. Теперь то же самое в Генезисе.

Я даже могу Владыкам Синтеза на камеру сказать, что они тренируются Синтезом Кут Хуми, ведя Синтез, а допустить, питерцы, выражая Волю, не особо. Там сейчас направил Владыку Синтеза, который их тренирует на Волю, только они же не довольны ночью. Ладно, посмотрел по ИВДИВО утром, улыбнулся, типа – «так», а их ставят в продолжение Воли Иосифа, ставят им даже в спецпозу, ставят в смысле. А не нравится, потому что продолжение Синтеза Кут Хуми привычно, а продолжение Воли Иосифа, не в свою волю, не так ставят, потому что у меня своя воля и надо ставить правильно.

Чтобы было понятно, что процесс не только у вас, а сейчас у Питера параллельно то же самое идёт. Только я им не могу сообщить, что их Воля продолжение Воли Иосифа. Я там потом сообщу, пусть порадуются. То же самое, я в Краснодар приеду когда-нибудь и их Творение должно быть продолжением Творения Византия. Уверяю вас, они так не думают. Я просто с ними общался, не говорю, что они плохие, мы так вообще не думаем. Это Савелий пожаловался.

В итоге у вас стоит тот Огонь, которым вы должны служить. Мы ведь должны служить, вот правильно, Генезисом и мы считаем, что он сам по себе у нас крутится. Чем? Чем я могу сказать, но он сам по себе может не накрутиться тем, чем я служу. То же самое Дагестан, то же самое другие Дома. Вы поняли, Цивилизованность. Ах!

**Слился Генезисом, продолжил Генезис, два пункта есть.** Третий

*- Собственным.*

Если есть чем. Понимаешь, собственный или огонь или генезис вырабатывается, если я знаю на что. А если я тихо сижу на Советах, ничего не делаю и говорю: «Вырабатываю собственный», Савелий меня спросит корректно-корректно: «А зачем?» А Баяна уточнит, как материя: «А куда ты дел предыдущий?» Баяна – «приколистка». А если ты просто сидишь и никуда его не дел. Короче, прикалываюсь, предыдущий не дал, новый просишь, а зачем тебе?

Если ты с мая ни разу никуда не дел генезис с прошлого года, а сейчас почти апрель, ну, так, чтобы было понятно, ладно с мая, то зачем тебе следующий? Чтобы опять ничего не делать?

Если ты с мая ни разу никуда не дел генезис в прошлом году, год, – сейчас март, – зачем тебе следующий? Чтобы опять ничего не делать? Я же об этом говорю, у некоторых генезис – это памятник, «кто его посадит», он даже не двигается. Его, как дали на первое июня, так он и стоит. «Правильной дорогой идёшь, служащий». И стоит. У вас другая рука тут на площади, поэтому.

*- Применимость.*

Я об этом же: применимость. Знаете, цивилизованное слово найдём. Применимость, да, но применять, не применять – это бабушка надвое сказала. Ты скажешь «применять». Я скажу «не применять». И будем с тобой ругаться, спорить. Мы люди культурные, как мы применяемся. Поэтому применимость, вещь такая относительная. То, что я считаю применением, ты не считаешь и наоборот.

Поэтому я сижу на Совете и считаю, что я применяюсь. Баяна смеётся и говорит: «Не применяешься, просто сидишь». Применение. У меня тоже в голове стоит: люди ходят на Совет, применяются, а Баяна говорит: «Не-а. Просто сидят» **Вы на Советах Отца применяетесь Отцом, а значит, применяетесь Синтезом. А где вы применяетесь Генезисом**? Вообще это так, а где здесь Синтез?

Значит, вы входите в Совет Отца Синтезом. Это я точно знаю, я был с вами на Совете Отца, последний раз. Вы вошли в Синтез, вы прекрасно поговорили о культуре: Отец и Синтез. Мы служим у Кут Хуми – это Синтез. **Мы продолжаем выражение Отца в Советах – это Синтез, а Генезис где?** Мы – в Советах Отца. Москвичи ещё могут сказать «применяют», у них – Синтез. Все остальные Дома – нет**. Соответственно,,, у Отца надо кроме Синтеза стяжать специальное выражение Генезиса Отцом, чтобы Совет Отца был Генезисом.** Простая вещь

Мы, кстати когда-то давно, несколько лет назад, об этом говорили. Я сам её забыл, честно говорю, я её забыл, но Савелий сегодня ночью, вернее, Баяна подняла, они вдвоём, но Баяна: «Как вы Генезисом на Совете Отца возжигаетесь, как? Я видела». Вы меня поняли: применяйтесь. Как это назвать по-другому не применение? Действие Генезисом, допустим, выражение Генезисом. Как это по-другому назвать?

*- Принцип, которым служим вначале с Аватарами.*

Понимаешь. Я понимаю, что есть цель реализации и генезис обновляется. Это второй пункт: мой генезис становится: как части генезиса Совета и начинают обновляться тем, что есть цель. Вот тут ты права, это ко второму пункту**, чтобы мой генезис закрутился должна быть цель, нет цели – он не закрутится. Это второй пункт.**

**Первый пункт: закрутиться генезисом.** Закрутиться генезисом – должна быть цель, какая-то задача, я должен понимать, куда я его дену. Кстати, применение – это куда я его дену? На второй пункт больше. Всё надо понимать. Понятно, что применение: когда я дену. С точки зрения Культуры Цивилизованности, когда сделаю, применяя, как это по-другому называется?

*- Дееспособность.*

Дееспособность, я заниматься вышел: я дееспособен генезисом, если он у меня стоит, я ещё в реанимации, он не дееспособен. Вместо слова «применение» избитого, забитого, научного, все применяют, никто ничего не делает. Что может быть цивилизованным? Цивилизованное действие? Внутренне, я говорю о внутреннем применении, цивилизованном. Внутреннее применение генезисом чем? Как только говорим «применение», я больше вижу вовне: «Ну, я эманирую». Ну, эманируй. Это 18 Частность, это не применение, это разработка 18 Частности.

После того, как вчера нас с вами наделили 64-мя Частностями, это не совсем применение, это разработка Частности. Это идёт из применения. Эманация –18 Частность, а генезис, по номеру 54-я. Я эманирую 18-ым, из 18-ти в 54-ый не применяюсь. О! 36 пунктов не применяю, а 18 эманирую.

**У вас наступает прозрение, это первый шаг к следующему Воскрешению.** То есть эманируя Генезис, я исполняю его всего на треть. Потому что эманации – 18, генезис – 54. 54, это три раза по 18. Значит 18-ть я эманирую, исполняя, 36 не исполняю. То есть б*о*льшая часть генезиса, 50%+1, у меня остаётся внутри. Ура! **Мы вошли в третью позицию.** Потому что,даже, если я буду применять, у меня в голове будет стоять, что я эманирую. А мне надо генезировать, чтобы из меня эманировали 54 выражения Частностей, а не несчастные 18. Для генезиса это несчастные, потому что 50%+1 не срабатывает. Вот у кого воссоединённость, допустим, эманации ещё сработают и то воссоединённость выше, уже два пункта не исполняются. Сработают только, у кого ниже эманации. Эманация более высокая, допустим, у меня в Доме условия, я эманирую. Ещё более-менее. У вас – генезис. От эманации до генезиса – ещё 30 пунктов. Эманация – это разогрев. Мы начинаем эманировать, разогреваясь, а потом должен наступить генезис. И как генезис наступает? На вашу голову всей тапочкой (*смеётся*). Сложно увидеть так, правда? Вам всем это в ночной подготовке это устроено.

*- Если я реплицирую, это излучается, так как моя репликация, это будет 56 Частность.*

Да. Только реплицируешь ли ты генезисом?

*- Это другой вопрос*.

Во! Я задал вопрос. Вы должны реплицировать генезисом, чтобы он включился. Я просто реплицирую, у меня получается просто репликация. А генезис опять отдыхает.

*- Так как нижестоящее входит в вышестоящее*…

Я понимаю, что я могу сказать: «Стандарты», а входит ли он, как нижестоящее, в вашу репликацию как часть? Слово «должно», это правильно, но тогда должно всё входящее в нижестоящее как часть что-то там делать? А если ты не знаешь, что ты там делаешь, идёт просто репликация. Генезис входит как часть, но мы его не видим. Значит, он не задействован.

Знаете, такое, я сейчас продолжу тебя и собью чуть-чуть: нижестоящее входит в вышестоящее как часть, становится целым, и нижестоящее мы уже не замечаем. И целую репликацию ты эманируешь, а генезис, так как часть уже не эманируется Философия Синтеза.

*- Хорошо, а если я это делаю в синтезе с Савелием Баяной или с Юлием Сианой.*

Согласен ты явно сказала «в синтезе», дальше ничего я уже не слышу. Я уже не слышу.

*- Ясно, поняла*.

У тебя ж «в синтезе», значит эманируешь Синтез. Надо делать в генезисе, Два раза поймал. «А ты везучий», – и сам выболтался. Надо делать в генезисе Савелия. Если – «я делаю в Синтезе» – это правильно сказала. Мы должны понимать, что мы служим у Кут Хуми, и раз я действую в синтезе с Савелием, я выражаю Кут Хуми. Но мне **надо действовать вначале в синтезе с Савелием, а потом в генезисе Савелия.** Возникает синтез генезиса. Как вам такой Совет? Огонь Совета.

Поэтому в синтезе действуем – первый шаг, а в генезисе – второй. Это как раз опять ко второму пункту – прокручивание генезиса.А мне нужен третий пункт. То, что мы назвали примерно «применением и деланием». Что вы внутренне цивилизованно делаете генезисом? Кому скучно могу предложить эту тему по-другому: это Воскрешение Генезиса в вас. У нас же тематика «Воскрешение»?

Что вы своим генезисом внутренне делаете? Генезируете. Ещё? А теперь ещё? Генезировать мало. Ещё? Я за вас ответил первым словом. А теперь ещё. Генезировать мало.

*- Преображаемся.*

Это на два. Пробуждение. А у вас – подготовка к преображению.

*- Отстройка*.

В ту степь. Отстройка. Но если я скажу, что генезис – это только отстройка, это в ту степь, но не то слово. Потому что отстройка, это больше Воля.

*- Да.*

А ну «да», а у нас генезис. Мы не выпадаем из темы, у нас генезис. Я сейчас буду раскидывать ваши слова по огням. Отстройка, согласен, воля. Отстроить вас надо, сразу скажу, но генезисом. Понятно, что или Владыка Савелий, или Иосиф нам отстроят волю генезиса. Но мы потом должны действовать волей генезиса. Скажите мне слово, которое внутри действует генезисом. Знаете, вы это слово.

*- Человечность.*

*- Культура.*

*- Созидание.*

*-* *Любовью.*

Созидание – это огонь повыше. Культура – это вовне. Понятно, что можно сказать «и внутри», я спрошу «внутри какая?», мы зависнем окончательно. Лучше не говорить слова, где можно много смыслов связать. Внутренний генезис! Да знаете вы это слово.

*- Человечность любовью.*

*- Мудрость.*

И чем это отличается от Созидания? Сама уже поняла. Сначала… «Ой господи, что ж я сказала». Вот это у нас классно, Созидание выплюнула, мудрость выплюнулась, извините за выражение. Раз и выплюнулся, Синтез выплюнулся. Генезис не плюётся.

*- Императивы.*

Хотя бы в ту степь. Императивы, это тоже у нас Частность, хотя нет… частность. Это к мудрости опять. Императивы, это какая Частность? 32+6, 38. А генезис повыше. Это вы его опустили. Императив в генезисе как часть. Ладно, перестаю мучать. Что мы вчера говорили? Генезис переводится как?

*- Бытиё.*

Бытиё.

*- Бытование.*

Бытиё лучше. Внутреннее бытиё ваше. **Генезис внутреннего бытия**. Я вчера говорил, что бытиё вовне, генезис внутри. Но когда вы входите к Савелию, проникаетесь его генезисом, у Савелия остаётся генезис, а у вас внутри начинается «битиё». «Битиё», которое определяют ваши Части. Они только всё знают. Правда, просто? Культура, и сразу понятно, что делать. Внутреннее бытиё должно быть? Не только внешнее. И как только мы начинаем выражать любой огонь Владык, любой, даже, если я выражаю сейчас Синтез Кут Хуми на 88 Синтезе, у меня всё равно появляется **внутреннее бытиё, а это генезис**. Потому что Синтез Владыка априори выше моего синтеза. Я сначала свой синтез сделал Частью Владыки, слился, потом забурлил Синтезом, разные слова мы тут говорили на двоечку. У меня Синтез забурлил, а потом, чтобы я вёл 88 Синтез, мой внутренний синтез, все мои ядра должны стать моим внутренним бытиём Синтезом у Кут Хуми, и я веду Синтез. То есть, если у меня нет внутреннего бытия синтезом, передать вам 88 Синтез, в поддержку… Вам идёт напрямую Синтез Отца и Кут Хуми, но я должен поддерживать. А поддерживать знаете, взаиморепликация, я поддерживаю, вы меня поддерживаете. Кто кого переподдержит, иногда группа передавливает ведущего, и он не может вытянуть Синтез. И уходит зачуханный, потому что он перенабрался грязи. Мы должны грязь туда отдавать, а если ты её взял на себя, то вплоть до заболеваний со сканированных с группы. У нас есть такие Владычицы Синтеза, которые заболевают сразу после Синтеза, сканируя с группы её болячки. И мы их учим не болеть, вести Синтез.

*- Получается на Совете у Отца мы входим в это состояние бытия.*

Внутреннего, не просто бытия, бытиё – это вовне. Внутреннего бытия!

*- Внутреннего бытия и тогда командно являем.*

Да. Только вначале вы должны выразить Генезис Отца, а не Синтез.

**Если вы** **Генезис Отца впитываете в себя, у вас внутри появляется бытиё**. А если вы внутри выражаете Синтез Отца, то бытиё у вас внутри не получится. Поэтому, выходя к Савелию, вы подтягиваете своё внутреннее бытиё. И слово-то знаете, мы вчера его проходили, и Савелий над вами ночью смеялся, потому что вас замкнуло на это слово. А это продолжение генезиса. Внутреннее бытиё и делает переключение генезиса Савелия моим генезисом через внутреннее бытиё. То есть генезис Савелия, моё внутреннее бытиё, как узкое горлышко и потом он становится моим генезисом. Я до этого свой Генезис слил с этим. И это третий пункт, это **начинается делание.** То есть **когда генезис Савелия переходит в моё внутреннее бытиё своим внутренним бытиём**.

*- И мы пахтаем.*

И делаем своим генезисом. Раз вы сказали «пахтание», я уточню – чем? Потому что вы пахтаете больше ложечкой. А у себя внутри вы, чем пахтаете?

*- Огнём.*

Огнём. Генезис он сам по себе огонь. Причём огонь – это 32 частность, генезис – 54. Возвращаемся. Дух – 31, генезис – 54. Это выше. Вы сами сказали «пахтаем», я только хотел спросить, чем пахтаем? Вы мне подсказали. Чем пахтаем? Какая ложка? Где моя большая ложка для пахтания? Чем вы пахтаете внутри генезис?

*- Теургией.*

*- Субъядерностью.*

Субъядерность, 28 частность, нам – 54. Да, переход на 64 частности, это ещё тот головняк. Специально вам рассказываю. Когда мы были в 16, что не скажи всё правильно. А когда мы начинаем переходить на 64, и что не скажи, то к другим позициям относится. Надо думать, чисто генезисом, это цивилизованность.

У нас идёт Воскрешение генезисом, мы от темы не уходим, у нас в голове он должен перепрограммироваться. **Чем вы пахтаете генезис внутри**? Ладно, внутреннее бытиё чем можно пахтать внутри? Частностями, частями. Самое простое 53 частности, которые у вас должны входить в генезис как часть. И я делаю генезис, что ниже генезиса?

*- Человечность.*

Человечности. Генезис служения, генезис вершения, генезис практики. Генезис практики, какая хорошая вещь. Там 16 практик и **надо сделать 16 практик именно генезисом**, то есть **генезис ИВДИВО-развития**. Генезис синтеза, генезис воли, генезис тренинга, генезис практики, генезис миракля, а не сам миракль, генезис магнита, работы не початый край. Я специально проговариваю, так легче соображать, правда, так голова начинает по-другому отстраиваться. Генезис понимания, генезис изучения, генезис слова, генезис образа. Я знаю, что хорошо, я это сейчас формально сказал. Я-то вам сказал, но сам не соображаю, как это сделать. А я не соображаю, потому что вы меня должны научить с Савелием и Баяной, как это делать. Я, как руководитель, ставлю цель – генезис ИВДИВО-развития. Сам не соображаю, как, а вы, как профессионалы, должны сказать: «Это так вот, Виталик». Почему? Потому что одна голова хорошо, а много лучше, получается змей Горыныч. К примеру. И пошёл до Генезиса Образа Отца вниз, где вместо слова «Синтез Образа Отца» у Мирры, мы ставим «Генезис Образа Отца», и идёт пахтание. Тогда я это всё синтезирую из всех нижестоящих ста с чем-то пунктов. Кстати нижестоящих пунктов у нас сколько?

*- 181.*

А сколько из этих 181 вы можете генезировать в пахтание? Хороший вопрос. Риторический вопрос. Я вам просто подсказал. Чтобы пахтать в эти 181 пункт мы должны уметь генезировать, не синтезировать, это и так у нас есть, это Кут Хуми нас обучает, генезировать между собою. И отсюда возникают дела и применение. То есть если я нагенезировал 181 пунктом между собою, то потом начинается желание применить это, потому что у меня возникает Потенциал Генезиса.

*- Есть, что применить.*

Вот! Есть, что применять, какое хорошее слово. Нам чаще всего нечего применять. Он же памятник, он не запахтан. Я говорю: «Применяйся» А он мне: «Аааа, я только падаю» Видите, пьяный идёт домой, и потом: бух – упал. И пытается встать. Это ваш Генезис. Говорит: «Мне сказали подняться. Пахтать». Фух, оказывается, и сообразить-то можно.

**181 генезис пахтанием нижестоящих выражений**. Полное творчество. Сначала ответьте: что такое генезис, как бытиё в этом пахтании. Кроме 181 части внутреннее бытиё ещё чем идёт? Это тоже близко к Космической Культуре. Мы вчера этот пункт не говорили, но он обязательно действует в культуре. В бытии.

*- Светскость общения.*

Чем? В ту степь, но не то сказала. Чем? В ту степь, то есть правильно идёшь. Чем вот это я делаю? Подумай не о словах. Вот что-то о тебе, обо мне, что внутри нас, чтобы мы между собой так общались? Что внутри нас включается бытиём, чтобы мы с тобой общались?

*- Может слиянность?*

В этой слиянности радости не будет. Нет, всё хорошо, мы, как Ипостаси любим друг друга, иначе маразм, мы Кут Хуми сейчас вместе не выразим. Если у нас сейчас нет любви друг к другу, Синтез Кут Хуми здесь невозможен. Нормально, не оглядывайся там, за углом. Там можно уже посмеяться, а здесь нормально не будет.

*- По подобию.*

Нет, по хаяктеру. Я тебе говорю со своим хаяктером. Сейчас у меня прикольный, пока. А ты мне сейчас говоришь своим хаяктером, и наши хаяктеры друг друга… *(смеётся*). Как у вас и в других Домах чаще всего. У нас был недавний пример из Краснодара. Высылают нам с Главой ИВДИВО четыре документа, а мне уже не высылают, потому что я всех послал. Теперь Главе ИВДИВО присылают четыре документа: «Сообщите нашей другой группе, что, скорее всего, у них проблема в документах». Это, чтобы вы поняли, что такое хаяктер. Полное отсутствие Генезиса. А там две группы, три, даже, скандалят на покупку нового помещения. Мне не высылают, потому что «Виталик надавил на все больные мозоли и сказал «купить». Это не Виталик сказал, а две пары Владык: Кут Хуми Фаинь и Византий Альбина. Они покупают. Это когда кто-то что-то находит дополнительно в этих документах, он не делится с теми, кто этими вопросами занимается, а он Главе ИВДИВО отправляет, чтобы она сообщила. Просто Дагестан сидит, я вырос на Кавказе, мальчики знают, когда я подхожу к даме: «Камень, скажи даме, иначе я унижу своё кавказское достоинство, напрямую общаясь с дамой». Видите, они смеются, они сразу поняли. Поэтому краснодарский парень хаяктером отправил Главе ИВДИВО: «Скажи, что у них, скорее всего, вот это». Это чтобы вы поняли, что такое отсутствие генезисности и что такое хаяктер. «А мы тут коллективом сами говорить не будем. Пусть Глава ИВДИВО занимается делением нас». Детский сад какой-то. Взрослый мужик взрослой даме не может отослать документы. Через главу ИВДИВО. Типа, Глава ИВДИВО, посмотрите, как у нас всё плохо. Той даме отослали проверить, она проверила, всё хорошо. А между собой поговорить – хаяктер. Понимаете, что такое хаяктер?

*- Не знаю, ну, взаимодействие.*

Конечно, не только, моё всё, я на том хаяктере стою. Хаяктер – это вы сидите на Синтезе, вы согласны в Синтезе, но в глазах у вас стоит: «Не такой Синтез, как я хотела. Я хотела лучше! А он хуже! Или группа не такая или он не такой». Ведущий сидит: «А как лучше или хуже?» «Неважно. Я знаю, что должно быть лучше». Сейчас я болтаю лишнее, мучаю вас Генезисом, нет бы практики делать, болтаю ни о чём. Хаяктер. И мы не можем с собой ничего сделать, потому что внутри у нас эта заноза стоит, хаяктер называется. И культура вырабатывает у людей внутренний характер. И внутреннее бытиё идёт по вашему характеру. Тут даже образование не нужно. Синтез сегодня отдыхает. Вы поняли это, да? Ваше внутреннее бытиё – это ваш характер. Правда, сразу понятно, что такое внутреннее бытиё. Ваш характер. Во внешнем бытие, в Космической Культуре, мы вчера этот пункт не сказали, а во внутреннем первый шаг – это мой хаяктер. И Генезис пахтается характером. То есть если характер не совсем характерен Генезису, не самому себе, а Генезису, – мне характерен, но Генезису не характерен, – то Генезис не будет пахтаться внутри меня, потому что мой характер этот Генезис имел в виду. Но я им служу. Мы имеем в виду, «ну, служу».

*- Ну, что имеется ввиду?*

Это памятник. Вам везёт: памятники относятся к культуре. У вас единственный Дом, где памятники внутри вас – это Космическая Культура. Поэтому для вас это работает. Ладно. И так.

**Первое внутреннее бытиё – это характер**.

Второе внутреннее бытиё? Что я сейчас с вами делаю? Шучу: «Это детский хаяктер». Шучу. Как это по-другому назвать? Как взрослому уже. Только не юморина, а то ассоциация странная.

*- Разряжаете обстановку.*

А, разряжаем обстановку, вот. Если разряжаем обстановку, то здесь тогда обстановочка. Понимаешь, мне пока повезло. Восемь утра, все тёплые, сонные, мозг ещё просыпается до 11-ти. Я могу сейчас могу не разряжать, а лепить. Поэтому в восемь утра начинается, и в этот момент мы ещё не до конца проснулись, а нам тут Синтезом по всем *(не разборчиво*), по всем местам, и… Нелегко в такой обстановке, все согласны. Поэтому в восемь утра начинаем. В девять уже не то, проверял. Все уже прямо съезжают, все проснулись, поэтому сидят никакие. Говорят, «Синтез в меня входит в виде капли». А сейчас вы размягчились, само течёт, а потом привыкаете и к девяти утра нормальные все будете. Синтез пошёл. Вот шутки, как это по-другому, культурно назвать? Как внутреннее бытиё.

*- Дзен.*

Дзен. Лучше найти русское слово типа парадокса, потому что дзен, он генезису не всегда, а парадокс – это генезис слов меж собой.

*(неразборчиво).*

Его можно и пониже поставить. Я, наоборот, хочу его побольше поставить, тогда это будет что-то…

*- Это в любви парадоксальной?*

Да ты что? Если парадокс – принцип любви, то я буду долго смеяться от этой любви. Я тебе по-другому отвечу. Парадокс. Ты сейчас сама себе сказала «парадокс». Потому что любовь – это основа восьмёрки генезиса. **Парадокс**: **генезис – это физика любви**. По знанию – да, а по парадоксу – это все прикалываются любви. И получи: это физика любви. И внутреннее бытиё, когда я ищу такие парадоксы. Генезис-то, это физика любви. А значит, мы **именно генезисом пахтаем любовь**. Я не буду продолжать, как мы пахтаем Любовь. Но принципиально я прав. Отсюда и Культура здесь стоит, потому что пахтание пахтанию рознь. Я намекнул на парадоксальные вещи, но не продолжу. Культура. Но внутреннее бытиё парадокса.

Кто поймал парадокс, тот прикалывается, понял. Кто не поймал, думает: «Ты о чём?» А кто поймал, но решил по-своему и решил, что это не парадокс, а я вас оскорбляю. Это тоже парадокс. Стерео поставил. И сразу, и культурно, и Оскара вручил. Помните такое внутреннее бытиё? И всё. И хочется обидеться на меня, и понимаешь, что это шутка с парадоксом и внутри всё пахтается, генезируется по-другому. Я вас не оскорбляю. Иначе самому стыдно от того, что ты согласился на этом. Увидели? Это внутреннее бытиё культуры, какие-то парадоксы, которые мы синтезируем или выдаём или внутри нас так крутится. Мы должны так думать, иногда смеясь над собою.

**Уметь смеяться над собою, это генезис, потому что вы генезируете разные условия, чтобы над собой посмеяться. А человек – это тот, кто умеет смеяться над собой. Это основа внутренней культуры**. Поймали. Поэтому Савелий и Баяна часто с вами шутят, а вы думаете, что это серьёзно. А это была шутка. И они говорят: «Опять. Вместо шутки серьёзно побежали исполнять». Шутка не удалась.

И пахтание этих, в том числе, 181 или 53-мя частностями, **это парадокс, где вы связываете разные формы, не только словесные, и прикалываетесь. Хорошо прикалываетесь, взращивая внутреннее бытиё.** Потому что оно не взращивается, если своими словами не играю ими, не ищу других смыслов. Нам поэтому стихи нравятся, книги нравятся, потому что там словесный парадокс, и мы можем обдумать что-то по-другому. А это есть внутреннее бытиё, это культура.

**Поэтому второй вариант – это парадокс.**

**Третий вариант – это физика любви**. А теперь парадокс. Это физика любви и аматика. И аматика! О-о! Как затрещали мозги, пальцев не хватит посчитать. На букву «И», чтобы вы знали, что я знаю. И аматика, и-и-и-и?

*- Истинность.*

Кто сказал? Истинности, молодец. Ребята новенькие, которые совсем недавно в Синтезе, как-то обгоняют стареньких, которые некоторые здесь намного дальше в Синтезе, дольше. Почему новенькие знают, что **генезис – это аматика истинности**. **А истинность проверяется парадоксами. Генезис – это физика любви и аматика истинности.** **Только в генезисе проверяется Истинная Любовь.** И цветы рвать не надо, любит, не любит. Это вид генезиса. А, любит, не любит. Это как раз истинность любви. Оказывается, генезис-то, это истинность любви, физика любви и аматика истинности. Убирайте здесь аматику. Любовь истинности или Истинная Любовь. Так и так. Генезис! Правда, внутренне бытиё? Уже понятно, чем пахтать. Любовью. «Любим исполнять». Я говорю: «Да-да-да». Мы же в генезисе. Если мы физически друг друга не любим – это не генезис. А если мы не прикалываемся над своей истинностью, которая имеет свои границы по хаяктеру. Это же тоже не генезис. Это так советская психология. Советская, причём советская.

Шутки внутри семьи укрепляют советскую семью. Это отсутствие говорит о разрушении. Советская психология, подчёркиваю. Нет, при этом есть люди, которые не умеют шутить, и семья остаётся. Не надо переживать, то есть. Советская психология, она тоже была как-то ограниченна. Но шутки между семейными парами укрепляющие, так на всякий случай. То есть когда вы зациклились на ругани, пошутите, переведите это на генезис. И если ваш супруг или супруга посмеялись, это был дзен, и ситуация разрешилась. А если не посмеялись, их ругань будет настоящая. Это уже хаяктер.

- *Можно смеяться.*

Можно смеяться. По-женски. Обед, точка, можно смеяться. А суп стоит, второе стоит, но можно смеяться. Он лучше усвоит ваш обед, если это напишите записочку, обед, можно смеяться, я в магазине. Так веселее жить. Суп на столе, я в магазине, хлеб в холодильнике.

Видите, уже чувствуете, как внутреннее бытиё, оно пахтается. Движуха пошла. И последнее?

Хаяктер, парадокс и ещё чего-то не хватает. Это тоже к культуре. Это немного научная вещь. В принципе, это тоже сюда. Без этого культуры не будет. Это как раз связано с характером и с парадоксом. То есть без этой позиции я ни парадоксить не могу, ни характерничать не могу.

- *Позиция наблюдателя.*

Молодец. Это **моя позиция наблюдателя**. Культура. Это всегда моя культурная, бескультурная, не культурная или космическая позиция наблюдателя. Всё то, что вы, допустим, называете культурой, я могу назвать бескультурье. Наши позиции не совпадают. То, что кто-то говорит «можно», другой говорит «нельзя». Можно в их среде, в нашей среде нельзя, мы их не понимаем. Два вида культуры: у них молодёжная культура, у нас своя культура. И только парадоксами можно стыковаться. Так вот, на всякий случай. Культура-то у нас возрастная. И разные возраста культуру не понимают. Или культура гендерная. Прикол, женщина говорит «нет», на самом деле – «да». Мужчина говорит «да», на самом деле сомневается. В смысле, делать - не делать. Это гендерная, это генетическая. Скажете «а чего мы сейчас сомневались?» Парадокс: лучше перебдеть, чем недобдеть.

- *Лучше сделать и пожалеть, чем не сделать.*

Да, если ты это будешь говорить, да. Сейчас конечно, мы можем пошутить. Новый парадокс - всё по Конституции (*смех в зале*), у нас теперь будут браки по Конституции, а браки по закону неизвестно, где будут. Это новый парадокс российской культуры – брак ввели в конституцию и вывели из законности.

*- И тут теперь, что скажут: «халям-балям и я ушла»?*

Не знаю, надо вырабатывать новую культуру, потому что, если брак поставили в конституцию, он уже незаконен, он конституционен. Это чтобы вы поняли, о чём я сейчас. Это позиция наблюдателя. И попробуй меня с этого теперь сдвинь. Как юрист я прав, а как человек совершенно нет. И где я культурен? Юридически-то я прав, конституция выше закона, а по-человечески я неправ. Поняла, какая тонкость? И это культура. О, видите, зависла.

Но это и есть позиция наблюдателя. Самое сложное. То есть каждый видит по-своему и **культура – это стыковка, генезис многих позиций наблюдателя**. Стыковка это, как стыковка кораблей может не получиться лбами. А генезис позиции наблюдателя, он вырабатывает культуру, или сама культура помогает людям с их позиции наблюдателя, которая прямо противоположна, как-то мирно сосуществовать в этой позиции наблюдателя. Причём это было с народной культурой, с древней культурой – позиция сосуществования. Договора, традиции, обычаи, чтобы с этой позицией наблюдателя мы могли договориться.

На самом деле это просто договорённость позиций наблюдателя. А позиция наблюдателя – внутри. Значит ваше внутреннее бытиё идёт вашей позицией наблюдателя. При этом позиция наблюдателя вырабатывается Научным Синтезом, то есть любовью. А генезис – это физика любви. Убираем слово «любовью» - наука. Так же с Учителя переходим на науку.

И **генезис - это** **физика Научного Синтеза позиции наблюдателя.**

А если взять аматику истинности, там у нас синтез чего? Пускай, синтез истинности.

**Генезис Научного Синтеза позиции наблюдателя Синтезом истинности**. И в истинности главное не позиция наблюдателя, а что такое?

*- Истина.*

Нет, она Истина, она ниже. Истинность. Допустим, и несение Истины тобой, как ты несёшь Истину. Как ты её несёшь?

*- Жить сутями.*

Да жить, истинность – 14, жить императивами. Суть, это шесть. Лучше имперациями. Потому что императивы тоже шесть. Имперации. Жить имперациями. Но опять же имперации, это 14, а истинность – 46. Но в ту степь. Потому что мы выходим из сути, мы выходим из имперации, причём даже имперациями мы не особо оперируем, судя по парадоксам. В имперации мы только входим.

Я пародоксальничаю с вами имперациями сейчас, 14 уровень. На самом деле мы не можем дойти до 46-го, истинности, на самом деле там даже другой язык будет. Вы меня поняли. Правда, это внутреннее бытиё? Это культура, то есть позиция наблюдателя. Это Савелий вам, не я, я бы не сообразил. Вернее, я эти позиции знал, но как-то отдельно. Везде. Я как-то не видел, что они объединяются во внутреннее бытиё культуры и объединяются генезисом. Потому что для меня позиция наблюдателя, это только наука и моя человеческая. А что она генезируется с вашей и это культура, Савелий сегодня сообщил.

*- И на этом можно построить новые традиции.*

И на этом ***нужно*** ***построить новые традиции***! Потому что старые традиции народные, национальные, они, мягко говоря, рухнули со старым миром. Мы пока это не видим, традиции будут воспроизводиться, но будут сильнее и сильнее умирать. Без обид, не к тому, что плохо, а ситуация такая. А значит нужно рождать новые традиции.

**Позиция наблюдателя, парадоксы и характер – внутреннее бытиё**.

И даже, если говорят «а я не люблю парадоксы», – да ты сам ходячий парадокс. Чтобы совместились некоторые твои части между собой, то есть твой разум договорился с, это же полный парадокс. Душа хочет чувств, а разум «пилевал» на них, «пилевал» на них. И совместить хотение чувств и пытки разума, ещё тот парадокс. Получается – плюющиеся чувства. И ты можешь выразить чувства, а разум плевал на них. Ты выражаешь чувства, а «тьфу, тьфу, тьфу». И думаешь «это правильно». Чувства выразил, потому что разум плевал на них. И не скажи, потому что у человека такой парадокс и обижать не стоит, потому что вообще разлюбит. Это отношение жены к мужу: чувства есть, а разум говорит «что-то в нём не то».

*- Закрой тюбик, да?*

Да, «сейчас как сковороду возьму, как проверю, чувства у меня к тебе есть, но так хочется уточнить, правильно ли ты меня любишь». Физика генезиса. Правда, надо понимать, что после этого реанимация и у тебя, и на семью, и на твои финансы. А это с трудом понимает в последний момент. Ты, – говорит, – будешь зарабатывать сама, а я уехал в реанимацию. Ладно, проверю другим методом. Сковорода может сознание включить, особенно, если она чугунная. И в шутках семья развивается, внутренне связывая части между собой.

На самом деле просто части учатся мириться в женщине, мириться в мужчине и мириться между друг другом в мирении частей между собой. Две позиции наблюдателя в генезисе. Ужасть! Но зато внутренняя культура выявляется.

Мы разобрали три позиции внутренней культуры. Воскрешение!

*- Возможности поменять свои позиции.*

Да. И последний шаг, всё это объединяется, во внутренней культуре чем? Парадоксом позиции наблюдателя и…

*- Генезисом.*

Генезисом, это чем она меняется. И…? Замутил мозги, да? С чего мы начинали?

*- Бытиё.*

*- С цивилизованности.*

Внутреннее бытиё состоит из: позиции наблюдателя, из парадоксов и… характера.

Мы всегда будем о нём забывать, а я вам просто показал. Характер никогда не любит, чтобы о нём вспоминали. Поэтому самое тяжёлое будет запомнить, что это хаяктер. Вы о нём сразу забудете, у вас есть характер, но его нет, вы его не помните. Поэтому вы все в парадоксах и позиции наблюдателя, характер ни при чём, он мой! Он правильный! Я правильная! Да я знаю, что ты правильная, вопрос – твоя позиция наблюдателя. Вот!

Характер, позиция наблюдателя и парадокс объединяются вместе и что получается? Мы сейчас это стяжать пойдём. Так новый вид внутренней культуры, внутреннее бытиё, чтобы закрепить, иначе, сами поняли, забывается уже. С Синтеза выйдите, будете думать: что там Виталик нёс? Пока он нёс понятно, вышли, ну, бред какой-то получали. Так было интересно! Но бредово, бредово после Синтеза. Я сам такой. Оля спрашивает: «Что вы там делали?» Я говорю: «Щас, вспомню!» И переключаюсь, чтобы сказать это в другом огне и уже по-другому. Она такая же. Я спрашиваю: «А ты что там делала?» «Ой, сейчас». Тоже надо переключиться с огня Синтеза на что-то другое. Иначе, бррр, не скажешь.

Так вот, что парадокс, характер и позиция наблюдателя?

*- Может быть бытиё?*

Понятно, что это всё бытиё. Это всё бытиё. Вершина внутреннего бытия?

*- Цель.*

Нет, цель это средство использования бытия. Ещё раз треугольник: характер, парадокс и позиция наблюдателя, они собираются вместе в тетраэдр и на вершине. Четвёртая позиция нужна. Тетраэдр – это фигура Отца. Нет четвёртой позиции, Отец минимально четверичен, фигура не получится, тетраэдр нужен, не квадрат, тетраэдр. С треугольным основанием пирамидка. Тетраэдр. Вершина всего этого? Бытиё внутреннее, это внутри тетраэдра. Какое-то четвёртое слово.

*- Мудрость.*

Опять мудрость, 54-я Частность. Что ж вы прям в неё? У вас физика любви! Какая мудрость? Вам мудрость нужна? У вас физика любви!

*- Полномочия.*

Пал и намочия (*смех*) через букву А, причём. Это ниже.

*- Может тогда синтезность?*

И синтезность может быть. Но синтезность у Учителя, если только физика синтезности, но это совсем не то, но в ту степь. Синтезность состоит из совершенств мудрости. Можно сказать, совершенства мудрости, но не совсем так. Это опять же в ту степь, но о мудрости лучше не говорите. Что ещё есть у Учителя, кроме синтезности? И что есть у генезиса, кроме генезиса?

Ладно, у Отца-Владыки, что кроме генезиса есть? Чувствуете, как я сказал? У вас же теперь Отец-Владыка в вершине. Не забыли? А вы на него переключились? Или у вас до сих пор остался Человек Творящего Синтеза? Или у вас Человек-Отец?

*- Владыка.*

Человек-Владыка*.* А что такое Человек-Владыка во владычестве, опять же поэтому мудрость опять сюда, постоянно. Человек-Владыка, это не мудрость, это генезис.

Мудрость, это Владыка, а здесь – Человек-Владыка.

Вершина внутреннего бытия у меня… Я, конечно, могу сказать научное слово, чтобы Научный Синтез сохранился, но вы к этому отнесётесь по-разному. Инсайд.

*- Озарение.*

Научность – инсайт. Инсайт - вершина внутреннего бытия.

(*очень громко*) Озарение, это когда ты понял, что ей надо! Ой, извините. Это я продолжаю тему просто. Нет? Инсайт, оказывается, вот оно как! А я так не думал!

Нет, я мог представить вам искусство в виде катарсиса. Но катарсис это расслабит и не даст перспективы. А инсайт даст перспективу. Слово «инсайт» все понимают? Не все. **Инсайт это**… продолжайте.

*- Озарение, вспышка.*

И… Тогда это просто озарение или просто вспышка. И … дальше?

*- На новый уровень*

Во, **это новое состояние после озарения, которое создаёт вектор движения. Это рождение нового состояния – инсайт, после озарения - это Мудрость, Человек-Владыка, создающее новый вектор движения**. Поэтому некоторые из вас говорят «у меня сегодня такое состояние». Терпи. Внутренняя культура.

Но человек хотя бы сообщил, что у него внутреннее состояние, и не надо реагировать, просто внутри хаяктер мучается. Хаяктер повесился, у меня такое сегодня внутреннее состояние, терпи. «На чем хаяктер повесился?» «На парадоксе». Ты вчера не так сказал, парадокс не сошёлся. Хаяктер за ночь повесился, утром состояние – полный инсайт! Вы **видите инсайт положительный,** а он любой! А **есть инсайт отрицательный.** Увас такое, дамы, состояние с утра. А почему? Утром встала, в зеркало посмотрела, муж плохой. Полный инсайт! Почему? «Из-за него я такая стала! Это не я такая стала, это из-за него стала! Всю жизнь для него живу и такая стала! Зеркало меня обидело». Полный инсайт! Свет мой, зеркальце, скажи, кто на свете всех милее? Это же инсайт, ловлю состояние хорошее. Зеркальце скажи, я красивая? Инсайт! Инсайт! Инсайт!

Инсайт – это обработка 81 частности в состояние выражения. Но если я сейчас скажу «состояние» – это будет мелко, не совсем культура, это психология. А если скажу «инсайт», это уже высокая культура. Потому что на инсайт способны люди высокой культуры. Не всякий в инсайт войдёт. В состояние войдут все, а в инсайт, как озарение, рождающее новое состояние и новый вектор, это уже действительно культура, это надо иметь какую-то подготовку. Внутреннее бытиё активное. **В инсайт входят только с активным внутренним бытиём.**

Слово «инсайт», это от Савелия, на всякий случай, чтобы вы не сомневались в этом слове. А то некоторые смотрят на меня так это…. Он мне сказал: «Инсайт». Прям здесь – инсайт. Инсайт, я ему – инсайт. Если бы он не помог сказать, сам бы не задумался. Нет, может с вами и додумался бы, но Владыка нам сократил время. Это я, чтобы вы поверили Савелию, а то у вас вера в себя выше, чем вера в Савелия. Инсайт! А должно быть, наоборот! Вера в Савелия выше, чем вера в себя!

Чувствуете, что такое инсайт? Вера в Савелия, должна быть выше, чем вера в себя. Это инсайт, другое состояние. Ладно, дамы, вера в Баяну, должна быть выше, чем вера в себя по-дамски. Но почему я – Савелия? Потому что дамы больше выражают Савелия, а мужчины, я, допустим, больше выражают Баяну. Поэтому дамы должны больше верить в Савелия, чем в себя, а мужчины должны больше верить в Баяну, чем в себя. Инсайт? Такой парадокс инсайта. Но по состоянию это выводит вас из всех женских состояний, а нас из всех мужских состояний.

Потому что если я понимаю, что во мне Баяна мне неудобно уже… Хочется всегда быть мужчиной. А если внутри вас Савелий, то дамам всегда хочется быть дамой, а не стервой, ой извините! В нужную точку, прям раз! Всё инсайт. Теперь ты знаешь, что такое инсайт! Правда? У тебя полный инсайт! У дамы сейчас инсайт! Могу просто показать, звуковой даже. Что такое инсайт, он другое состояние. Я могу другое слово сказать, но я избрал слово, чтобы хоть один инсайт прожил. А то не доходит, что такое инсайт. Вы понимаете, что такое инсайт, но вы не инсайтируете сами по себе. В общем, вам нужен: **инсайт генезиса, парадокс генезиса, характер генезиса, и позиция наблюдателя генезиса.**

И **вместе внутреннее бытиё Савелием Баяной этим.**

*- Какой парадокс!*

Какая Космическая Культура из этого вырастет!

Особенно, если парадокс – это и эпиграммы, и дзэн, и шутки, и анекдоты, и юмор и просто кайф от радости. Радость! Генезис, это радость! А не … (*делает вид, что плачет*).

*- Инсайт наоборот.*

Да. Обратный инсайт. Корректно скажем, по-научному – обратный инсайт. Вы увидели. Сложилось? Ночная подготовка завершена! Нет, там было много ещё чего, но это главное. Владыки нас нацелили на внутреннее распознание внутреннего бытия и внутреннего состояния Космической Культуры. Есть? Есть! И после этого стяжаем. *(выключает кондиционер)* Видите, научился пользоваться аппаратами. Аж, самому приятно, нажимаешь кнопочку, выключается, чувствуешь себя начальником.

*- Культура.*

Да, культура!

*(В зале пересаживается с одного места на другое*) Не помещаемся на практику? (*смех*)

Шутка, ладно? Она побоялась в окно выпасть на практике. Это шутка. Когда сидишь радом с окном и выходишь в практику, тело всегда боится, что там высота. Поэтому не садитесь рядом с большими окнами на практике. Подсознательно тело всё равно будет бояться. Безопасность. Это инстинктивная безопасность. Нет, некоторые это делают, но надо тренироваться, чтобы инстинкт не срабатывал, иначе вы в практику можете не войти. Просто подсказка, у вас такие хорошие окна, но рядом на практике сидеть не каждый сможет. Вот это инсайт! Ты в практике, но не боишься упасть.

## Практика 5. Первостяжание. Стяжание ****Синтез Генезиса Инсайта Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Генезиса Парадокса Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Генезиса Характера Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Генезиса Позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца****

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной. Переходим в зал Космическая Культура на 4194230 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной. Развёртываемся Владыкой 88 Синтеза в форме.

*Посмотрите, как Владыка Савелий Баяна стоят и смеются, мы вели лекцию, им было смешно, они же видят, что мы внутри думаем «ну, полный парадокс». Нет, в хорошем смысле смеются, что мы всё-таки всё поняли, но смешно было. Просто я редко вижу, когда Владыки стоят, смеются и не так всё серьёзно, как у всех. Хорошо?*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяна**, стяжаем четыре Синтез Генезиса Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, на развитие Внутренней Культуры:**

**Синтез Генезиса Инсайта Изначально Вышестоящего Отца,**

**Синтез Генезиса Парадокса Изначально Вышестоящего Отца,**

**Синтез Генезиса Характера Изначально Вышестоящего Отца и**

**Синтез Генезиса Позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, развернув новое Внутреннее Бытиё Космической Культурой, явлением Генезиса каждым из нас, прося развернуть Космический Синтез Генезиса, данной 4-рицей, в реализации Внутреннего Бытия каждым из нас и синтезом нас, физически собою.**

**И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Савелием Баяной,**

**Стяжаем Инсайт Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.**

**Стяжаем Парадокс Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.**

**Стяжаем Характер Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждого из нас.**

**Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждого из нас.**

**И, возжигаясь четырьмя Синтез Генезиса Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.**

**Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной, стяжаем Внутреннее Бытиё в синтезе четырёх преображаемых явлений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Аватарами Синтеза Савелием Баяной, стяжаем два Синтез Генезиса Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими.**

**И, в этом огне мы, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза** Кут Хуми Фаинь**. Переходим в зал ИВДИВО 4194240 ИВДИВО Цельно, ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Аватарами** Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыкой 88 Синтеза в форме.

И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем Внутреннюю Культуру каждого из нас, явлением Внутреннего Бытия Генезисом с умением сливать Генезис каждого из нас, Генезис Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелия Баяны**.И развернуть активное выражение Генезиса **Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Савелием Баяной внутренне-внешне каждым из нас**.

**И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза** Кут Хуми Фаинь**, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая три спецификации Генезиса:**

**Слиянностью Генезиса,**

**Пахтанием Генезиса,**

**Внутренним Бытием Космического Синтеза в Синтезе четырёх обозначенных явлений в каждом из нас. И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.**

***Пахтание Генезиса – это 181 синтез-выразимость, это 53 нижестоящие Частности - это вторая позиция. Внутреннее Бытиё из четырёх Парадоксов Инсайтов - это третья позиция.***

***Мы разрабатываем три позиции Генезиса, потом разрабатываем третью позицию - Внутреннее Бытиё. Внутреннее Бытиё стяжали у Савелия, а сейчас мы стяжаем три позиции:***

***Слиянность с Генезисом Савелия.***

***Пахтание Генезиса 53-мя частностями или 181 нижестоящим выражением в координации и Космический Синтез Внутреннего Бытия третья позиция из Инсайта, Парадокса, Характера и Позиция Наблюдателя. Так в голову возьмите, вот это Есмь внутренняя Космическая Культура. Взяли. А то вам не хватало осмысленности, что мы стяжаем и Синтез Синтеза, а некоторая часть начала болтаться. Запоминаем это, связываем это внутри.***

**А теперь просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь** обучить, подготовить и переподготовить каждого из нас, этой Внутренней Космической Культурой. Я подчёркиваю, не просто внутренней Культурой, а вдобавок ещё Космической Культурой, отсюда Космический Синтез. Кстати, для нас у Учителя – Научный Синтез, а для Отца Человека-Владыки, это может быть просто Космический Синтез. Я понимаю, что у вас там Синтез Генезиса, но мы можем говорить о Космическом Синтезе, как нашей деятельности. Совсем другой смысл. Вот сейчас проникаясь Кут Хуми Фаинь, мы проникаемся сейчас Кут Хуми Фаинь, проникаемся 88 Синтезом и думаем о Космическом Синтезе, как ракурсе нашей деятельности. Во! И так Огонь Синтез Синтеза **Изначально Вышестоящего Отца лучше нами усваивается.**

**И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватар-Ипостасью, Человеком-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал на 4194294 ИВДИВО-Цельность, входя в зал Генезиса Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватар-Ипостасью Человеком-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Генезис Изначально Вышестоящего Отца.**

**И, синтезируясь с Человеком-Владыкой Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Космический Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, прося развернуть Космический Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и развернуть Космический Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в реализации, применении и развёртывании собою. И, возжигаясь Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.**

**И мы** синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь предИзначально Вышестоящим Отцом Владыка 88 Синтеза в форме.

**И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом**, **стяжаем Космическую Культуру Изначально Вышестоящего Отца. Цельно, внешне-внутренне каждым из нас, в явлении каждого из нас и Воскрешение Космической Культурой Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.** И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез **Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, воскрешаясь Космической Культурой собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Космическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою.**

**И, вспыхивая Генезисом, мы синтезируемся с Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, сливая Генезис каждого из нас с Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, сливая Внутреннее Бытиё Космической Культурой с Внутренним Бытиём Изначально Вышестоящего Отца и Цивилизованность Космической Культурой, как Внутреннее Бытиё и Космическая Культура, как Внешнее Бытиё каждого из нас, сливаемся с Космической Культурой Изначально Вышестоящего Отца.**

**И всем Генезисом каждого из нас, сливаемся с Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Генезисом Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем им.**

**И проникаясь Генезисом Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхивая Генезисом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы стяжаем и проникаемся Инсайтом Генезиса Изначально Вышестоящего Отца собою. И, вспыхивая переходим в следующее состояние Стратегической Реализации Генезиса Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь Генезисом Изначально Вышестоящего Отца и Инсайтно преображаясь им. И, преображаясь этим.**

**И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.**

**Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара-Ипостась Человек-Владыка**, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Савелий Баяна. Возвращаемся в физическое явление, в данный зал физически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

## Что есмь Космический Синтез

Мы очень хорошо разобрали внутренний мир. У нас было проверочное выражение с Отцом, когда Отец нам дал инсайт. Если вы правильно в него вошли по итогам, я долго держал паузу, потому что вырабатывались итоги в каждом из вас, у меня тоже, и по итогам я увидел, как бы разрешение состояния той проблемы, которой занимался несколько лет. То есть я понимал, что я уже могу её решить, но не видел окончательную форму. Тут я вошёл в состояние и увидел разрешение своей проблемы. Она потом вырастет в служение определённой формы. Я не могу просто публиковать, это дальнейшее движение. У вас то же самое.

То есть инсайт, который возникал, как состояние у вас, я даже повторил, что такое инсайт, чтобы как разрешение какого-то выражения было. Если вы туда вошли, вы как бы увидели или сложили то новое, что у вас долго зрело, но никак не складывалось. Вот это состояние инсайт. Вы увидели, как это или сделать, или преодолеть, или поменять, что-то сложить, в общем. И это состояние такое. У меня так получилось. Причём я увидел и разложил на нужные фиксации то, что никак не мог разложить на эти фиксации, увидел, только отдельные элементы, а здесь такой инсайт – раз, сложилось. В общем, у меня сложилась работа, которая у меня зрела пару десятков лет. Инсайт. Но я на ней сейчас ещё сконцентрируюсь. Я пытаюсь её разработать. Сложилось. Вот, что такое инсайт. Увидели?

Я при этом понимаю, что у некоторых могло ничего не произойти, в голове ничего не сложиться, тоже инсайт. С намёком: «Почему так?» И такой инсайт делает просто состояние и ничего. Я не говорю, что должно быть что-то видимое, это может быть просто даже чувство, как инсайт, и поменялось состояние внутри, тоже инсайт. Было одно, стало другим.

То есть инсайт – это такая много векторная вещь, может быть и чувственная, и на основе знаний, у меня сложилось, как я описал примерно. Это не обязательно как у меня должно быть, у вас может быть по-другому. Тут любые варианты. Но вы были до этого одними, после инсайта должны почувствовать себя другими, тогда это правильно. То есть состояние. Не просто состояние поменялось, я вектор появился, что в этом состоянии делать. Тогда, да, тогда это инсайт. Он может быть простым, тихим, а может быть ярким. Но при Отце яркий, как бы, есть Культура, поэтому он у нас будет внутренний, тихий, но действующий. Отсюда, такое маленькое и поручение, и подсказка.

В следующий раз мы будем разбирать не цивилизованность, а Жизнь. Космическую Культуру, мы поэтапно идём, погружаясь в Савелия Баяну.

Жизнь у нас будет идти Космическим Синтезом. Поэтому я сейчас начал делать упор в практике на Космический Синтез. Я напоминаю, что Космический Синтез - это ваша наука. Но когда мы делаем у вас Синтез. У вас какой там Синтез? Культурно-Космический Синтез. Помните, да? Слово «культура» мы чуть разобрали, а слово «Космический Синтез», у нас не особо разобран. Поэтому в следующий раз в огне Жизни. В следующий раз, потому что я спросил у Отца: «Сейчас?» Папа сказал: «Нет. Надо подготовиться и созреть до этого». Мы огнём Жизни разбираем Космический Синтез. Только вы мне ещё напомните, потому что я могу тоже зациклиться и забыть. Да? А могу не забыть, как сложится.

В итоге вы должны понимать, что жизнь Космической Культуры, это жизнь Космическим Синтезом. Или просто, жизнь Космическим Синтезом есть Культура. Так попроще.

**Жизнь Космическим Синтезом есть Культура.**

И на основе этих пунктов, что мы сейчас разобрали, вчера у вас было четыре вида Космической Культуры. И сегодня мы должны разобрать на этой основе ещё и что такое Космический Синтез. Вы месяц думаете, спорите, разбираетесь, дискутируете. Причём Космический Синтез может выражаться и разными Аватарами: и Космический Синтез Общества, и Космический Синтез Нации, но это уже формально, это внешне. Нам надо разобрать по сути, **что есмь сам по себе Космический Синтез**. Подумайте об этом. Но с учётом того, что у нас есть позиция наблюдателя, обратите внимание на антропный принцип. В антропном принципе Метагалактика творит каждого и Вселенная созидает нас.

А Космос что при этом делает? Такой вам вопрос интересный. Метагалактика творит, Вселенная созидает, а Космос, что делает при этом? Пока вы в инсайте, хотя бы, тенденцию ответа вам покажу.

*(Не слышно, что говорят в зале).*

Вы его преображаете? Это потом. Вначале он вам преображается.

*- Научность.*

Забыли о научности, это выше.

Смотрите. Метагалактика творит нас. Это Ипостась. Вселенная созидает нас. Это Служащий. Что делает Космос?

*- Посвящает, Посвящённый.*

*- Взращивает.*

Инсайт.

**А Космос реплицирует нас. Творит Метагалактика. Созидает природа Вселенной.**

Что ниже? Реплицирует. Нет, можно пойти вверх, но Научный Синтез, это следующий этап. Реплицирует. Мы говорим о Космосе, это внешнее. А вверх, и в Учителя, это уже не внешнее, а внутреннее. Научный Синтез для вас внутреннее, это восемь для вас, аматика - это внутреннее. А внешнее - это Метагалактика, Вселенная, Космос. А шестёрка входит в 10-ку как часть. А Космос реплицирует нас. Это я подсказал, потому что вы в эту степень не пойдёте просто.

А у Посвящённого вместо слова «посвящает», есть такое хорошее слово «Метагалактический Синтез». И чем отличается Метагалактический Синтез от Посвящённого? От Космического Синтеза Человека-Владыки? Где Космический Синтез Человека-Владыки входит в Метагалактический Синтез Посвящённого как часть. Это задаю тенденцию осмысления. И что такое реплицируют? В современной науке понятие «Космос реплицирует нас» отсутствует. А мы в науке Космический Синтез введём это. Понятно, да? Это будет наш научный ответ, по-советски скажу, Чемберлену.

То есть мы будем расширять позиционирование антропного принципа «Вселенная созидает нас» на Творение «Метагалактика творит нас», это Ипостась, и на «Космос реплицирует нас», это Посвящённый. А всё это будет Культурный Синтез. Почему? Потому что позиция наблюдателя предполагает, Метагалактика творит каждого и Вселенная созидает нас и Космос реплицирует.

Теперь вопрос: «Кого?» Метагалактика – каждого, Вселенная – нас, а Космос реплицирует.... «Творит каждого» было, «созидает нас коллективно» было, а Космос реплицирует..... И тут нужно слово, которое не «каждый» и не «нас».

*- Тотальный.*

Понимаешь, тотальное, это «по-большевицки» немного. Люди будут бояться. Мы с тобой согласимся, потому что мы понимаем происхождение, а люди испугаются. Нам надо найти такую форму, чтобы это было и не созидание нас и не творение каждого. Это было репликация...

*-Общества?*

Ну, что-то, Общество. Общество ниже Культуры. Это что-то, типа, индивидуальности. Что-то, типа, посвящённости. Что-то, типа, личности, если взять Общество, кстати, потому что в Обществе мы личности. Даже что-то, типа, гендерности. Мужчина - женщина, потому что у нас наука биология, как раз-таки, Посвящённый.

*- Просто Человека.*

О, уже хорошо, реплицирует Человека. Тоже хорошо, потому что это «не каждый», это «не нас», а Человек. Общество (*неразборчиво*) Человека. Человека – тоже хорошо. Я не даю окончательного ответа, но уже тенденцию вы взяли. Человек, прям хорошо. Ищем. Понятно, да? Можно заложить Человека, это прям будет хорошо. Науку сподвигнуть к человеку, что сейчас очень сложно, когда мы утвердим, что Космос реплицирует Человека, идея классная. Я опять подчёркиваю, я не говорю окончательно, вы должны сами подумать, это вам Отец заложил, Человек-Владыка заложил. Кстати, Человек-Владыка тоже это Человек, связка идёт хорошая. А вы решите. Уже хорошо.

Тенденцию взяли, движуха пошла, голова заработала. Вот это вам на месяц. Через месяц на Синтезе, и вообще в целом, обсуждаем эту тему, двигаемся дальше. И так мы наработаем с вами космичность Культуры, пока весь этот курс освоим. Есть такое? Есть. С этим всё, и думайте, как это всё сложить. Пожалуйста, перепишите эти позиции Космической Культуры, что вчерашние, четыре вида, что сегодняшние, что мы сейчас обсуждали, сделайте табличку, и на сайт вывесите. Потому что у нас очень много Аватаров Космической Культуры, не все разберутся, как мы здесь с вами обсуждали, а вы были в живой теме. Им нужно хотя бы схема, чтобы они в это проникались.

И второй момент. Нужна схема, чтобы ***люди***, наши служащие, хотя бы, становились культурными. А это **уже второе поручение от Отца к вам**. Это прям Отец вам инсайтом, потом Отец мне говорил, поэтому паузы были.

Первое, вы ж должны **продвигать** Космическую культуру? **Вы разрабатываете виды инсайта и учитесь вводить служащих в разные состояния перспектив.** То есть **у вас практика инсайта становится базовой.** То есть есть практика Генезиса…

**К чему ведёт практика Генезиса? К инсайту. Чем идёт практика Генезиса? Парадоксом. На основе чего действует практика Генезиса?**

*- Позиция наблюдателя.*

Характер. **Мой генезис зависит от моего характера**. Позицию наблюдателя я могу сварьировать, а вот хаяктер мне очень трудно иногда преобразить его, чтобы… Поэтому генезис всё равно зависит от характера. А потом, **чем действует генезис?** **И здесь** **позиция наблюдателя.** Не характером же он действует? Чем он действует? Это позиция наблюдателя и четыре позиции практики генезиса. А практики генезиса у нас, мягко говоря, не разработаны. Это очень мягко сказать. Её вообще нет. Мне такие вещи на неё говорят, что я говорю: «Это не генезис», – и отправляю всех то в Слово Отца, то в понимание, то в Синтез. Генезиса нет. Вам надо разработать генезис, как шестую практику, вот этими четырьмя пунктами и наработать разные виды инсайта, разные виды позиций наблюдателя, даже разные виды характера. У каждого свой характер, но есть общие типологические состояния. И это не психология, это именно генезис.

Я не говорю «за месяц», это я – на перспективу. Но это надо начинать делать, чтобы вы Космическую Культуру развивали по ИВДИВО, и разные виды парадоксов – что есмь парадокс, а что, извините, грубиянство. Что есть шутка, а что, извините, оскорбление. Тут такие тонкие грани, где мы должны понимать это. Это будет повышать нашу внутреннюю культуру. Плюс внешняя культура. Это вчерашние четыре вида культуры по Метагалактикам, писали. Но это четыре вида Космической Культуры, которые как виды тоже надо разработать и тоже ввести в практику генезиса, чтобы я мог, практикуя генезис, войти в тот или иной вид Космической Культуры. Я должен понимать, из чего состоит этот вид. Внешне, понятно, начнёшь разбираться, и уже поймёшь, что везде много тонкостей, ведь культура – это тонкость.

Как действовать в этом виде Космической Культуры? Некоторые из вас вспоминают с трудом, чего мы там вчера делали. Хорошо, что сказал: «четыре Метагалактики». Понятно, о чём я..

И вы должны в этом всём разбираться. **Если вы в этом не начнёте разбираться за этот месяц, через месяц Космический Синтез у вас не вызреет.** Он из этого пахтается – **внешняя Космическая Культура, четыре вида**, **и** **внутренняя цивилизованность бытия**. Мы начинали с этого. Кстати, в практике я сказал, «сливаемся Генезисом» – ещё ладно, сказал «пахтание Генезиса» – слово «пахтание» вы поняли, вы предлагали, Баяна предлагала. Но вы зависли от слова «пахтание Генезиса». Я пытался сказать «выражение Генезиса» – тоже зависли. Пришлось повторять «181 пункт ниже Генезиса» и «53 Частности ниже Генезиса». Это пахтание. Можно там добавить другие какие-то вертикали, это понятно, науки можно добавить до Космического Синтеза – тоже пахтание предыдущими четырьмя науками. Кстати, Образовательный Синтез – четвёртая наука, а Космический Генезис – шестая. Для Образовательного Синтеза, я им занимаюсь в науке, Космический Синтез для меня внутренний, а Образовательный Синтез внешний. Поэтому я, как учёный-специалист по Образовательному Синтезу, заинтересован в разработке Космического Синтеза. Это будет то внутреннее, что потом мне внешне позволит отстроить Образовательный Синтез. В общем, вы попали. Поэтому я вас вот так вот чуть-чуть отстраиваю. Вы увидели? Это важно. Я специально это сказал, чтобы вы понимали, что Космический Синтез может быть ещё внутренним по отношению к чему-то внешнему. И внешне – это Образовательный Синтез, а внутри – Космический. Есть? Сложили. Сложили. Это важно. Это очень важно увидеть.

Соответственно, пять наук ниже вас… Ниже Космического Синтеза какая наука? Четвёртый – Образовательный Синтез, а пятая наука? На букву «мэ». Не-е-е. На вторую букву «мее». Мерностный Синтез, вспомнили. Представляете, база Космического Синтеза – Мерностный Синтез? Это я вам подсказываю, в какую степь тоже двигаться Космическим Синтезом. Мерностный Синтез, Образовательный Синтез, второй – Практический Синтез – его вы не вспомните, а третий?

*- Плана Творения, что ли?*

План Созидания теперь. Третий – План Созидания, потом Практический Синтез, и завершаем Политическим Синтезом. И с одной стороны, это пять наук, от Мерностного Синтеза до Политического Синтеза, а с другой стороны, это тоже пахтание Космического Синтеза и Культуры, прям по этим названиям.

Совмещаем, сейчас будете улыбаться, политику с мерностью, практику с образованием, вкладываете в План Синтеза, в План Космического Синтеза – и другой вид пахтания, с одной стороны, научный, с другой стороны, правда, голова чуть по-другому начинает складывать? Посто названия… Вы же понимаете, что за ним стоит, хоть чуть-чуть? Это обязательно за ними что-то стоит в Космическом Синтезе, нижестоящее входит в вышестоящее как часть. И влияет на Космический Синтез не только, как наука, а как вообще такая позиция Политический Синтез, Образовательный Синтез, Практический Синтез. Практический Синтез хотя бы 16 практик ИДИВО-развития. На самом деле практика – это вся жизнь. И практическая деятельность – это наша практическая деятельность по жизни. Де-я-тель-ность, где Жизнь – девять, Практический Синтез – два, восемь – один. **Практический Синтез – это физика Жизни**, так выразимся. Включились. Пожалуйста, тоже Космический Синтез. Слово из науки, пять наук, пахтание Космического Синтеза. Так вот, чуть-чуть.

И эти вертикали поищите ещё другие. Ещё есть две-три вертикали, сами найдёте. Они есть в Синтезе, просто подумайте. И через это вы спокойно начнёте разрабатывать Космический Синтез.

Никто от вас не требует разработки через месяц. Мне надо, чтобы вы поработали, и была тенденция, чтобы у вас в голове хотя бы какие-то материалы крутились. Потому что сейчас, когда я начинаю говорить «инсайт», с одной стороны, вы знаете, с другой стороны, вспоминаете. То есть я сейчас обосновывал культуру, которая без инсайта не бывает.

На самом деле, **инсайт – это вершина культуры**. Даже в Советском Союзе было такое, не знаю, как в пятой расе, **вершина искусства – катарсис**. Искусство как часть культуры. Но катарсис – это часть инсайта, на всякий случай. Это я говорю, как профессионал культуры. Мы добивались от всех инсайт на культуру. После этого человек менялся и становился культурным. Так проще. А добивались чем? Опять же, позицией наблюдателя, и по списку то, что мы сейчас прошли.

**Вам** **надо** **закрутить Космическую Культуру по ИВДИВО**. **Вам надо раскрутить внутреннюю культуру – как цивилизованное бытиё**, **Космическую Культуру – внешнюю – для всех служащих ИВДИВО**, и будем повышать культурность.

Мы давно-давно не говорили о том, что пора заниматься культурой ИВДИВО. Вершина для вас – Культура ИВДИВО. Мы не могли это поставить, как задачу, потому что люди не поймут, но для нас, для Ипостасей, Космическая Культура перерастает в Культуру ИВДИВО.

Так, чтобы был инсайт – а выше Культуры ИВДИВО? И тут начинается Космический Синтез. А выше Культуры ИВДИВО есть что-то? Да, потому что ИВДИВО – это организация. *(Чих в зале).* Спасибо, точно. А выше Культуры ИВДИВО? Культура ИВДИВО – это обязательно, но всё-таки есть что-то и более высокое. Что?

*- Культура Изначально Вышестоящего Отца.*

Молодец. Молодэц. Инсайт. Культура Изначально Вышестоящего Отца. То есть вершина Космического Синтеза – Культура Изначально Вышестоящего Отца. А там и Культура Аватар-Ипостасей, и Культура Аватаров Синтеза, и только потом Культура ИВДИВО в синтезе всех их. Вы увидели.

Ещё вариант Космического Синтеза, тоже, чтобы сообразили, – 8-рица Жизни или 8-рица выражения – Культура Отца, культура Аватара, Культура Владыки, Культура Посвящённого, Культура Человека – восьмерично. Восьмеричная Культура. Внутри Культуры ИВДИВО появляется восьмеричная Культура, но это уже внутри Культуры ИВДИВО. Вот вам вектора Космического Синтеза. Они не обязательно входят в Космический Синтез, но это такие устойчивые точки или реперные точки, без которых мы не обойдёмся.

Поэтому мы обсудим в следующий раз Космический Синтез, а потом пойдём к Культуре Изначально Вышестоящего Отца, к 11-му Синтезу, я имею в виду Ипостасному, Отцовскому. Увидели. Чтобы вы знали, к чему движемся.

Культура Аватар-Ипостаси – 10-й Синтез. Культура Аватаров Синтеза – девятый Синтез. Культура ИВДИВО – восьмой Синтез. Там у нас ивдивость – никуда от этого не денешься. Ивдивость без Культуры ИВДИВО не бывает. Тут если сейчас Статусы, то даже Ивдивость, наверно, будет седьмой Синтез или восьмой. На восьмом будет Должностная Компетенция – Культура ИВДИВО. Примерно разбросали? Увидели такой тренд Синтеза, который вам устанавливается? И будем это всё разрабатывать каждый раз, чтобы у вас было, масса материала на Космическую Культуру, чтобы вы не только прошли Синтез. Мы же всё-таки Синтез проходим, как выражение Савелия Баяны. А у них главное одно слово – Культура, Синтез Генезис Куль-ту-ры. Это их организация. Вот и давайте теперь разбираться. Сложили?

И тогда будет интересно. И тогда будет, о чём говорить в ИВДИВО. У нас такая же разработка есть для Цивилизации, мы сейчас на сайте вывесили. Может, сейчас, если успеем, тоже поговорим с вами. Такая же разработка есть об Обществе уже. Сейчас будем вывешивать на сайт. О Нации пока мы не доработали, но тоже есть, мы сейчас маленькую публикацию сделаем. Это мы как философы в этом разбирались. С Культурой мы не разбирались. Но, благодаря этим разборкам, мы с вами тоже пообщались на эту тему. Здесь всё понятно? Вопросы есть? Начинаем работать.

У вас есть такое состояние, что вы проходите эти Синтезы для себя. На сегодня это состояние закончилось – вы проходите и для себя, и для Космической Культуры. Вы её начинаете разрабатывать. То есть Отец вам начинает давать задание, чтобы вы, разрабатываясь, развивались. Очень простая вещь – нельзя усвоить этот огонь и Синтез без применения, а применения будут как раз этой разработкой, чтобы ваша голова в этом крутилась. Напоминаю, что у нас курс посвящён выражению Аватаров Синтеза Савелия Баяны – Культура, Синтез Генезис. Так что разрабатывайтесь. Это важно.

## Иммунная культура цивилизованности

Следующая тема. Мы вчера с вами стяжали 262 144-ричного Человека. Я сказал, что мы сегодня стяжаем, что?

*- Посвящённого.*

Да, спасибо, Посвящённого. Так все согласились. Молодец. Посвящённого. Сегодня мы стяжаем что? Монаду Посвящённого стяжали?

*- Стяжали.*

После Монады, что мы, сказали, будем стяжать? Это утром я говорил о какой-то странной ситуации. Вчера, вернее утром, в начале Синтеза. Об иммунитете.

*- О безопасности.*

Как концентрация Синтеза. А мы вам сейчас поручили Космический Синтез. А без концентрации Синтеза Космический Синтез может не выработаться, поэтому я сказал: «Будем стяжать завтра». Хотя много говорил об этом, можно было стяжать сразу же, но не хватало Космического Синтеза. Не интересно было бы только в иммунитет выпускать.

Сейчас мы пойдём стяжать концентрацию Синтеза, стяжаем им-му-нитет, как выражение Космического Синтеза, который реплицирует каждого, по каждому человеку, или который реплицирует каждого из нас и реплицирует на новый уровень иммунитета. **Космический Синтез реплицирует концентрации Синтеза новым уровнем иммунитета,** который устойчив ко всем нетрадиционным вирусам и другим спецификам в этих областях. Там же не только вирусы, там и бактерии бывают, и что только не бывает. Есть такое? У нас практика. Я просто жду человека. Да, да. Человек вышел – не зашёл, сейчас вы выйдете – вас буду ждать, и пошли по очереди. Скоро будет перерыв. Сейчас мы практику сделаем и всё.

Кроме иммунитета, что мы сегодня должны ещё стяжать? Статус – понятно, это попозже, это после перерыва.

*- Воскрешение стяжаем.*

Воскрешение каждый раз. Мы и сейчас будем иммунитетом воскрешаться. Мы сейчас будем воскрешаться иммунитетом, мы от него никуда не денемся, иначе он не поменяется. Что ещё, кроме Человека и его Монады, Посвящённого и его Монады – кстати, Посвящённый, Космический Синтез, Метагалактический Синтез, Репликации – мы должны стяжать? Мы стяжали вчера внутренний мир ещё.

*- Было такое.*

Я знаю, было такое. Иммунитет, где у нас развивается?

*- Внутри.*

А среда где у нас находится? Вовне. А чтобы иммунитет правильно действовал вовне, в среде, что вокруг нас должно быть? Цивилизованность, господа.

Кстати, причём здесь иммунитет и цивилизованность? Ци – это жизнь. А жизнь поддерживается иммунитетом. А результат жизни – это цивилизованность, как воспроизводство человека человеком даже иммунитетно. И иногда нехватка цивилизованности приводит к болезням и проблемам. Даже медицинская цивилизованность. Мы не будем вопросы цивилизованной культуры, когда человек, извините, не может себя отстроить и идёт, и заражает всех подряд – это же тоже цивилизованность – считая, что он в свободе воли. Вчера по новостям передали, слушал, в Южную Америку дама приехала из Италии. Вместо того, чтобы посидеть дома, пошла на свадьбу – 500 заражённых. Свадьба.

*- У нас в Ставрополе так сделала главный инфекционист.*

Я ж намекаю, я… я культурно. Когда говорю «Боливия», думаю о Ставрополе. Думаю, просто одинаковые ситуации. Это вчера по новостям передавали. И ещё одна страна в заражении, а до этого никого не было. Вот цивилизованность, правда? И культура, в том числе. У нас такая должна быть смесь: культура цивилизованности, сейчас будем стяжать. Иммунная культура цивилизованности, возьмём парадоксы. И смешно и правда. Практика.

Мы очень долго обсуждали культуру, я понимаю, что вы чуть-чуть устали, хотя мы её даже три часа не работаем. Культура – это очень сложная вещь, только кажется, что так легко. Поэтому такое состояние, поэтому мы срочно вас отправляем в иммунитет, восстанавливаться.

## Практика 6. Первостяжание. Стяжание Синтеза иммунитета на цельную концентрацию Синтеза с иммунитетом вирусов, бактерий и любых иных выражений с возможностью иммунитета преодолеть их, включая уже действующие или перспективные болезни, или медицинские выражения. Стяжание Космического Синтеза репликацией иммунитета Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Воскрешения иммунитета, Иммунитетом Изначально Вышестоящего Отца собою

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся в зале Владыкой 88 Синтеза в форме.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас. **Стяжаем 256 концентраций Синтеза на 256 Эталонных Частей, прося повысить концентрацию Синтеза в каждой Эталонной Части и во всех остальных Частях каждого из нас. Стяжаем концентрацию Синтеза в 64 Эталонных Системах, стяжая 64 концентрации Синтезов 64 эталонных Систем, стяжая 64 концентрации Синтеза в 64 Эталонных Аппаратах и стяжая 64 концентрации Синтеза в 64 Эталонных Частностях** каждого из нас, проникаясь 448-ю концентрациями Синтеза в Частях, Системах, Аппаратах и Частностях каждого из нас.

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 448 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 448 концентраций Синтеза Эталонными Частями, Системами, Аппаратами, Частностями. И возжигаясь 448 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И в синтезе 448 концентраций мы, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, **стяжаем Цельную концентрацию Синтеза в Синтезе 448 концентраций Синтеза** каждым из нас. И проникаемся Цельной концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся им.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305 ИВДИВО-Цельность.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая Цельной концентрацией Синтеза, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Синтез иммунитета каждого из нас на Цельную концентрацию Синтеза каждого из нас, с иммунитетом вирусов, бактерий и любых иных выражений, с возможностью иммунитета преодолеть их, включая уже действующие или перспективные болезни, или медицинские выражения, прося преобразить иммунитет каждого из нас и ввести его на новый уровень явления.**

И проникаясь Синтезом Иммунитета Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им, развёртывая Синтез Иммунитета Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и новый иммунитет Изначально Вышестоящего Отца в разнообразиях преодолений и реализации каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и **стяжаем Космический Синтез репликацией Иммунитета Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, п**роникаясь Космическим Синтезом репликацией иммунитета Изначально Вышестоящего Отца собою. И развёртываясь Генезисом иммунитета Космическим Синтезом репликации иммунитета Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас мы.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Воскрешение иммунитета Иммунитетом Изначально Вышестоящего Отца собою.** И возжигаясь, преображаемся им, **реплицируя Космическим Синтезом Иммунитет Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, минимально всем Российским гражданам в целом и шире по всей Планете Земля,** генезируя иммунитет Изначально Вышестоящего Отца всем Российским гражданам. Россия страна Огня, по Планете Земля - как сложится. Отец не разрешил, мы можем. Только генезировать, эманируя Иммунитет Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, воскрешаясь иммунитетом собою и генезируя иммунитет Российских граждан, Иммунитетом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца воскрешённого иммунитета каждым из нас, каждого из нас**. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 150 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и более того, Отец уточняет 156 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Синтез иммунитета Изначально Вышестоящего Отца во всех Российских гражданах Российской Федерации, физически собою.** И возжигаясь 156-ю миллионами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося зафиксировать Синтез иммунитета Изначально Вышестоящего Отца на каждом Российском гражданине собою. *Мы не имеем права юридически выходить за Россию, потому что границы закрыты многих стран. Закрытие границ – это юридический прецедент и в том варианте не имеем право за всех землян, пока, к сожалению. Вот такая специфика*. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Да. (*звонок телефона*). Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас, возжигаясь Синтезом Иммунитета Изначально Вышестоящего Отца собою. *Почему Синтезом Иммунитета? Иммунитет не может быть постоянным. Новый вызов – нужен новый Синтез Иммунитета. На новую болячку допустим, она нам не характерна, поэтому иммунитет постоянно синтезируется на новые вызовы в окружающей среде. Отец пока не разрешил стяжать среду цивилизованности, разрешил только иммунитет по Российским гражданам. Не цивилизованная у нас среда на иммунитет. Вот так вот.*

Развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Российскую Федерацию в целом. *Космический Синтез мы не имеем право в другие страны, границы закрыты, и Россия их закрыла. Тут не каждый за себя, тут юридический прецедент может быть. Усиление иммунитета в других странах может привести к обратному результату. Так же как когда-то усиление Любви привело к ненависти, поэтому здесь вот такая вещь. В России мы можем поддержать, как граждане, в других странах, наши служащие должны это увидеть и для своих стран сами сделать, тогда будет правильно.*

*- А если наши граждане сейчас за рубежом кто-то находится?*

*Все по паспорту, не имеется в виду по границам территориальным, я сказал «в Российскую Федерацию», я не сказал «по границам». Такая хитрая вещь, в Российскую Федерацию – это Российская Федерация – это граждане, это не граница. Для меня Российская Федерация – это граждане. А если б, но границе, я бы сказал «по границам от Калининграда до Владивостока», это уже не граждане, это граница.*

*- Территория*

*Это территория, да, увидели. Цивилизованность в этом.*

И эманируем в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной Компетенции каждого и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

Вот вам Космический Синтез Иммунитета. То есть, чтобы видели пример, куда идти в Космическом Синтезе в таком разнообразии. И это тоже Космический Синтез.

Мы сегодня с вами идеально работали, без 12-ти одиннадцать, вообще идеально. Двадцать пять минут перерыв. Я думаю, без десяти одиннадцать, без десяти. А, да, – одиннадцать.

# 2 день 2 часть

## Нам надо быть оптимистами

Итак, мы продолжаем. **Первое**, общее объявление для всех. Мы сейчас сидели и обсуждали: будет Съезд, не будет Съезд. Делать, не делать? Во-первых, мы идём по плану Владыки и «волков бояться…»?

- *В лес не ходить.*

Понятно, никуда не ходить! **Во-вторых**, официально юридически границы закрыты до 12 апреля. Официально юридически карантинная зона максимум до 1 мая. После этого всё это прекращается. На сегодня Российская Федерация в числе стран лучшая по сопротивлению всему этому. Если бы не наши отдельные «специалисты», которые ездят в Италию и плевали на всё, я думаю, у нас вообще всё было бы хорошо. Что в Москве, что в Подмосковье. То есть в основном заболевают приезжающие, то есть в России никто не заболел. Заболевшие приезжают, их сразу купируют, если успевают. Но если не успевают, сами знаете: у вас отчёт с этого начался. Поэтому проблема только в голове уезжающих за границу. Это **второе**.

**Третье**: летом вирус по оценкам всех вирусологов он теряет силу при температуре 25 градусов. У вас в Ставрополе такая жарища в июле, что думаю никаких этих не будет и здесь всё это снимут.

**И последнее**, давайте будем рациональными: дамы оплатили помещение, дамы его сняли. Все вузы сами не знают, что делать. Мы тут со многими созванивались Владыками Синтеза: что будет, как это всё вертеть? Ну, запретят, вам вернут деньги. Эти деньги нам пойдут на следующий Съезд. Они никуда не пойдут, ни налево, ни направо, называется. Будут просто храниться. Люди сдали, Съезд переносится, на год, понимаете? Но мы рассчитываем, что не запретят. Мы попросили Владыку, чтоб Съезды и все Синтезы по максимуму продолжались. Единственное только проблема у нас на Синтезах – это пересечение границ.

То есть с Германией границы закрыты, Казахстан – закрыты, Украина – закрыты. Все, кто с Синтезами туда выехать не могут. Причём по два-три ведущих Синтеза с разных… С России оттуда к нам выехать не могут. Поэтому у нас проблема чисто по Синтезам идёт. И то Владыка сказал: «Переносятся на месяц-два». Он не сказал: «Переносится на год». Некоторые думали, чуть ли не курс закрыть. Не переносится. Более того, допустим, с Белоруссии позвонили, я в Белоруссии веду, начал только. «Россия закрыла границу». Я читаю закрытие границы, юридическая грамотность, культура. Я читаю распоряжение Правительства: «Запретить въезд в Российскую Федерацию иностранных граждан через границу Белоруссии». Написано же «въезд», значит выезд-то можно. Я читаю документ: «Въезд запрещён», но выезд-то возможен!

- *Это СМИ*.

Да, СМИ всё, что угодно там говорят. Читаем документы. А российских граждан обратно всех принимают, тем более, Белоруссия не относится к зоне эпидемиологической обстановки на сегодня. Как будет до Синтеза, я не знаю, посмотрим. Если там будет эпидемия, там перекроют всё. Пока нет! Там тоже прилетают из Италии и их сразу в стационар. Белорусы сообщают: прилетели из Италии, решили проехать на автобусе, весь автобус оцепила полиция, сняли – и в стационарчик. Вместе с тем, кто приехал. Молодцы белорусы! Совершенно с ними согласен, именно так и надо действовать в таких обстановках. Поэтому там тоже конкретно всё на карантине. Белорусам пишу: успокойтесь, читайте документ. Там по радио всё, что угодно скажут, а нам запретили въезд иностранных граждан, потому что их здесь лечить.

*- Не вариант*

Не вариант. Тем более ещё вопрос: с чем приедут? Нет, я не к тому, что мы плохо к кому-то относимся, у нас бывшие советские граждане некоторые с республик лечатся. И с Украины лечатся в стационарах, серьёзно. С Азии лечатся на стационарах, которые на территории России уже оказались с вирусом, приехали с ним. Есть проблема, Донецкая, Луганская Республика, они туда и сюда ездят и там эпидемиологически есть эта проблема. Но на сегодня мы справляемся. И чего паниковать? То есть я считаю, что вообще это раскрученная паника на счёт этой болезни. Понятно, что от неё надо защититься, но от некоторых других болезней в это же самое время умирает больше, чем от неё. Вот прям параллельно с этим, но от них мы не закрываемся, а от этой закрываемся, потому что это новый вирус. Новое – это всегда страшно.

И последнее вам сообщение, чтобы вы чуть-чуть успокоились на эту тему. Смотрел тоже вчера новости. Смотрю новости, потому что иногда нужно огонь направить, иногда нужно поддержать. Путин договорился с премьером Италии Конте о том, что десять бригад вирусологов поедут на помощь Италии. С автомобилями со всеми военными, причём. С точки зрения бывшего военного, то есть я в армии служил, я знаю, что, если мы отпускаем свои бригады; отпускаем куда-то помогать – это значит, что у нас всё нормально. Мы не рассчитываем применять на своей территории. Значит, уже просчёты российских вирусологов есть, что эти бригады здесь не понадобятся, а они все в боевой готовности должны быть.

То Шойгу поднял по боевой тревоге все медицинские госпитали и бригады. Кто не в теме, разные новостные порталы можно почитать, можно это увидеть. Всё. Они стояли в этой боевой тревоге вот это всё время, пока тут всё это правительство сделало. Если он предложил Италии помощь, значит у наших вирусологов, а это хорошее время, когда они по-боевому смогут отстроить свои режимы деятельности. Это именно надо побывать в бою, что называется, в бою с вирусом. Поэтому Путин молодец, он правильно сделал: в бой отправил. Что стоять здесь? Это значит, что по стратегии наших российских вирусологов, которые президенту дают каждый день доклады, если не каждые утром и вечером, у нас не будет пока того, что ожидалось или случилось в Италии.

*- Это такой тренинг боевой.*

Да, для них это тренинг, а значит, президент уже видит, что у нас, грубо говоря, всё идёт на спад. Плюс давайте информацию отслеживать: геном вируса наши вирусологи расшифровали. Первые отправляют в ООН, значит, расшифровали так серьёзно, что даже в ООН отправляют. У нас серьёзные команды говорят о препаратах, которые уже делают. Причём несколько видов препаратов у нас делают и по миру семь видов препаратов делают, то есть пройдёт ещё несколько месяцев, будут препараты, которые. (*Из зала неразборчиво*)

Ты знаешь, геном настолько трудно расшифровывается, с учётом того, что его уже расшифровали. И после этого сделать химическую реакцию на геном этого вируса, это другие виды гриппа на это проверяются.

*- На животных проверяют*

На животных, если бы я заболел, я бы сказал: «На мне первом проверяйте, я согласен». Даже если там какие-то проблемы будут, легче вылечиться. Между нами: китайцы так и делали, кто готов – проверяют на вас, кто не готов – лечим, как можем.

*- Если жить хочется.*

У них выживаемость пошла хорошо, они это предложили, они это не публиковали, но они это предложили. Люди вылечились. У них прямо вот это переключение пошло, то есть китайцы переключились, значит, есть какие-то решения. Давайте это возьмём, и пока паника, это месяц-два пройдёт и всё! То есть паника уже сходит на нет. И нам надо быть оптимистами, просто даже оптимизмом это задавливать, убирать эту у людей панику. Я честно вам скажу, у нас экономический финансовый кризис в перспективе будет тяжелей, чем весь этот коронавирус. Он спровоцировал этот кризис, и это сейчас раскручивается. Если за эти полгода успеют остановить – будет хорошо, а если не успеют, будет крайне плохо. Поэтому надо сейчас смотреть не в сторону вируса, а в сторону экономики. Там хуже ситуация. Там понеслось всё и не из-за того, что это… просто пузырей много. А вирус «хрумкает» пустоту. А пузыри это – что там? Вы увидели?

Пожалуйста, это мы только что иммунитет стяжали. Мы иммунитет стяжали? Я первый раз вообще на Синтезе стяжал что-то медицинское, я шучу. Я понимаю, что это не только медицинское, но ради прикола: **первый раз вообще, да ещё на Ипостасном Отцовском 88-м, мы стяжали концентрацию Синтеза Иммунитета!** Никогда в голову мне такого не заходило, представляете такое, то есть лёгкая паника у наших служащих есть внутренне на эту тему, что приходится второй день об этом же говорить.

Поэтому мы идём по плану, мы старательно преодолеваем все эти ситуации, чтоб города не закрывались, включая ваш. Чтобы там территории не закрывались: Питер хотят закрыть. Мы против этого там, Москву, вроде бы отстояли – хотели тоже закрыть, но не трогают. Понятно, что мэры боятся, потому что эпидемия в большом городе – это крайне тяжёлая будет вещь. Но как-то преодолеваем по чуть-чуть, и нам надо оптимизмом нашего иммунитета, (*в зале чихнули*) спасибо точно, зарядить всех. Что мы зря гражданам России иммунитет распределяли? Понятно. Вот смотрите, я первый раз в такой же ситуации: обычно я не обращаю внимания на все границы, всем людям планеты Земля стяжаем, синтезируем. Я вообще с вами первый раз гражданам Российской Федерации стяжал. Нет, мы стяжали всей России, чтобы каждому конкретно гражданину России никогда не стяжали.

Отец сказал: «Так как границы закрыли, по Планете другим странам стяжать не имеете права». То есть оказывается, глобализм хают, говорят – плохо, а нам-то выгодно. Пока границы не закрывали, мы стяжали всем людям, а теперь только себе стяжаем. Как-то неэффективно: Россия выживет, а остальные что? Шалтай-болтай? То есть нам надо сейчас переосмыслять юридическое право и выходить на более широкий контекст человечества. Но по вирусу Отец сказал нельзя, потому что мы можем усилить этим стяжанием, потому что люди не выдержат Синтез и Огонь. Россия – территория Огня, здесь выдержат. Страны, где идёт Синтез, даже США, даже Италия, но там Детский Синтез; они могут Огнём выдержать Синтез иммунитета. «А другие страны – не факт», – сказал Папа. С Италией не сложилось.

Кстати, прикол, нелинейно, но смотрите: по капельке всё равно капает. Когда-то итальянцы не выдержали, и пришлось закрыть круг Синтеза. Взрослые. У них там пошла чехарда: могу – не могу, хочу – не хочу, буду – не буду. Команда не собралась. Кап! Приходит кризис и а-а-а! И мы думали, они выровняются Детским Синтезом, и детки-то почти не болеют. Анекдот в том, что этот вирус деток не берёт. Проверяют на вши, (*с иронией*) ой, взрослых, я в культурном Доме чуть не проговорился (*смех в зале*). И тут сразу рвануло: итальянская группа, которая не доподготовилась, не смогла защитить территорию. Ни плохо, ни хорошо. Я не к тому, что они плохо работают. К тому, что пока мы что-то не так сделали, накопилось, и огонь до конца не сработал. В Германии, вроде бы такая же обстановка, но там хоть огонь хоть как-то держит и минимизирует. Хотя там тоже хватает проблем, но там борются с этим. Такая же группа, как в Италии, но там три группы и по чуть-чуть выдерживают, хотя не все выдерживают.

Опять же, видите: потенциал Домов. Там, где больше Домов, давление больше. У нас сейчас с Украиной вопрос: как там всё сложится. После России, там самое большое количество подразделений, посмотрим, как они выкрутятся. Но они тоже выкручиваются. Правительство всё запретило. А в частных домах можно собираться? А кто ж запрещал? Кто ж туда зайдёт?

-*В гости прийти*.

Да, в гости пятьдесят человек зашли и провели Синтез – называется свадьба! И нормально всё! Они мне прислали эсэмэску: «Можно?» Я говорю: «Да конечно, вы что! Крутитесь!» То есть надо выкручиваться, надо понимать, что в Синтезе, здесь есть защита Отца. А Отец своих… это сейчас на улице опаснее, чем в Синтезе! Так это, не хочу говорить, но, в принципе. И если мы вот это просто возьмём в голову, мы поймём, что к августу ситуация разрядится. Притом, Съезд юбилейный, Отец поручил провести у вас здесь. Поручил. Поручение Отца. Мы выполняем поручение: есть помещение, всё. Что Планета Земля не готова исполнить поручение Отца? Что все страны не могут преодолеть какой-то мелкий кризис, чтобы исполнить поручение Отца? Чувствуете, по-другому звучит?

Это же, поручение Отца. Вот сейчас Владык всех Царств, включая Владыку животного царства. Мы как раз на втором Синтезе с ними сейчас побеседуем. Ребята, поручение Отца! Вы ж там, своих животных мелких, отстройте! Чтобы поручение Отца исполнили и Съезд был. Вариант? Сообщите им, что это поручение Отца, животных успокойте. Всё. Вирусы к животному царству относятся. Своих животных успокойте. Пусть работают, хотя Отец сказал, коронавирус не трогать. Вообще не трогать. То есть мы хотели его Огнём, там, Папа сказал: «Не трогай, должён быть!» Я вчера говорил: «Или война или вирус». Поэтому, сколько вирусу надо пусть идёт. Помните, как в Советском Союзе: «Главное, чтобы войны не было». И сейчас такая же ситуация.

Пусть он ходит, бегает, «хрумкает» – уже военные учения сократили, уже армии возвращают в свои страны срочно. Уже всё, что только ни делают и думают. И это всё, пускай он всех успокаивает головы, включая военные, на мирной основе. Так что с этой точки зрения, такой маленький прикол действия вирусов. Где больше всего военных баз заокеанских в Европе? - В Италии, в Германии – две страны с самым большим эпидемиологическим «проблемсом». И в Косово, но в Косово просто тестировать некому. Там просто медицины нет, там бригада живущих, там такая спец. территория.

Я не к тому, что я плохо отношусь к косоварам, просто так сложилось, поэтому там просто ничего не публикуют, типа пройдёт. Я сейчас далеко не шучу, там даже данных нет, что происходит: в Сербии проблемы, а буквально через пять километров в Косово нет проблем. А нет проблем, нет публикаций – нет проблем. Примерно так. Три военные базы, там больше всего бегает вирусов! До анекдота просто доходит. Вирус против войны! И там чешутся товарищи и говорят: «Пора с этих баз людей выводить обратно, спасая от вируса». Хорошо. Наши говорят «одобрямс», даже можем корабли подтянуть, чтобы быстро спасти. Вот так. То же самое в Сирии возникает, в Ираке возникает, думали не выводить, а сейчас будет эпидемиология сложная, а там возможно будет быстрая эвакуация, но пока не знаем.

- *Они уже начали*.

Да они три базы уже закрыли, но я думаю – это только начало. Всё хорошо, очень хорошо, и я не к тому, что я против кого-то, мы против войны, что в Ираке, что в Сирии, что везде. Новый мир должен быть.

-*Люди думают: трагедия, а это – безопасность.*

Оказывается – безопасность! То есть трагедия для тех, кто не поддерживает свою безопасность.

*- Нет худа без добра.*

Да, нет худа без добра. Давайте по-русски уже думать. Поэтому панику я считаю среди наших служащих разводить не надо. Вообще не надо разводить, то есть я понимаю, что мы боремся, в том числе, и у нас тоже хватает инфицированных, я не могу сказать, что мы – страна, где ничего не случилось. Но судя по последним действиям руководства, кстати, предложили помощь не только Италии, а и Северной Корее. Потому что у нас там границы и непонятно, что происходит. Туда скорее всего военные бригады тоже поедут. Там обычно всё закрыто и ничего не публикуется. Но помощь предложили, значит, проблема есть. Там дипломаты работают, они отслеживают местную ситуацию. Так что, мы наоборот уже в помощь пошли третьим странам. Вот и всё. Так что в конце июля – Съезд, расслабьтесь. И самое выгодное: нам чуть-чуть не хватило средств, кто-то не доехал. Ребята, у нас сейчас такая паника выезжать за границу, что все, кто раньше ездил за границу, приедут на Съезд! Из наших служащих.

## О Статусах и подготовках в четырёх Метагалактиках

Понятно, поэтому что непонятно, что там будет летом за этой границей. Но наших не выпускают же из некоторых стран. Типа всё закрыто, живите на улице, гостиницы тоже закрыты. Наши сейчас оскомину от этого получат и поедут по России, и все соберутся на Съезд, потому что некоторые вместо Съезда ездили куда-нибудь, а теперь сюда, вот так. Так что я оптимист, у нас всё будет.

Ладно, ситуацию увидели, мы сейчас поговорили, сейчас будете смеяться, о Началах Творения. Я сейчас просто поговорил с вами о фрагментах, каких-то фрагментиках действий, на самом деле это Начало Творения. Вот как складывается ситуация, пускай мы сейчас о вирусе, но как складывается ситуация, а это ситуация Начал Творения, и по-другому, восприятие миф. **Понятно, что мы сейчас пойдём стяжать Статус.**

Статус Изначально Вышестоящего Отца, первый, если у кого-то будет не первый, согласен второй, десятый, следующий. А то некоторые – «а он у меня уже есть». Но я сейчас специально компьютер открыл, потому что цифры выпадают из головы, честно говорю: «То есть я ещё сам их выучиваю» они как бы в голове есть, но, когда начинает плавить, их в голове нет. И мы идём на 3125, сейчас точно скажу 145 тысяч 728 это Метагалактический мир, плюс 13172 это Посвящения и плюс один и получается 3276801 ИВДИВО-Цельность, 3276801 ИВДИВО-Цельность, там, где находится первый Статус Изначально Вышестоящего Отца. Их всего один высоких, 800 плюс, но я считаю не надо плюсовать, если надо Отец вас, в случае чего сам переставит. Смысл ещё раз, вспоминаем прошлый раз, у нас каждый мир в ИВДИВО-Цельностях 1048576 ИВДИВО-Цельностей:

­ Физический мир 1048576

­ Тонкий мир 1048576

­ Метагалактический мир 1048576

Получаем 3145728, увидели, да. Потом входим в Синтезный мир, и в начале в Синтезном мире идёт Посвящения Изначально Вышестоящего Отца, их 131072. Поэтому 3145728 плюс 131072 и потом плюс один, это как раз первый Статус Изначально Вышестоящего Отца фиксируемый на 3276 801 ИВДИВО-Цельность. Чем это важно? Зачем я это вам всё диктую, скажите: «Да, ладно». Нет, не «ладно». Вот там, где находится Статус, столько минимально Начал Творения снизу в вас. То есть, грубо говоря, у каждого из вас на этот Статус будет 3276800 Начал Творения, с учётом того, что 801 – это уже Статус.

Сказать, что это много это ничего не сказать, для нас это сумасшедшие, последний Статус, который я регистрировал, стяжённых у наших Служащих это пару, тройку сотен Начал Творения. Вы даже не представляете, какая силища в Началах Творения, в одном, поэтому пару-тройку сотен - это человек, просто бешенный по Созиданию. На него смотрят, как на бешенного и не понимают, откуда он такой бешенный заряженный. От Начал Творения несколько сотен, несколько сотен. Вам было дано три миллиона, надеюсь на ваше бешенство. А то немного пассивные, в смысле, Генезис как стоял, так и стоит. А надо, чтобы Начала Творения его двигали, ситуацию увидели?

И ещё, маленькое уточнение, в ИВДИВО-Цельностях сейчас мы можем стяжать только Подготовки Изначально Вышестоящего Отца в Синтезном мире. Отец перенёс Подготовки Метагалактические, с Метагалактического мира, я раньше так публиковал, на четвёртую Метагалактику, Истинную Метагалактику. Он сказал: «В начале в Истинной Метагалактике получаете Метагалактические Посвящения, Статусы и так далее, а потом если оно действительно у вас хорошо работает и глубокое, оно будет, переносится в Метагалактический мир ИВДИВО-Цельностей». Увидели?

Плюс Отец сказал: «Раз это Метагалактическая Подготовка, её надо получать их в Метагалактике» и поставил нам самую высокую Метагалактику, я вчера это говорил, напоминаю. Поэтому если раньше я думал, что у нас в Метагалактическом мире в ИВДИВО-Цельностях под нами есть наши Метагалактические подготовки, Папа сказал: «Не, получается слишком сложно» и поставил нас в Истинную Метагалактику. В итоге **в седьмом Архетипе Бытия Истинной Метагалактики, у нас Метагалактические подготовки, а в восьмом Архетипе Бытия, в Синтезном мире, в четвёртом, у нас Отцовские виды Подготовок**. Запоминаем, это надо запомнить, потому что, если кто-то из новеньких, или вы сами вдруг выйдите на Посвящения, Статусы, Творящие Синтезы Метагалактически, вы должны высчитать его нумерацию по Иерархическим Цельностям Истинной Метагалактики, сообразить это.

Если мы выходим на Отцовскую Подготовку, как я сейчас сделал со Статусом, вы его должны просчитать по Синтезному миру ИВДИВО-Цельности. Иначе вас признают не готовыми к этому выражению. Причём автоматически, не кто-то там будет признавать, а когда фиксируют новое Посвящение, смотрят на твою сообразительность, где находятся Посвящения. Мы даже может, сделаем такую публикацию, после решения Отца, где распишем Иерархические Цельности: это Посвящения, это Статусы, это такое, чтобы легче было делать расчёты, особенно для Метагалактики. Вы увидели. Внимание, это тоже Космический Синтез. **И кстати, любое Посвящение, Статус – это тоже Космическая Культура.** Нет-нет, стяжается Статус у Служащего. Но **когда я начинаю применять Статус, становлюсь им вообще-то культурен, а потом цивилизованным –** куль-ту-рен, ни общественен, ни информационен – мы не имеем права это публиковать. Ни даже на План Синтеза, есть план-не план – это бабушка надвое сказала. А самое нижайшее выражение любого Статуса, Посвящения, Творящего Синтеза – это я начинаю, меняться своей культурой, я начинаю, вести себя по-другому: у меня другая позиция наблюдателя. Стяжал Статус –­ у меня другой инсайт, у меня другой характер постепенно вырабатывается, но это потом будет. Но позиция наблюдателя меняется сразу. Понимаете? Это сразу же влияет на Космическую Культуру. Поэтому, как только человек получает новую Компетенцию, любую из восьми, он меняет свой, есть такое слово «культурный код».

До этого я был Служащий на три Статуса, теперь на четыре, у меня больше Начал Творения. Четвёртый Статус – это другая специфика, чем первые три. И я по-другому своей позицией наблюдателя начинаю видеть окружающих – культурный код. Культурный код ­это ориентировка, что вот я. Это вот у работников культуры есть понятие - культурный код нации, культурный код страны. То есть чем отличается русская культура от европейской культуры­, это называется культурный код. Французская культура – культурный код. Это нормально**. Это как** **раз и говорит о том, что Космический Синтез, а код – это Генетика. То есть, что Культура ещё и** **адаптирует Генетику для развития и выражения**. Увидели?

Вот это такая важная штука, поэтому сейчас, стяжав Статусы Изначально Вышестоящего Отца, я в конце попрошу у Отца Космическую Культуру каждому из нас этому Статусу, чтобы было, куда Начало Творения применять. Вы увидели? И попробуйте это ощущение культурного кода, знаете, другую культуру, другую позицию наблюдателя, другую какую-то выразимость Генезиса в себе, выразить этим Статусом. Идёт, примерно я показал? Я не знаю, как это происходит, я показываю ориентиры, что мы будем делать, нас готовили в этом в ночной подготовке, а теперь стяжаем.

Выключите, пожалуйста (*кондиционер*), сзади просто не слышно. Никогда не видел воду «Моя цена». (*В.С. держит в руках бутылочку с водой*) Нет-нет, я не к тому, что это плохо, название воды много что говорит, стяжаем Статус, нормальный Статус, Статус. Вчера был «Святой источник». Вчера был «Святой источник», вчера от святости мы отошли, дошли до «Моей цены», нормально экономику развиваем, движуха на экономику пошла.

## Практика 7. Первостяжание. Стяжание Первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Синтезного мира ИВДИВО Октавы Бытия в концентрированном явлении 3 276 800 Начал Творения Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их, и явления концентрации Созидания Космической Культуры собою

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь всем Синтезом каждым из нас, и вспыхиваем концентрациями Синтеза в разных частях, системах, аппаратах и частностях каждого из нас. И возжигаемся Цельным концентрированным Синтезом физически собою.

И проникаясь концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, каждым из нас, мы переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Владыками 88- Синтеза в форме. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 3276800 Начал Творения Первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Синтезного мира ИВДИВО Октавы Бытия каждым из нас. И развернуть возможность явления 3276800 Начал Творения каждым из нас и синтезом нас физически собою. Прося расширить Внутренний мир, углубить Внутреннее Бытиё каждого из нас, и развернуть Внутренний Генезис Космической Культуры каждому из нас.

И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 3276800 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, расширяя, углубляя и масштабируя потенциал внутреннего мира каждого из нас, собою.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4194305 ИВДИВО-Цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 88-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем первый Статус Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Синтезного мира ИВДИВО Октавы Бытия в концентрированном явлении 3276800 Начал Творения Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их**, **и явления концентрации Созидания Космической Культуры собою.** И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

В этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть Статус Изначально Вышестоящего Отца каждым из наси развёртываем первый Статус Изначально Вышестоящего Отца всетелесно собою пред Изначально Вышестоящим Отцом. И становимся статусно пред Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжая реализацию Статуса Изначально Вышестоящего Отца Космической Культурой вовне и Космической Культурой внутри цельно, синтезно собою.**

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначального Вышестоящего Отца**.** И возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою. Развёртываемся Статусом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, ИВДИВО Должностной Компетенции каждого и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

## Конфедеративность Служащих Созиданием

Маленькое уточнение. Мы стяжали. А что такое для вас Статус, когда он на вас развернулся? Сейчас Статус в вас развернулся физически, телесно. Когда мы говорим «Статус», понятно, Статус, статусная жизнь. А сам статус, когда он развернулся физически, первое? Не просто стал знаком, а мы попросили его развернуть через Космическую Культуру. Что это значит для вас? Не слышу.

*- Культура?*

Культура не пойдёт. Это то, чем вы будете его разрабатывать дальше. Поэтому говорить о том, что у вас есть Статусная Космическая культура я не могу. У нас пока и Космической культуры до конца нет. Мы её только разрабатываем, если мы на статус скажем «культура», должна быть Статусная Космическая культура. Такие слова произнести можно, понять, что это значит пока – упс! – мы не можем.

*- Возможности появились новые*

Возможности появились. Вот эти возможности опишите другими словами, пожалуйста.

*- Полномочия Совершенств?*

Не-а. Это вообще-то подготовка Владыки. А мы пока получили только Статус. Мы Полномочия Совершенств не получали. Это там, через несколько Синтезов. Мы их настяжали и что? Начала Творения? Стоят торчком в нас. Да, да, да. Встали столпом: «Э-э э-э».

*- Сложилась среда определённая, Синтез-физичность.*

Само-собой. Я ж, говорю, что надо с вами обсудить, что это значит? Потому что у нас, это не только у вас, это у всех групп – статусы стяжаешь и не всегда понимаешь, что за этим происходит.

*Наверное, исполнение должностной инструкции. По статусу.*

Исполнение должностной инструкции. Утюг – выключать. *(Смех в зале).* Инструкция?

*- Когда ты уже применил Синтез, применимость есть, тогда ты получаешь определённый статус того, что внутри у тебя сложился и ты.*

Согласен. А теперь мы получили. Сложил. Мы внутри складывали Космическую Культуру, прямо по графику. Ты забыла, что мы делали до этого.

*- Высокая степень компетенции, так.*

Согласен. Должностной? – Это к восьмому. Это к восьмому. Высокая степень компетенция – согласен. Смотри, мы складывали, складывали, складывали внутреннюю культуру. Мы занимались профессионализмом Космического Синтеза всё, по твоим словам, мы три часа делали – получили статус, то есть…

*- Когда ты мастером стал.*

Не-не-не. Если бы нам нужно было стать мастером, мы бы никогда не получили первый Статус.

*- Но это первый Статус только.*

Ты сама сказала, когда ты мастером стал, получаешь. Здесь запись идёт. Ты это сказала. Извините, я не согласен. Тогда я не имею право вам всем давать статус – большинство из вас не просто не мастера, а-а-а обратно, ломастеры, по советским правилам. Мастер-ломастер.

*- Получаешь право.*

Получаешь право. Ну, получил ты право! Дальше что?

*- Дальше начинаешь творить. (Смех в зале). Созидать.*

Уже хотя бы легче, созидать. Хоть хорошее слово услышал. Статус даёт возможность созидать. Кстати, права ты получаешь в посвящении. Сейчас получаешь сначала Права Творения. Три часа мы исполнили, чтоб получить статус. Мы его получили. Теперь мы кто? Не как к нему идти? Это можно сказать к следующему статусу. Это следующий, Отцовский, у нас ещё тот будет головняк. А кем мы стали? Мы начали созидать? И-и-и?

*- Служащий. Служебный.*

Служебность. Давайте так, Огонь Служения у нас у Человека-Ипостаси, а мы стали Сл**у**жащим Отца, впервые.

*- А! О!*

А! О! А что молчим? Что я такого сложного я сейчас сказал? **Мы впервые и по-настоящему стали Служащим Изначально Вышестоящего Отца!** Получили, поэтому получили ст**а**тус Изначально Вышестоящего Отца! А до этого мы были Служащими Метагалактики. Статусы-то у нас были метагалактические? Это *больсая* разница. Вы сейчас перешли из Посвящённого в Служащего Изначально Вышестоящего Отца! При этом мы сами все Ипостаси в ИВДИВО, но скорее всего, Ипостаси метагалактические. Мы ж не уточняли, какие мы Ипостаси? Не факт, что Изначально Вышестоящего Отца, и мы доросли до этого. Слишком высоко.

У нас сейчас впервые развернулся Служащий Изначально Вышестоящего Отца Мы перешли из Посвящённого с Правами в Служащего с Началами Творения. И чтобы вас переключить на **Служащего, который не служит, а который созидает**, нам понадобилось 3000000 Начал Творения. И даже после этого я спрашиваю: «Вы, кто?» Кто угодно, кроме Служащих. Без обид. У Отца всё просто. Получил Статус – стал Слу-жа-щим, но созидающим Космическую Культуру, потому что мы попросили у Отца Статус на Комическую Культуру. То есть не просто **созидание** абстрактно, а **конкретно на Космическую Культуру идёт**. Первый шаг есть. Получив первый Статус, вы стали Служащим.

А теперь этот Статус у вас развернулся, вы теперь Служащий, у вас Начала Творения Космической Культуры. И-и-и дальше что? Только не надо говорить: «Дальше созидаю» – не об этом. Вы, как Служащий, что у вас поменялось? Какие Начала Творения вы сложили Космической Культурой, и что из этого? Ду-май-те. Есть… Есть реальные ответы – думайте.

Вспоминаем, что Служащий – это 11-й горизонт – начали бегать по 11-му горизонту, по частностям 11-й горизонт, по частям 11-й горизонт. Вообще по всему 11-му горизонту начали бегать, соображать и синтезировать 11-й горизонт в мозгах, чтобы понять, что Служащий созиданием делает и что он Есмь, когда получает Статус. Что вообще такое Статус? Ребята, что такое Статус?

*- Стать Отца.*

Стать Отца – раз. Очень хорошо – Стать. Такое есть хорошее русское слово «Стать». Ни в одном языке не встречается – Стать! **Стать** **Отца!** Отсюда – Статус. Ещё?

*- Оформление.*

Оформление. Форма – 11.

*Содержание.*

Нет. Содержание - это Посвящённый. Форма, Основа. Форма. У вас появляются **Основы Космической Культуры в Началах Творения**. У вас **появляется Форма Космической Культуры**, и вы получаете некую **форму статусности – форму Стати Отца.** Дальше?У вас появляются Константы в Началах Творения Космической культуры. Я просто иду вниз. Или вверх? Увидели? Ещё? Вот это Статус. Я – Стать Отца, у меня есть **Статус Служащего**, и я должен быть в этом Статусе Служащего, в этой статусности. Что такое быть в Статусе? Каким я должен быть?

*- Отстроенным, Созидательным, созидающим.*

Это и так понятно. Если я Служащий – я Созидатель, если я Созидатель – я Служащий, тавтология. То есть если я получил и вошёл в Статус Служащего, я уже Созидатель, но! Что в этом такого особенного? В этом Созидании мною, как Служащим? Есть особенное, думайте, вы знаете. Если я скажу эти три слова. Вы скажете: «Та, конечно…». Надо, чтобы вы вспомнили.

Не слышу? *(Из зала неразборчиво).*

*- Получил определённые полномочия.*

Опять эти полномочия. Да что ж вы от этих вот? Ну, получила ты эти полномочия? И получила по полномочиям. И? Я ж прошу что-то с ними сделать? А вы говорите: «Получить полномочия». Давай, получай. И? Ну, я ж в Статусе? Вот я в Статусе, значит, новые полномочия. Согласен, получил их. И? Я спрашиваю, что дальше?

Статус для меня – это мои новые полномочия. Согласен. Ну и что? И так понятно, что я его получил и полномочия получил. Дальше что? Меня интересует, что вы будете этим Статусом дальше дееспособить, делать? Не дееспособность, я не из реанимации. Я уже дееспособен. Что я должен делать дальше, после получения Статуса? Как Статус будет выражаться мной?

*- Наращивать компетенцию Космической Культуры собою.*

Ну, это в Началах Творения – да-а-а-а. Это мы попросили нам направить, а взращивать компетенции? Я сам со статусом как должен выражаться, чтоб Стать Отца мною звучала?

*- Ипостась.*

Куда я должен стремиться, чтобы стать этим?

*- В Ипостась.*

Нет. Как Служащий, не меняя Служащего на Ипостась. Я должен стать, как Служащий кем-то? Кем? Созидая, должен стать кем-то! Кем?

*- Стать Отцом.*

*- Та если я ж уже ж Служащий, кем же ж мне ещё ж стать.*

Сейчас закрою бутылку, как кину. Сразу узнаешь, что кем станешь. *(Смех в зале).*

*- Кем? Аватаром по служению?*

Нет. Первым среди равных.

*- А-а-а-а.*

А-а-а-а… Бутылка долетела? О-о-о-о-о… Я должен так созидать на фоне всех созиданий, ваших всех созиданий Космической Культуры, что должен быть – первым среди равных, добавлю, хоть в чём-то. И тут уже понимается, кто Я Есмь Служащий. Не иду в Ипостась – это само собой, не бегу обратно в Посвящённого – это само собой, боясь быть статусным, а я должен разрабатываться таким Служащим, чтоб даже в этой Космической Культуре, которую я попросил, я был первым среди равных, хотя бы в чём-то.

То есть я беру на себя эту область Космической Культуры, каждый из вас эту область. И каждый из нас в этой области Космической Культуры должен стать первым среди равных. И здесь и профессионалом, и специалистом. Чтоб я в этой области мог сказать вам что-то, и вы мне поверили, и пошли за мною. Вот в этом ракурсе. И тогда я Служащий и статусен. Вы мне поверили, поверили моему Статусу, как компетенции в этой области Космической Культуры. Можно в любой другой области. Понимаете, Статус – это не абстракция, что я туда вошёл, а это реализация?

*- Реализация.*

Нет-нет-нет… Главные слова не сказаны. А ты партией занималась. Вы думаете, откуда мы в партии взяли: «Первый среди равных»? – из Служащего. Это девиз Служащего. После того, как ты вошёл в Статус, стань первым среди равных Статусом своим. Потому что у нас сейчас у всех первые Статусы. Там, с учётом индивидуального своеобразия у всех первый Статус, почти мы все равны. Почти – это с учётом иерархической подготовки ещё, но равны! Хоть одним Статусом. Значит, каждый из нас не будет же расталкивать локтями другого, кто из нас главнее по служению? Тем более у нас Гражданская Конфедерация, мы конфедеративны друг другу. Значит, остаётся вопрос «Первый среди равных» – это я должен найти свою тему созидания, отстроить и углубить эту тему созидания так глубоко, чтобы даже вы увидели, что я первый среди равных в этой теме и у меня получается. Логично? И тогда я, как Служащий, свой Статус применил. И у меня этот Статус начинает реализовываться. А если я не буду стремиться стать первым среди равных, даже если я получил Статус – я его не реализую.

Чтобы было понятно, плохой пример, но всё-таки. Люди, считают, что они статусные и тут же выпендриваются: то музыку включают, то на машину прибамбасы навешивают, то на одежду какие-нибудь ещё навешивают всякие штуки. Нет, иногда красиво, иногда безвкусно. То есть они пытаются подчеркнуть свой статус. Это… Это… Это тоже в сторону первого среди равных, только в минусе. Это называется выпендрёж без первых среди равных. При этом и красивость нужна, чтоб выглядеть достойно и красиво, и отстроенность всего, включая машину, должна быть, но, не нарушая конфедеративности других. То есть есть такая грань культуры в этой статусности. Если она отсутствует, мы слышим музыкальную вонь, хотя бы доходит, даже если ты это не видишь. Причём музыка может быть и хорошая. С учётом того, как она звучит, и кто там это изображается – воняет. По-украински, есть хорошее слово «*вонят*». И не воняет и *вонят*. И внутри от этого гадко-гадко только, потому что доносят эту музыку гадко. И мгорузыка хорошая, а когда её доносят гадко, тебе внутри противно. Я специально это рассказываю. Это - минус статус – антистатус.

Итальянская антипаста – салатик. Я долго соображал, что такое антипаста. Салат, оказывается. Паста – это макароны, а антипаста – это овощи – я обалдел.Я просто обалдел. Ну, антипаста – салаты. Так хорошо, что мне объяснили, что такое антипаста. Это что, только фарш? *(Смех в зале).* Я сразу представил то, что фарш. Макароны с фаршем – паста, антипаста – макарон нет – только фарш. Нормально? Нормально. Всё. Салат. Завис просто. Нет, по-русски не называется «итальянское кафе» – «антипаста». Называется «Трактория!». На тракте поставили и тракторию сделали. Помните, по-русски «Трактир», да? А по-итальянски чувствуете, как звучит «Тракторио»? А по-русски «кабак», блин! Извините, мы культурные – «Трактир». Кабак. Видите, Статус? У нас всего лишь трактир, а там «трактория» *(произносит на распев).* Какой-то салатик – «антипаста» *(произносит на распев).* Статус! Предполагает.

Это я недалеко от Минюста зашёл. Документы сдал по партии, думаю, надо выдохнуть. «Трактория» – думаю, зайду. «Антипаста». Зашёл. Зато порадовался. Сразу всё успокоилось после Минюста. Статус. Сразу, правда, чувствуется? Не трактир, а трактория. Нет, там, хотя бы, хорошо готовят. Уже хорошо. Увидели? Вот разница статуса и не статуса. Подчёркиваешь.

## Статусный выразитель это – Лидер, Дипломат, Создатель, Архитектор

Но, подчеркнув статус, ты должен поддерживать его. Вот это поддерживать «первым среди равных». То есть ты должен быть профессионал в чём-то, специалист в чём-то. Не знаю, специалист, профессионал, не обязательно, компетентный в чём-то. Вот это «в чём-то» должно быть именно ракурсом статуса. Именно ракурсом «первого среди равных». Ты должен быть устремлён на это. Внимание! **Ты должен быть устремлён стать первым среди равных,** не расталкивая никого локтями, и не ходя по головам.То есть, будучи конфедеративен ко всем, в чём-то стать первым. Значит, статус предполагает?.. На пять букв? В нормальном языке – на пять букв. В отцовском языке статус предполагает, что ты становишься… На пять букв?

*- Первым.*

Первым – это шесть букв. Лидером. Лидер – это пять букв. Ли-дер! **Статус – это Человек-Лидер, это не серая мышка, забившаяся в углу, и боящаяся**: «А-а-а-а, и-и-и-и, у-у-у-ух. И все люди так не думают, мы им должны объяснить, чтоб они так думали. Мы Служащие – у нас созидание. А то мне говорят: «Люди так не думают». Тщ-щ-щ… Люди вообще так не думают, что аж ужас. Вообще удивляюсь, думают ли люди иногда. Нет, некоторое думают лучше нас, но опять же – некоторые, первые среди равных. А иногда некоторые говорят: «А давайте подстроимся под всех». А они думают, чтоб под них подстраиваться? Не к тому, что плохо к ним отношусь, просто по факту там есть, к чему подстроиться? Иногда, нет. Опять же, это не в унижение, а в осознание культуры. Мы должны уметь быть рациональными. То есть если не к чему тянуться, зачем тянуться? Если подстраиваться, как у всех, а у всех нет мыслей, а у тебя есть-то. Что ж стать дебилом, что ли? Как-то не хорошо. И здесь возникает лидер. У всех нет, у тебя есть. Сделай так, чтоб у всех появилось. н**о тогда ты не подстраиваешься под всех, а ты ведёшь за собою.**

В итоге старый Мир рухнул. Культура старого Мира рухнула, кто не понял. Традиции старого Мира рухнули, включая кавказские, кстати. Кавказские традиции всё. Вернее, они остались в каждом, но в целом тоже рухнули. Многие говорят: «кавказцы всё».

- *Обрадовались.*

А обрадовались, то, что мечтали, да? Нормально. Это женщины говорят, что я их обрадовал. Сидели бы мужчины, сказали бы: «ты что, мы теперь женщин не можем отстраивать». Можешь только по-другому. «Как по-другому? - Примером. Я мужчина – я и есть пример». В общем традиции будут меняться.

А здесь нужно лидерство, чтоб это сложить. Конфедерация ли-де-ров, а не стадов. Или стад. Я специально так говорю. А мы как видим конфедерацию, мы сразу видим стадо, конфедеративное друг к другу. Ме-ее, бе-ее. Ну, ребята, ну. Мы всегда говорили, что Гражданская Конфедерация – это лидеры, когда между собой конфедеративны, чтобы не мешать друг другу, и кто-то из вас главный в этой теме, кто-то главный в другой теме. Лидерствует в этой теме, кто главный. А вместе мы конфедеративны. Тогда и достоинство сохраняется у каждого. Тогда никто никого не расталкивает. Тогда к власти мы будем относиться по-другому, выбирая достойного, а не абы что дали. У нас депутаты иногда, абы что дали. То есть это очень большая смена вариантов. Там некоторых слушаешь, говорить не может. И как туда попал? А-у-а. Мысль выразил. Иди дикции научись. Нет, неправильно поставил ударение, закон-то, неправильный. Понятно?

Строим новое судно. (*Смех в зале*) Любой моряк скажет: «Корабль» Он новое судно строит. Деньги «суднам» выделяет». Медики радуются. Корабелы грустят. Они думали деньги им, всё в больницы. А это недавно сенатор выдал. А все думают: «Это как же надо строить за такие деньги. Что за судно, что полстраны ляжет в него. На такие-то деньги. Сел в новое судно, выдолбили. Другой бы думал, что говорить. Вот у нас такое чудо иногда присутствует в руководстве. Какой здесь лидер, Первый среди Равных? Вы увидели? С другой стороны, корабль называют судном, только, произношение другое должно быть. Моряцкое. Ну, суда. Хотя суд – это тоже неинтересно. Вот и думай – язык. Есть такое? Ладно. Итак, первый шаг, первый шаг сделали. Но Бог же любит 4-рицу, вернее, Отец любит 4-рицу. Бог любит троицу. Итак, **первый шаг – в статусе ты Лидер**. Все порадовались, думали на этом закончилось. Я вижу, что по глазикам…(*неразборчиво*)

Следующий шаг. Итак, ты - лидер может быть, но стал. Лидер – это. Продолжаем. Статус – это? И как лидер – ты это, что?

*- Пассионарий.*

Пассионарий – это к Учителю. Ну, будем считать, что чуть-чуть двигается.

- *Сверхпассионарий.*

Сверхпассионарий. Это частность. Ниже Созидания. В том числе и здесь тоже есть. Ещё?

- *Профессионал.*

Давайте попроще, профессионал вообще тоже пониже. Это к Нации там, Посвящённый максимум. Я сказал «конфедеративен». Как это по-другому сказать? Конфедеративен, по-другому как?

- *С сильной гражданской позицией.*

Да, да, да. А если у меня активная такая позиция, что «лучше мне гражданином не показываться, а то и не все поймут или все испугаются». Или же такие позиции, что ой-ой-ой.

-*Ведущий за собой.*

Ведущий за собой. Уже хорошо. Лидер, ведущий за собой. Нам нужна какая-то другая позиционность, чтобы по-другому шло.

-*Политик.*

В сторону Конфедеративности. Политик можно. Да, кстати, политик, хороший взгляд. Можно политика взять. Да, да, да. Потому что политика как раз есть эта конфедеративность взаимодействия. Уже хорошо. Это не совсем то слово, но в ту степь. Потому что политик у нас пока не отмытое слово. Его за столетия так замылили, что Мойдодыр пока не помогает. Но политик уже в ту степь. Ещё?

- *Делегат.*

- *Дипломат.*

Дипломат уже хорошо. Дипломат – это ближе всего, потому что, чтобы быть конфедеративным, ты должен быть дипломатичным. А так мы тебя делегировали и чеши делегацией. Вот это хорошо. Лучше не политик, а дипломат. В итоге человек в Статусе дипломатичен. Он лидер, он дипломат, уже хорошо.

- *Государственный человек, можно сказать, Дума же государственная.*

Нет. Мы о людях, мы о людях. Ну, давай так, скажи пожалуйста, а может он быть человек ИВДИВНЫМ? А почему сразу Государственный? А у Отца должен быть и дипломатичным, и лидером? Что сразу Государственный лидер и дипломат, а перед Отцом не лидер и, извините, меня анти-дипломат. Анти-мат. Да. Дипломат, анти-мат. Извините мы перед Отцом Служащие, Лидеры, Дипломаты. Ещё два. Дипломат - это как раз тот, кто конфедеративен и умеет отстроить эту дипломатическую конфедеративность. Это лучше, чем политик.

- *Ещё интеллигент.*

- *Законодатель.*

Закон у нас – это что? Во-первых, 47 частность. Нет 39 частность. Во-вторых, законодатель – это

- *Человек Иерархизации.*

Во-о, Человек Иерархизации, видишь сразу поправляешься. Забудь о Стране. Я не к тому, что Родину не надо любить. Я – о другом. Мы сейчас пытаемся Служащего через Гражданскую Конфедерацию подписать только под госвласть, неправильно это. Нам нужен универсальный человек, чтобы любой человек был дипломатом и лидером там в своём предприятии, в своём малом бизнесе, в своём крупном бизнесе, потому что в крупном бизнесе дипломатов не хватает и лидеров тоже. В итоге бизнес стагнирует. Это же тоже плохо. Давайте так думать, что мы сейчас говорим об универсализации Служащего, а не под законодательность, под госвласть или Власть ИВДИВО. Давайте сейчас об этом не будем.

- *Ведущим или организатором.*

Давай это всё-таки Владыка, это Аватар.

- *Менеджер.*

Менеджер, тот же управленец.

- *Руководитель.*

*Юководитель*. Ме-менеджер и так далее.

- *Интеллектуал.*

Интеллектуал. Интеллигент вообще цыпочка. И, наконец, красавица.

- *Создатель. Создатель.*

Во. Фу. Молодец. Фу. Всё-таки Владыки Синтеза – это Владыки Синтеза. Я думал всё не дойдём. Создатель. Смотри, как звучит Создатель. Создатель сразу как. Да, Создатель собственного дела. Создатель нового направления. Не Творец. Создатель возможностей. А, у нас Создатель – это сразу Папа. А зачем Папа Созидание дал как огонь? Он бы и не отдавал. Значит, он из нас хочет сделать кого? Создателей, а не Созидателей. Созидатель – и так понятно. Лучше не созидать. А Создатель – это хорошо. Смотрите, как звучит.

**Статусный выразитель – это Лидер, Дипломат, Создатель.** Чувствуете, Статус уже после перечисления, ты уже «ХА!». Ты уже после этого первым будешь ходить и думать, и закончить тому соответствовать. То есть **мы должны выработать формулу соответствия этому**. И эти все пункты пойдут в Космическую Культуру. Что есмь Статус? Класс! Дождался, дождался, я думал. (*вздыхает*). У нас ещё последнее слово.

- *Та о то ж!* *Придумаем.*

Та о то ж, служащий, да? Служащий.

- *А, предприниматель, который предпринимает попытки действия.*

Это и есть создатель. Но, если ты говоришь о попытках действовать – это не создатель. А если он действует, предпринимает и идёт.

- *Создаёт*

Создаёт. Согласен, создатель. То есть создатель бывает и малый, и большой и всё

– создатель. И тогда – Конфедерация. Создатель не бывает только Отец, а ты ничего не делаешь, ждёшь, пока тебя накормят. Это для бездельников.

Вышел в рай валяюсь, гурий смотрю и что? Даже Папу не вижу, гурии перед ним, да? Маразм полный. Я у одного правоверного спросил, он говорит: «Ну, я там в Раю». Я говорю: «Что видишь?» – «Гурий» – «Кроме гурий, что ещё видишь? Кого видишь?» – «Как кого?» – «Ты Святой?» – «Да» Его там признают. – «Гурий видишь» – «Да» – «Кого ещё видишь?» Он завис, он не смог сказать: «Аллаха вижу». Он находится в раю ради Аллаха, но видит только гурий. А гурии – это женщины. В рай им не положено, поэтому они заходят туда, как гурии. А потом выходят Я корректно, так как это рай, чтобы его вышибить из этого, я для него так назвал: «Это женщины лёгкой походки». *(Смех в зале).* Это мы в поезде ехали, говорили, он, аж, завис. А я говорю: «Там гурии заходят, потом выходят. Ты кем остался?» Лёгкой походки, я же ничего другого не могу сказать, рай всё-таки. И его не оскорбил. Имам ехал со мной в купе, он так смеялся. Я говорю: «Ну, получил» – «Получил». Продолжаем, он говорит: «Ты не хочешь у нас повыступать?» Я говорю: «Могу, но мне не поручали?» Он не смог сказать, что Аллаха видит. Они в раю гурий видят, Аллаха не видят.

- *Они очень боятся, когда я им говорю, что вижу Аллаха. - «Как? Уйди отсюда»*

Да, да, тебе нельзя, только гурий видишь, а я сама гурия, а, а, а, а. (*смех в зале*). Знаете, как вам надо отвечать: «Вам в раю положено видеть только гурий, а гурии повернувшись к вам, видят Аллаха». Они видят гурий. Обломай их. «Ты потому видишь гурий, что гурия видит Аллаха». Поняла?

*- У каждого свой взгляд…*

Да, да, и концерт. Пожалуйста, мы поговорили о созидании. Итак, леди – Дипломат, Созидатель, красавец по итогам или красавица.

- *Активатор почему-то звучит.*

Созидатель.

*- Катализатор.*

А катализатор, это знаешь где… (*Смех в зале*). Ты про кого подумала? Это называется по-мужски берётся и об асфальт, «Я сказал – делай», активатор полный. Да.

*- А может быть он мастером своего дела?*

Можно сказать, мастером. Но, если мы скажем «мастер», мы ограничим тех, кто не мастер. Они же пытаются быть создателями. Давай так, маста на отдельные языки переводится, как учитель, и хорошо, и уже плохо. Тем более по Евангелию, маста – Учитель у всех…. На это память есть, не пойдёт здесь.

- *Профессионал.*

Что такое профессионал? В Советском Союзе был хороший такой фильм «Профессионал», с Аленом Делоном, там такой профессионал. Он так профессионально выглядел. Профессионал. Такой хороший фильм был. Может вызвать другие ассоциации? Создатель не вызовет. Дипломат – не вызовет. Лидер – не вызовет. Нужно такое же слово, по уровню компетенции. И у нас появится Культура Статусов. **Я веду вас к Культуре Статусов. В следующий раз мы пойдём к Культуре Творящего Синтеза.** Если мы это не будем закладывать это в Культуру, у нас никогда не будет развития Статусов.

Культура Посвящения – мы даже не обсуждали её, потому что Посвящённых было полно в пятой расе, но **я думаю, вы должны пообсуждать, нам на четыре слова – Культура Посвящения. Тоже, кстати, хорошая вещь, это тоже вы сами можете сделать,** на всякий случай. О Посвящениях есть много хороших слов, там можно найти.

Нового созидателя или лидера, кто у нас ещё есть, на уровне дипломата? (*в зале чихнули*) Спасибо, точно. Есть, оказывается, есть. Слышали, чихали? Есть. Нам Владыка уже подсказывает: «Не расстраивайтесь, есть то, что голова не работает. Это – голова, а всё остальное есть». Мы сейчас это стяжать пойдём, вы не скучайте. Не то назовёте, не то стяжаете, не тем станете. Вы что думаете, я просто так называю.

*- Как корабль назовёшь.*

Да, как назовёшь, туда и поплывёшь. Конфедерат, да?

*- Только хотела сказать.*

Я знаю, я прямо сканирую. Гражданин, конфедераты, вы крутитесь вокруг этих двух слов. А ширше мыслить.

*- Прогнозист.*

Прогнозист. Стратагем.

- *Метагалактики*

Метагалактики.

*- Патриот.*

*- Парадигмолог.*

Парадигмолог. Скажите, пожалуйста, Конфедеративный Синтез у Служащего что вырабатывает?

- *Конфедеративный Синтез.*

Только не надо о партии, не надо о политике. Я могу сказать – политик, но это будет мелко, это не то. Пусть созидатель, а политик будет совсем ни о чём. Опять гражданин. Мы не трогаем гражданина, мы не трогаем конфедерацию, не трогаем Метагалактику. Мы думаем: «Конфедеративный Синтез, что вырабатывает у Служащего Отца?» Давайте, «я – Служащий Отца!» Помните – «служить бы рад, прислуживаться тошно»? Это состояние какое? Служащий Отца? Где ты не прислуживаешься, а служишь. У тебя какое возникает состояние?

- *Иерархичность.*

*- Честь.*

*- Достоинство.*

*- Дружелюбие.*

Иерархичность, честь, достоинство, это всё – прилагательные. Созидатель, лидер чувствуете, это не прилагательные. Дипломат.

- *Воин.*

Воин, это и то лучше.

*- Творец.*

Творец, это следующий, Ипостась, там запиши себе. В следующий раз будет Творец, но здесь – созидатель. Служащий Отцу, который не прислуживается, а служит искренне, открыто, жертвуя всем собою.

*- Друг, прямо.*

Ара, птица залетай. Служение в высшем стиле без прислуживания.

- *Благородство.*

Да, какое-то благородство, это качество. Дипломат.

- *Преданный.*

Преданный дипломат. Преданный – опять прилагательное, нужно существительное или глагол, господа.

*- Интеллигент, патриот.*

Интеллигент, правда, уже не звучит после дипломата и созидателя, интеллигент, как в тряпочке выглядит. Воин тоже, кстати, не так сильно, воин ближе к Посвящённому. Когда будете разбирать Посвящённого, там можно поставить Воина. Но опять же я не гарантирую, что это будет правильно. Можно.

- *Виртуоз.*

Можно, виртуоз, да. Можно стать взять, как наиболее высокую, виртуоз. Просто – Стать. Дипломат, Стать. Но Стать, – Лидер, Дипломат, понятен, – Стать не действенная. Виртуоз – тоже. Виртуоз виртуозу рознь. Виртуоз в напёрстке – тоже виртуоз, но это не дипломат уже.

- *Богатырь.*

Богатырь, уже тоже хорошо. Вместо «воин» – «богатырь» можно, но это устаревшая форма. Сразу будем видеть толстого Илью Муромца, на тяжёлом коне, который 30 лет лежал, лежал меч… Который потом всех разогнал, но долго страдал отдышкой после этого. Всё – таки 30 лет лежал.

- *Патриот.*

Масштабней мыслите. Космист.

*- Космонавт.*

Да, космонавт. Я просто пытаюсь вас другим масштабом взять. Вы все крутитесь в мелочи. Созидатель – это масштаб. Дипломат – это масштаб.

- *Иерарх.*

Иерарх, Иерархи у нас, это какая у нас организация? На 27 позиций меньше, поэтому мне тут иерархию предлагали, сразу вспоминаю Поядающий огонь и….

*- Философ-космист.*

Только не философ. Это к Владыке ближе. Здесь не философ, здесь идёт – будет философом, он перестанет быть дипломатом. Ещё. Думайте, думайте, думайте. У нас очень хорошие Начала Творения, начало. Знаете, что мы сейчас сделаем? Ваши три миллиона Начал Творения применяют, они начинают у вас раскручиваться. Они перестают у вас стоять. И они начинают у вас работать. Так что я специально это делаю. Некоторые говорят: «А зачем это всё?» А как вы хотели Начала Творения применять? Вы отсюда уйдёте, они опять у вас стоять будут. Как только начнётся применение и …движуха пошла.

- *Метагалактичность.*

Это -*ичность*, нам надо существительное.

*- Знаете, а может быть кризисником?*

Менеджер по кризисам? Да. Может быть, но слова такого нет.

-*А есть инсайдер*

А ты точно помнишь название этого слова во всех аспектах? Наркоманы порадуются сразу. Они скажут: «Наша позиция, будем служащими».

*- Император какой-нибудь.*

*- Империя.*

Император, только столица ниже, империя выше, здесь не пройдёт.

*- Просто победитель.*

Тоже хорошо, победитель. Но дипломат, победитель, это результат уже. А нам нужна действенность. Тогда, генерал. Хенерал, хенерал.

*- Космополит.*

Космополит.

*- Есть ещё понятие капитан, который ведёт.*

Капитан, да, ведёт за собой. Опять, же – воин, капитан, генерал. Что-то типа капитана, который ведёт за собой. Но у нас – лидер. Можно по-другому это назвать. Президент. Что вы стесняетесь? Президент.

*- Модернизатор.*

Модернизатор

*- Новатор.*

Новатор, уже хорошо. Начали двигаться в нужном направлении. Новатор - это в нужном направлении. Модернизатор, тоже, но немного слово…

*- Генерал.*

Это проще. Что-то типа новатора, новых каких-то перспектив, как созидатель, как дипломат, как лидер, но здесь нет нового. И четвёртое слово – новатор, это в ту степь. Это четвёртое слово, когда он носитель нового – новатор. Но есть другое более высокое слово, новое.

*- Аватар.*

Это следующее*.*

*- Инновационер.*

Инновационер. Конфиссионер? И вспоминаем знаменитую книгу…

*- Миссионер.*

Миссионер, но это тоже, но не новатор. Это – несущий мессию. Это мессия. Новатор, мессия, это пожалуйста, как вариант.

*- Первопроходец.*

Второпроходец. Можем поставить новатор, но есть более высокое слово. У нас есть изобретатель, новатор, вспоминаем Советский Союз, конструктор. И ещё выше конструктора, кто?

*- Рационализатор, Архитектор.*

Архитектор.

- *Строит свою жизнь, своё будущее и не только своё.*

По плану Творения*.* Архитектор Плана Творения.

- *Архитектор, тот, кто планирует.*

Он не только планирует, не только строит здания. Архитектор Жизни. Архитектор не зданий, а есть такое в Иерархии звание, архитектор, который планирует жизнь и планирует новые возможности. Новатор – архитектор. Нашли, всё-таки. Архитектор.

*- Красиво.*

*- Тем более, у нас архетипы.*

Да, наконец-таки, архетипы, оказывается. Архетипы материи. Архитектор их. Архитектор архетипов материи.

*- Пишем*.

Запоминаем, вмещаем. И архитектор, и новатор, и конструктор, и инновационист, и миссионер и, в принципе, Отца в предыдущую эпоху называли, не только Созидателем, но ещё и Архитектором. Даже есть такая песня: «Великий архитектор, что-то там…» Это такая нелинейная песня об Отце. Его называли Великим Архитектором

*- Масштаб.*

Понятно, да? Поэтому мастер к учителю, а здесь – Архитектор. Архитектор собственного дела, так же понятно?

*- Будет заниматься моделированием.*

Да, да, да, это всё самое. В итоге Созидатель.

*- Создатель.*

Извините, **Создатель, Лидер, Дипломат, Архитектор**. Связалось? Наконец. Есть. И во всём этом рождается Конфедеративный Синтез, сложили? **Культура Статусов – эти четыре слова.** Записываем, публикуем всем. **И каждый должен, имея Статус, стать этим**. Стать этим. Правда, вам слово архитектор, вроде простое слово, даже по профессии, но оно как-то вас так резануло? Тишина стала. Вот что значит Отцовское Слово. Понятно, что в профессии мы его применяем к тем, кто строят дома профессионально, но у Отца архитектор – это шире, чем те, кто строят дома. Но мы-то с вами строим Дом, ИВДИВО-то – это Дом. Значит, мы кто? Архитекторы.

*- Архитектор не строит дом.*

*- Архитектор планирует.*

Да, планирует, дом складывает, развивает

*- Все коммуникации, всё.*

Согласен, но в нашем понимании, архитектор и планирует, и исполняет Дом, то есть это знаете, как называется.

*- Представляет, как все функции работают.*

Да, да, не, не, архитектор кроме того, что представляют – они являются…

*- Дизайнерами.*

Контролирующие процесс, забыл, как называется этот специалист. То есть он приходит и контролирует, правильно ли строят все, исполняют ли его архитектурный проект, его специально нанимают как…, грубо говоря, как специалиста по контролю, за правильной постройкой дома.

*- Технолог.*

Нет, нет, по-другому

*- Стань архитектором своей жизни.*

Да, да, да. Наконец-таки – **Архитектор своей жизни**. Наконец-таки у нас голова заработала, знаменитые слова пошли. Архитектор своей жизни. Смотрите, почему архитектор? У нас же 11 горизонт – форма, а форма строит. У нас константа, на основе констант – строят, вы увидели? Вот отсюда – архитектор. Ой, хорошо. Мы молодцы. Мы сейчас все Статусы поднимаем этими четырьмя словами на неимоверную высоту, не шучу.

- *Масштаб.*

Не только масштаб, качество. Здесь и масштаб, и такое внутреннее качество, где теперь по Статусу мы будем требовать эти четыре явления. Совсем будут другие Служащие. Стяжаем. Кстати, насчёт архитектора, чтобы кто-то не сомневался, я точно знаю, что служащего Аватар-Ипостась Отец называл архитектором. То есть была ситуация, в которой я участвовал, и Отец назвал Служащего Архитектором: «Ты – архитектор, действуй». Поэтому я добивался от вас этого слова. На всякий случай, чтобы сомнения прекратились, потому что Отец называл этого специалиста у себя и там отстраивал.

## Практика 8. Первостяжание. Стяжание Первого Статуса Служащего ИВО. Стяжание Архитектора ИВО Статусно, Создателя ИВО Статусно, Дипломата ИВО Статусно, Лидера ИВО Статусно. Вхождение в Статусное Воскрешение ИВО

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 4194240 ИВДИВО-Цельность ИВДИВО-Цельно. Развёртываемся Владыками 88 Синтеза в форме. И, синтезируясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми утвердить Статусное явление каждого четырьмя Основами Созидатель….

*- Создатель.*

*Ой, извините, Создатель. Создатель, Архитектор, Дипломат и?*

*- Лидер.*

*Не услышал? - И Лидер. Создатель, Архитектор, Дипломат, Лидер. Владыка меняет местами, говорит, вначале Архитектор, первое, потом Создатель,*

*- Лидер, Дипломат.*

*Нет, потом Дипломат, а потом Лидер. То есть Лидер, априори, должен быть дипломатичен, поэтому Дипломат выше. Да, Дипломат должен, априори, быть Создателем, ну, то есть новых дипломатических конструкций и возможностей. А чтобы создавались эти конструкции, нужна архитектура, архитектоника, архивы, все вот эти «Архи» – это Архитектор. Есть архитектоника, тоже есть такое понятие, вот архетипы есть. То есть расширяем понятие Архитектора, на шире. Слушаем Владыку Кут Хуми. Это же наше, наше Начало Творения. Может, что-то добавится, может, нет, может, сложится.*

*Участвуйте, участвуйте, вот так развивается Синтез. Что-то находим, выходим к Владыке и спрашиваем.* ***Владыка сказал: «Утверждаю****». Он утверждает.*

И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление в каждом Статусе, выражаемом каждым из нас Архитектора, Создателя, Дипломата, Лидера. И, возжигаясь четырьмя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, **входим в первый Статус Изначально Вышестоящего Отца** собою пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

И, в явлении Статуса каждым из нас,

**стяжаем Архитектора первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца собою,**

**стяжаем Создателя первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца собою,**

**стяжаем Дипломата первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца собою**

**и стяжаем Лидера первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца собою.**

И в синтезе четырёх явлений Архитектора, Создателя, Дипломата и Лидера синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь**, стяжаем Служащего Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. И, возжигаясь этим, преображаясь этим.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305 ИВДИВО-Цельность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 88 Синтеза в форме. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Служащего** **Изначально Вышестоящего Отца, явлением Первого Статуса Изначально Вышестоящего Отца собою**.

И, возжигаясь, развёртываясь Служащим Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.

И в явлении Служащего возжигаемся Первым Статусом Изначально Вышестоящего Отца, или Синтезом Статусов Изначально Вышестоящего Отца, у кого есть больше.

И**, являя** **собой Статусность Изначально Вышестоящего Отца**, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в явлении каждого Статуса и синтеза Статусов Изначально Вышестоящего Отца собою в реализации и развёртывании Статуса, как такового каждым из нас

**стяжаем явление Архитектора Изначально Вышестоящего Отца Статусно,**

**стяжаем Создателя Изначально Вышестоящего Отца Статусно,**

**стяжаем Дипломата Изначально Вышестоящего Отца Статусно**

**и стяжаем Лидера Изначально Вышестоящего Отца Статусно.**

И в синтезе четырёх Столпов Статуса Изначально Вышестоящего Отца собою, мы просим Изначально Вышестоящего Отца в синтезе данных четырёх Начал: Архитектор, Создатель, Дипломат, Лидер Изначально Вышестоящего Отца, развернуть Статусное явление каждого из нас собою.

И, возжигаясь этим четверичным явлением каждым из нас, развёртываемся Статусно собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить этим каждого из нас и ввести в Статусное Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца собою.

И, воскрешаясь Статусно каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал физически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Ставрополь, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

## Цивилизованный Генезис

Статусом мы развернулись. Может даже овладели в какой-то степени. У нас осталась ещё одна тема и итоговая практика. Мы подошли к Воскрешению Аватарами Синтеза Савелием Баяной, есть такая у нас тема на этот Синтез. Но это Воскрешение идёт Генезисом. А так как слово «Воскрешение», это Цивилизованность, значит, нам надо разобрать ещё такую маленькую темку, как Генезис Цивилизованности или Цивилизованный Генезис.

Конечно, у нас не осталось времени долго рассуждать на эту тему, но, в принципе, мы должны понять, какую цивилизованность несёт Генезис. Слово культура не говорится, все наши предыдущие понятия не говорятся. Простой вопрос:

- В чём вы видите Цивилизованность Генезисом? Исходя из всего того, что мы обсуждали вчера, сегодня и так далее.

*- Всё, что мы обсуждали, складывается в цельность.*

Да, ладно, давайте, всё равно вы подустали. Значит, мы определили, и это вывешено будет на сайте, может уже вывесили: 10 специфик явления Цивилизации, пять из них внутренние, пять из них внешние. Я их называю, а мы думаем, как это транслировать в Генезис, потому что Цивилизацию мы философски определили.

Значит, внутреннее:

**Первое** – Светское общение с Отцом, Цивилизованность. С точки зрения Генезиса как это выглядит? Мы можем так же оставить – Светское общение с Отцом. На самом деле, это не совсем точно. Итак, внутреннее и внешнее. Первое – Светское общение с Отцом, с точки зрения Генезиса, что это может быть? Стать Отцом. У вас сегодня Стать на Статусе. Цивилизованность – это некая Стать, которую ты носишь Отцом. И с другой стороны, дойти до Отца Статью, как? Культурой. Есть «выражение Отца собою». Поэтому **Светское общение с Отцом – это Стать Отцом**, чтобы дойти до Цивилизации и потом, потом светски общаться с Отцом, должна быть Стать.

Отсюда, внешнее, ой, **первое**. Отсюда, внешнее – мы поставили безопасность. Но это для Цивилизации, одно из условий Цивилизации – это безопасность окружающей среды, вообще, безопасность. С точки зрения Генезиса, трансляция Безопасности в Генезис, такой другой смысл безопасности. Культурная безопасность, что-то типа охраны. Безопасность высоко. Охрана, охрана культуры, чтобы понятно, откуда «охрана»,

*- Защита*.

Защита. О, молодец – защита. На самом деле **культура – это защита человека и человечества** от (*неразборчиво*), культура поддерживает традиции, а значит, надо их защищать. Охраняя культуру, защищая, мы, фактически, воспроизводим человека в человеке.

**Дальше, вторая позиция Цивилизации** – ареал обитания. У нас есть некий ареал обитания, в котором формируется Цивилизация. Допустим, границы России, Цивилизация России – ареал обитания. В культуре, в Генезисе как можно ареал по-другому назвать? А?

*- Среда обитания.*

- Среда обитания – это биология. Мы ж все-таки о Культуре.

*- Традиции.*

Нет, традиции тут не трогаем пока.

*- Дом*

Дом, понятно, но Дом – это ИВДИВО, это 27.

*- Сфера.*

Дом по-латински – Эко. Можем назвать Эко, Экосфера. Не-не, Экосфера, давайте назовём Экосфера. **Ареал обитания - Экосфера**, в Монаде есть эта сфера. Экосфера – это сфера Дома, который культура поддерживает собой. Это не сам Дом, потому что сам Дом – это ИВДИВО. Это некая сфера Дома, потому что все культурные мероприятия создают некую атмосферу или Экосферу культурного существования.

Соответственно, у нас во внешнем – техника и технология. **Экосфера – во внешнем**, это внешнее, создаёт из технологий культуры. А в самой культуре, кроме технологий, допустим, танец технологичен, голос, когда поёшь, он технологичен. Как это называется? Спецтехника в культуре, которая несёт такую технологичность человека?

*- Индивидуальность.*

Нет, технологии голоса, технологии танцевания, технологии движения, да, технологии там ещё что?

*- Архетиптоника.*

Архетиптоника, да, в ту степь. Архетиптоника, если взять движение, а ещё, если не брать архетиптонику?

*-Эталонность*.

Это у Учителя. Эталонность у Учителя, мы иерархизируемся.

*- Технологичность.*

Простроенность каких-то движений в культуре как называется?

*- Техника.*

Техника есть, техника и технология – это Цивилизация. Техника – это, немного, машинное слово, а попроще. Я понимаю, что есть техника голоса, техника речи, есть ведение голоса, есть диапазон голоса, если взять, да?

*- Масштаб.*

Глубина, там танцевания, качество танцевания как называется? Прима-балерина что делает, когда танцует?

*- Виртуозность.*

Некая виртуозность, но там по-другому, динамика какая?

*- Профессионал*

Динамика, какая?

*- Психодинамичность.*

Нет, это не психодинамичность. То есть есть отстроенность тела, когда даже тело балерины меняется, когда она ходит, помните?

*- Вообще, прима. Прима- балерина*

Нет, я понимаю, у неё тело меняется, но смена тела не то, у неё, даже, походка меняется, она держит спину всегда… Как это называется технологически?

*- Грация.*

Грация. Можем поставить Грацию. Хотя для голоса Грация блестяще! Для культуры технология и техника – это Грация. Три Грации, всё правильно, Грация. **То есть технологичность, которая вырабатывается в человеке, формирует грацию.** Блестяще, в Экосфере.

**Третье внутреннее**. У нас это было: четыре вида Метагалактического мира, четыре мира Метагалактики. Цивилизация отстраивается мирами. В культуре что-то типа мир культуры. Мир, твоё любимое? Мир?

*- Образование.*

Мир? Мир? Человека. Потому что есть четыре мира, Синтезный, Метагалактический и всё. А пятый в синтезе, более высокий – это мир Человека. Но миры, где мы ходим по мирам, это цивилизованность, а культура – это поддержка мира человека, чтобы было кому ходить. Поэтому здесь у нас мир человека. **Внешне мир человека идёт в образованность**, но образованность мы не ставим. **Образованность ведёт к Цивилизации**, сразу говорю – **воспитание ведёт к Обществу**. А в Культуре нужно что? Я иду в музей и не всегда понимаю картину – этика.

*- Восприятие.*

Я должен понимать картины, понимать музыку, слышать музыку, понимать балет, понимать оперу, не обязательно я в этом участвую. И у меня рождается некая, можно сказать..

- *Восприимчивость*.

Эмпатия, можно сказать утончённость. Но лучше эмпатия, потому что утончённость, это Тонкий мир. Нет-нет, это не образованность, это эмпатия, это моё качество.

*- Сопереживание.*

А что-то, типа компетенции, компетентности. Не компетенции, а компетентности. И это, как раз, связано с нашей Должностной Компетенцией, которую мы насыщаем чем? Культурностью. В образовании: знание, умение, навыки сейчас сводятся в компетентность. А компетентность – это разная эмпатия каждого. Но эмпатия – это слишком личное для культуры. Эмпатия должна стоять пониже, там, где у нас статусы, посвящения. Да-да, есть там куда, поэтому здесь компетенция,

*- Компетентность.*

Компетентность, не компетенция. **Компетентность.** Я компетентен в музыке, и я принимаю её. Я не компетентен, мне нравится музыка, но я её не понимаю. Нравится музыка, и я её не понимаю. О, а здесь валторна включилась. А чего-й-то такое? Красивая музыка, но валторна, это о чём? Валторна – это инструмент такой, если ты понимаешь это, ты это слышишь. Если не понимаешь, ты завис. О, какой диапазон голосом взяла. Какой диапазон? Орёт и орёт, ой, извините, поёт и поёт красиво. А-а-а, это компетентность, когда даже слова есть специальные, которыми выражаются.

Дальше, у нас **четвёртые – виды организации материи**. Мы, как раз, вчера по ним прошлись, у нас это культурно было. Есть. А если во внутреннем убираем виды организации материи, культура.., с этим связана как-то, с видами, виды организации материи, это цельности, это…

*- Охват.*

Охват?

*- Масштаб.*

Масштаб – это шире, нам надо собрать это вместе. То есть человек культуры, он собирает это вместе.

*- Архетипичность.*

Давай это оставим во внешнем: архетипичность, будет хорошо. **Архетипичность – во внешнее,** давайте сразу сюда поставлю во внешнее, чтобы мы не забыли. Потому что у нас в Цивилизации госстроительство, а здесь будет архетипичность. Архетипичность - оно внешнее, оно не внутреннее. Чтобы я дошёл к архетипичности, к некой выразимости во мне, внутри я должен не охватывать, а, наоборот, синтезировать.

*- Синтезирование.*

Что-то, типа, синтез-физичности видов организации материи. Но синтез-физичность – это Ипостась, а мы находимся у Человека-Владыки. Как здесь синтез-физичность передать в концентрацию? Вспоминаем Культуру. Человек культурный, это какой? Кроме того, что он, у человека культуры, вспомните. Человек культуры - это…, только не утончённый, это...достойный, допустим.

*- Вообще, интеллигент, всё в себя впитывает.*

*- Благородный.*

А, благородный, а нам некий синтез видов организации материи, чтобы у меня был набор видов организации материи: ментальный,

*- Аристократ*.

Астральный, аристократичный. Нам нравится аристократичный, тоже вот такое, чтобы не поддаваться под предыдущую эпоху.

*- Совершенный.*

Совершенный. Ещё, опять же, набор: ментальный, сиаматический. **Давайте поставим сиаматический.** 64-й вид материи, чтобы не было аристократов в вас, а была сиаматика. Это 64 вид материи, как синтез всех видов материи и видов организации материи. Сиамат – не будем, поставим сиаматический. И отсюда, архетипично сиаматический, то есть синтез видов материи между собой. Сиаматический. Я не хочу употреблять «аристократ», потому что сразу здесь будет «арий». Ариями были разные существа. В смысле, Третий Рейх тоже назывался арийским, поэтому с аристократией нам придётся закончить. Я пытался это снять, не получается.

**И пятая позиция.** Нас ждёт архетипы материи и обеспечение. Для культуры обеспечение что? Для нас с вами архетипы материи, это что?

- *Ведь культура - это должна быть муза, какое-то вдохновение: рисовать, стихи писать, танцевать.*

Если не прошло вдохновение, как это по-другому можно назвать, такое экспрессивное желание сделать? А?

*- Какой-то восторг*

Какое-то творение, да.

*- Созидание*

Не-не, мы всё-таки на уровне культуры. Цивилизованная культура, когда Творец не может остановиться: пишет, творит, созидает, что это за процесс у него.

*- Пассионарий.*

Нет.

*- Вдохновение.*

Это вдохновение, но это как-то по-другому называется: когда ты постоянно пишешь, постоянно творишь, когда постоянно музыку пишешь, картины пишешь.

*- Увлечённость.*

Я понимаю, как этого человека называют творца, который не может оторваться, пока не напишет.

*- Гений*.

Он-то – гений, да, но как-то у нас назвать.

*- Творец.*

Помазанник.

*- Это состояние.*

То есть это некое состояние, которое как у нас инсайт, которое возникает, чтобы ты реализовался этим.

*- Озарение.*

Есть ещё хорошее слово – страсть, но оно немного астрально. Страсть творчества, одержание творением, жажда творения. Да, главное не одержимость, жажда творения. Ещё что? **Внутреннее – катарсис.** Чтобы войти в это внешнее одержание, ты должен внутри получить катарсис, получить какое-то творческое, переключиться и потом рвануть.

Я вчера говорил, что катарсис мы завтра используем, вот он. То есть после сиаматичности мне нужен катарсис, чтобы потом начать новый круг, получить новую Стать более высокую, круговорот: Стать, экосфера, как переключение. То есть я усвоил, расслабился и войду в новую Стать.

Теперь, чтобы закончить это и войти в новую защиту Отца и в более высокий смысл, это некое творение, некое профессиональное выражение как называется? Вспоминаем: писатели, художники, певцы, которые просто отдаются процессу.

*- Талант*.

Нет, талант он сам, он отдаётся процессу. Нужен процесс, вот он отдаётся процессу. И, вот, в этом он действует, когда он отдаётся процессу, он кто?

*- Творец.*

Но не творец,

*- Созидатель.*

Он в искусстве, он человек искусства, он в этом процессе кто?

*- Автор.*

Автор. Можно Автор, можно Автор, да?

*- Автор*.

Автор, он Автор, он Автор, туда всё входит. Он Автор, мы по-человечески говорим. Он Автор этой музыки, он Автор этой песни, он Автор этого танца. **Он Автор – это внешнее**, **Автор.** Это Цивилизованность Культуры. Цивилизованность Космической Культуры.

Вот эти 10 пунктов: пять внутренних, пять внешних (*не разборчиво*) взглядом. Здесь не всё так однозначно, потому что защита написана, и начинаем думать какая? Компетентность написана, начинаем думать какая? Но **из Космической Культуры этими позициями вырастает Цивилизованность, с одной стороны. А с другой стороны, сама Космическая Культура этим цивилизованна.** То есть, если этих позиций нет, нет самой культуры как цивилизованности жизни, то есть сама культура должна быть ещё цивилизована. И она цивилизована этими правильными позициями действия. Увидели смысл? Внутреннее и внешнее. То есть, если ты, как человек культуры, этим занимаешься, ты культурен. То есть цивилизован. А если каких-то таких позиций ты не пытаешься найти, ты, вроде бы, культурой занимаешься, но не культурен, нет цивилизованности. Вот это важно, нашли! Это вам ещё пять пунктов к развитию, э-э 10 пунктов, пять на пять к развитию Космической Культуры.

Мы идём к Савелию и Баяне, стяжаем пять плюс пять пунктов и воскрешаемся Космической Культурой, воскрешаясь Савелием Баяной. Перед Савелием Баяной и с Савелием Баяной воскрешаемся у них. Прямо воскрешение у Савелия Баяны. Вот этими пунктами. А потом сразу идём выше и в итоговую практику, чтобы не ходить вверх-вниз. Потому что времени может и хватить, если я ускорюсь, но незачем, просто надо нормально это сделать. У нас ещё целых 15 минут, плюс-минус.

## Практика 9. Первостяжание. Итоговая. Стяжание пяти внутренних и пяти внешних реализаций цивилизованности Космической Культуры Синтез Генезисом ИВАС Савелия Баяны. Воскрешение ИВ Аватарами Синтеза Савелием Баяной глубиной Синтез Генезиса ИВО. Стяжание стандартов 88 Синтеза ИВО

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь на 4194240 ИВДИВО-Цельности ИВДИВО-Цельно. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми утвердить пять реализаций Внутренней Цивилизованности Космической Культуры и пять внешних реализаций Космической Культуры –Цивилизационности Космической Культуры.

*Владыка вам уточняет, что защита – это не только защита культуры, это защита человека от самого себя за счёт того, что он стал культурен от каких-то своих реакций, от каких-то сложных видов поведения. Поэтому слово «защита» ещё смотрите не только, как внешняя культура, а как защита самого себя культурой. И таким образом между людей выстраиваются правильные отношения за счёт этого. Поэтому слово «защита» здесь правильно. У Владыки спросил. «Защита выбивается», – мне объяснили так.*

*Владыка утверждвоает этот список, Владыка единственное сказал, что нуждается в доработке, только не словами, а смыслами. То есть вы несколько описать должны, что имеется в виду. Как с защитой, допустим: защита самого себя в культуре и есть чем. Потому что Цивилизация, она всё равно обязательно предполагает осмысленность. Что? Цивилизованность предполагает некую светскую осмысленность: что имеется в виду? Что мы делаем в этом, а не просто защита. Компетентность. Ну и что? И в образовании компетентность, и у нас Должностная Компетенция. Какая? Что имеется в виду под этим? Понятно, что культурный человек, он компетентен. Это всё понятно.*

И мы синтезируемся с Хум Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на пять внутренних и пять внешних цивилизованных явлений Космической Культуры каждым из нас. И возжигаясь десятью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной, переходим в зал Космической Культуры на 4194230 ИВДИВО-Цельность, развёртываясь Владыкой 88 Синтеза, в форме. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Савелием Баяной, стяжаем десять Синтез Генезисов Изначально Вышестоящего Отца, **стяжая: Синтез Генезис Стать Отцом, стяжая Синтез Генезис Экосфера, стяжая Синтез Генезис Мира человека, стяжая Синтез Генезис Сиаматики, и стяжая Синтез Генезис Катарсиса, как внутренней реализации цивилизованности Космической Культурой.** И возжигаясь пятью Синтез Генезисами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной, **стяжаем пять внешних цивилизованностей Космической Культуры, стяжая Синтез Генезис Защиты, стяжаем Синтез Генезис Грации, стяжаем Синтез Генезис Компетентности, стяжаем Синтез Генезис Архетипичности, и стяжаем Синтез Генезис Авторства. И возжигаясь этим, возжигаемся пятью Синтез Генезисами Изначально Вышестоящего Отца**, преображаясь ими.

И в этом выражении, синтезируясь с Аватарами Синтеза Савелием Баяной, **стяжаем Воскрешение Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелием Баяной, глубиной Синтез Генезиса Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, явлением Аватаров Синтеза Савелия Баяны собою**. И проникаясь Воскрешением Аватаров Синтеза Савелия Баяны, преображаемся им.

В этом огне синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **стяжая итоговую практику 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** собою, возжигаясь ею, преображаясь Синтезом.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-Цельность, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Владыкой 88 Синтеза в форме, синтезируясь с Хум, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем итоговую практику 88, второго Ипостасно Отцовского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем: 4194304 64-ллиона Огней 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 4194304 64-ллиона Ядер Синтеза, 4194304 64-ллиона Субъядерностей 88 Синтеза 4194305 ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца** собою. И возжигаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем стандарт 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, прося записать его во все стяжные Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности. И **стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 88 Синтеза 4194305 ИВДИВО-Цельности Изначально Вышестоящего Отца** собою. И возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 262145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 262144 Части Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,** и возжигаясь, преображаясь 262144-рицей Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца**, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем 64 Инструмента Посвящённого и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-цу служения Посвящённого и 64-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Посвящённого и 64-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384-рицу Генов и 16384-цу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 32768-рицу компетенций Посвящённого и 32768-рицу Синтезов Изначально Вышестоящего Отца**. И возжигаясь всеми стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Прямое Явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 88 Синтезом 4194305 ИВДИВО-Цельности физически собою и вспыхиваем этим.**

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, вспыхивая им, переходим в библиотеку ИВДИВО, эманируем Синтез. **Стяжаем Книгу 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.** Книга пред нами, берём её в руки, вспыхиваем Книгой. Переходим на 17 этаж в кабинет каждого из нас Экополиса Кут Хуми Истинной Метагалактики, подходим к письменному столу, кладём Книгу на стол, не берём другую Книгу. Возвращаемся в библиотеку ИВДИВО, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим за подготовку, переподготовку 87 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем подготовку и переподготовку 88 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые реализации, поддержку каждого из нас и допущение каждого из нас к данным реализациям.

Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем три Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**, вспыхивая ими и благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, новые реализации, новые осмысления Космической Культуры и перспективы, подаренные каждому из нас.

И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех стяжаний и реализаций, являя Изначально Вышестоящего Отца собою, являя 88 Синтез Изначально Вышестоящего Отца 4194305 ИВДИВО-Цельности физически собою.

И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Ставрополь, фиксируя Ядро 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре Нитью Синтеза и вспыхивая им территориально. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, фиксируя Ядро 88 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в голове каждым из нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро 88-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их в Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре ИВДИВО каждого из нас.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, выходим из практики. Аминь.

На этом 88 Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершён. Спасибо за внимание.

До свидания.

**Компьютерный набор:**

|  |  |
| --- | --- |
| Лариса Ходжа-Багирова, Пятигорск  Ирина Фоминых Югра  Тамара Сакварелидзе, Измаил  Светлана Сидорук, Темиртау  Ольга Расторопова, Оснабрюк  Ольга Ермакова, Невинномысск  Василя Ткачук, Ставрополь  Нино Стойкова, Измаил  Марина Сотникова, Ставрополь  Виктория Лобанова, Ставрополь  Ольга Писаренко, Харьков  Ирина Мурашева, Ставрополь  Ольга Шевцова, Ставрополь  Татьна Сотникова, Ставрополь  Наиля Григорьева, Альметьевск | Татьяна Куртева, Ставрополь  Лариса Литвинова, Ставрополь  Елена Резникова, Ставрополь  Аминат Аджиева, КЧР  Валентина Полещук, Ставрополь  Татьяна Рясная, Ставрополь  Ольга Волосухина, Ставрополь  Людмила Авдонина, Ставрополь  Татьяна Шестернина, Ставрополь  Светлана Махаева, Невинномысск  Любовь Сотникова, Ставрополь  Надежда Выдрина, Ставрополь  Тамара Носова, Сочи.  Алла Андрющенко, Яловены  Елена Баннова. |

Проверка:

Раиса Пачина, Ставрополь

Елена Ликкей, КМВ

Ольга Расторопова, Оснабрюк

Татьяна Рясная, Ставрополь

Ирина Царькова, Ставрополь

Записано с живой речи 21-22.03.2020 ИВДИВО 1548502 ИЦ Ставрополь.

Ведущий Философских Чтений В. А. Сердюк.

Подготовка к печати данного издания Татьяна Рясная, г. Ставрополь, 2020.

Издано на средства учеников.

Настоящее издание не является коммерческим проектом.